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Miércoles, 13 de septiembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Dentro del Aposento Alto de la Edad de la Piedra Angular, 
en el Lugar Santísimo
Rev. José Benjamín Pérez

Mira, eso que tú me dijiste del tiempo de Jesús; ¿mil novecientos 
qué? [Hno: 86].
 1986. Ahí… 1986, si lo ponemos en tipos, vamos a decir…, 
porque fíjate que a la edad de 12 años no se supo…
 Esa edad de Jesús: 12 años; ya del número 13 (la edad 
número 13) en adelante… 12 años más 13 ¿son? O 13, porque 
ya del 12 va a cumplir los 13 años.
 ¿Cuándo fue que salió el Halley, el cometa Halley? [Hno: En 
el 86]. El 861.
 Pero mira cómo a los 12 años también Jesús, de 12 a 33 
años estuvo entremedio de ellos y no se sabe la historia… Son 
20 años, ¿verdad?
 Pero tú tienes que contarlo, el 13, como el año primero; o 
sea que serían 20 años. Pero como se usa la palabra “alrededor 
de 20 años”, mira por dónde está la… Alrededor de media hora 
de silencio: unos 20 años y algo; pues es casi media hora. 
Vamos a ir teniéndolo… esa perspectiva.
 A los 20 años… de 12 a 33 años (si contamos desde los 13, 
son 20 años), no se supo nada de Jesús. Un misterio eso.

1  [1974+12=1986]
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 Luego, después, cuando comenzó Su ministerio, seguía 
siendo un misterio, porque estaba entremedio de ellos y ni 
sabían quién era Él.
	O	sea	que	dentro	de	la	media	hora	de	Jesús,	final	(Sus	20	
años), ahí estuvieron los 3 años y medio incluidos, de silencio; 
eso es un ángulo; porque hay que verlo de todos los ángulos.
	Y	fíjate	que	el	ministerio	final,	dice	que	va	a	estar	3	años	y	
medio en un ministerio; y luego de su ministerio, dice que serán 
cortados: Apocalipsis 112; y luego 3 años y medio de la gran 
tribulación (que corresponde también a la semana número 70 
de la profecía de Daniel).
 Pero en el dibujo que el hermano Branham hace, que fue el 
que él hizo cuando fue a predicar “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”, él coloca y pone la Iglesia (tengo el dibujo)… pone 
la Iglesia en ese tiempo donde se detiene la semana número 
setenta; pero no la semana setenta corriendo en su término 
dentro; sino que el tiempo entre la restauración del templo y ese 
comienzo de ministerio, él escribe allí que desde la 69 a la 70.
 Mira cómo pone él. Este dibujo es el dibujo que él usó en 
la predicación de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, y él 
coloca que entremedio: Between… Aquí me lo tradujeron, dice: 
“Tiempo entre las 69 y 70 semanas”. O sea, de aquí aquí es que 
corresponde…
 Aquí sería de la 69 para atrás, hacia atrás: “Setenta semanas 
están determinadas a tu pueblo”3, o sea, de la 69 hacia atrás, 
hasta que comienza el ciclo de la Iglesia. Y él escribe ahí (que 
pone esta parte que es de las edades), las pone desde la 
semana 69 a la semana 70.

2 Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), págs. 7-11 (f), págs. 
207-211 (T1) / Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 
2022/jul/19 (martes), págs. 35-36 (f), págs. 239-240 (T2) / Estudio “El 
Año 50 del Jubileo”, 2023/sep/09 (sábado), págs. 4-5, 10-11, 14 (f): 
1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”
3 Daniel 9:24
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 Y acá pone, luego que la Iglesia…, él le pone aquí que es la 
imagen de los pies de hierro y barro cocido; cuando está en la 
imagen de los pies de hierro y barro cocido es donde sube; y la 
Iglesia la pone arriba, en la Piedra Angular, el rapto, después de 
la séptima edad.
 Y comienza esa parte y le pone la semana número 70 aquí, 
y pone un ministerio de 3 años y medio, y los 3 años y medio 
donde están en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Pero todo eso, como es algo que es…, colocarlo así…, no 
se puede coger y ponerlo tácitamente: “Aquí empieza”.
 O sea, siempre hay un tiempo; pero como todo es en 
entrelace; pues mira, esa parte donde él dice que se sube 
mientras se está en la Cena: los judíos ven y reciben al Señor.
 Y él lo pone, muchas veces lo ponía que era en el tiempo de 
la gran tribulación; pero eso corresponde a cuando estamos…, 
que	es	el	subir	de	 la	Novia,	al	final	de	 las	edades,	final	de	 la	
Dispensación de la Gracia; es donde se sube a la Piedra 
Angular, y es donde se está cenando ese Alimento escondido. Dentro del Aposento Alto de la Edad...5
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¿Ve? Representa eso la Cena de las Bodas del Cordero.
 El estar ahí, eso está representando también el tiempo en 
donde los judíos van a ver, que es dentro de ese ministerio de 
tiempo; que lo ponen…, 3 años y medio lo pone el hermano 
William; puede ser menos, puede ser un poquito más, siempre 
es “alrededor”.
 Y si los 7 años están dentro del tiempo en donde es el año 
56, entonces estamos bien adelantados; porque con los años 
de atraso que tiene y los días de más que tiene el calendario, 
nos jala bastante para atrás; casi se consume un año; casi se 
consume el año 30, y casi nos está poniendo al 29; y restando 
todo eso…
 Volvemos siempre y decimos que no nos estamos basando 
en fechas ni nada, pero uno tiene que estar a la expectativa, 
porque mientras más se va acercando el cumplimiento de 
las	cosas,	más	se	va	identificando	más	plenamente	y	más	
claramente todo, y más nos podemos poner más vigilantes.
 Porque la Iglesia fue puesta vigilando desde el principio, 
desde cuando Jesús estaba diciendo: “Cuando estas cosas 
comiencen a suceder, erguíos, levantad vuestras cabezas, 
porque vuestra redención está cerca”4. Miren, desde allá.
 Pero cada vez que tú te vas acercando a la promesa: hay 
que tomar las cosas más en serio; no es que no se tomaba en 
serio en ese tiempo, pero más hay que estar a la expectativa.
 En cuanto, también, a la fecha, no se basa uno en la fe.
 Es como el hermano William una vez le contestó a una 
persona (creo que ya lo he dicho)5:
 —“No, porque ya tú tienes tantos años, Miguel tiene tantos 
años, y…”.
 Le dijo:

4  San Lucas 21:28
5  Estudio “Motivo y objetivo para que suceda”, 2022/sep/29 (jueves), 
págs. 29-30 (f), págs. 197-198 (T4)
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 — [WSS] “No podemos basar nuestra fe en edades, o sea, 
en las edades de las personas”.
 ¡Dios puede mantener viva a una persona 200 años si 
quiere!
 O sea que no podemos basar tampoco nuestra fe, las 
promesas, la transformación, no podemos basarla en que: 
“No, que falta tanto tiempo, que esto y esto y lo otro”. No; pero 
tenemos que estar - no podemos ser ignorantes a todo, sino que 
se habla también todas esas cosas.
 Pero mira, si dentro está el cumplimiento de todas las 
promesas, dentro de un lapso de tiempo, y como es el tiempo 
final…
	 El	tiempo	del	fin,	el	fin	del	tiempo,	es	la	gran	tribulación;	ahí	
termina	todo,	al	final.
 Pero antes de eso hay una serie de eventos que van a 
estar ocurriendo, en donde tienen que tener un comienzo; por 
eso él dice: [WSS] “Si supiéramos cuándo comenzaría la gran 
tribulación, sabríamos cuándo comienzan esos tres años y 
medio de ministerio”, que puede ser más (yo dije) o puede ser 
menos, pero está alrededor de eso.
 Pero hablando de la señal, mira cómo nos está corriendo 
todo a que el Año 50, que es el Año de Jubileo, cae entre este 
año y el otro. Y el Año 50 es el Año de Liberación, y representa 
muchas cosas: es jubileo; dice que es el subir de la Novia.
 Por consiguiente, tiene que haber algo que va a estar 
ocurriendo también con el pueblo hebreo; porque todo es un 
entrelace; pues donde único hay Alimento y hay Maná es hoy, 
es en la Edad de la Piedra Angular.
 Ya las edades terminaron, la dispensación terminó; se 
les perdió la Columna de Fuego, al mundo; porque (vamos a 
ponerlo global) se le perdió; pero Dios guardó…
 Vean, como los años de abundancia6; eso se representa 

6  Génesis 41:25-36
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allí en el tiempo de José…: en la Primera Venida representa 
cuando él estaba allí y fue vendido y todo; la Segunda 
Venida, representa cuando está en medio del pueblo egipcio 
almacenando alimento.
 ¿Ve? En las siete edades hubo abundancia. Y aparentemente 
en la Edad de la Piedra Angular había escasez, porque se 
fue todo: “Aquí terminó todo. ¿Qué pasó aquí?”. Pero José 
tenía almacenado, guardado… O sea, Dios le dijo al hermano 
Branham: “Almacena Alimento (¿recuerdan esa parte?), guarda 
Alimento”7.
 El hermano William almacenó también.
 Vean, fue a Elías que se le dijo… Y él en un mensaje dice 
que una cosa es almacenar y otra cosa es repartir ese Alimento8.
 Y si fue guardado en un sitio (como leímos el domingo9), 
¿quién tiene la llave para abrir ese sitio? Alguien tiene que tener 
la llave. Y ahí dijo, el hermano Branham, bien claro allí: [WMB] 
“Y no hay llaves maestras”. O sea que es un jueguito de llaves.
	•	Dice:	“Yo	te	daré	las	llaves	del	infierno	y	de	la	muerte”;	o	

7 [Citas, pág. 67, párr. 578: 62-0401 “La Sabiduría contra la fe”, párr. 
102] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 47]
8 1998-08-28 “La Lluvia Tardía de la enseñanza que desciende del 
Cielo” [PÁG. 10]: [WSS] La Lluvia de la enseñanza de la Palabra de Dios, 
la Lluvia de la enseñanza Tardía, la Lluvia de la enseñanza de la Segunda 
Venida de Cristo, solamente puede venir por medio ¿de qué?, ¿de quién?, 
del quinto Elías. Y luego pasa a todas las maestras y maestros, para 
llevarla a todos los hijos e hijas de Dios.
 Porque cuando hay lluvia, entonces se recoge la lluvia, se recoge el 
agua…
 Miren, aquí vemos a Benjie “recogiendo Agua”. No necesita un 
balde, sino con una cámara recoge Agua; y después se reparte. Y así 
reciben esa Lluvia de bendición todos los que tienen sus nombres escritos 
¿dónde? En el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero.
9 Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 37-38 (f), 
págs. 149-150 (T2): 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 50
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7 [Citas, pág. 67, párr. 578: 62-0401 “La Sabiduría contra la fe”, párr. 
102] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 47]
8 1998-08-28 “La Lluvia Tardía de la enseñanza que desciende del 
Cielo” [PÁG. 10]: [WSS] La Lluvia de la enseñanza de la Palabra de Dios, 
la Lluvia de la enseñanza Tardía, la Lluvia de la enseñanza de la Segunda 
Venida de Cristo, solamente puede venir por medio ¿de qué?, ¿de quién?, 
del quinto Elías. Y luego pasa a todas las maestras y maestros, para 
llevarla a todos los hijos e hijas de Dios.
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9 Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 37-38 (f), 
págs. 149-150 (T2): 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 50
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sea…	a	Jesús,	cuando	dijo:	“Tengo	las	llaves	del	infierno	y	de	la	
muerte”10, porque se las arrebató. Ahí hay una llave.
 • Por otro lado ves que a Pedro le fue dada las llaves del 
Reino11.
 • Y está por ahí la llave de David; la cual, esa llave es 
la que abre ese lugar donde está almacenado ese Alimento; 
y solamente uno tiene la llave. Y recuerden que la llave es la 
revelación.
 Y automáticamente, al él abrir esa revelación, ¿qué está 
haciendo? Dándole la llave a todos los escogidos para que 
también abran, por medio de la revelación, y llegar y tener 
acceso a ese Maná que está repartiendo nuestro José a los 
escogidos, dándoles ese Alimento; porque donde único hay 
Comida es ahí en ese lugar.
 Todos los demás: pasando hambre, y tienen - tenían que 
recurrir… Estaba leyendo esa historia, que ellos vendían los 
ganados y vendían todo para comprar; pero luego se acabó 
el dinero, y no tenían qué comprar. Y le dijeron: “Cómpranos a 
nosotros y a nuestras tierras”12.
 ¿Ve? En la Primera Venida Él pagó el precio por los seres 
humanos, los escogidos que lo recibirían; pagó el precio por… 
toda la Sangre fue derramada en la tierra; redimió allí, con 
Sangre, la Tierra.
 Y mira ahí cómo ese tipo de la Segunda Venida allí, Él 
compra también para que puedan obtener Alimento y puedan 
tener Vida.
 Mira, otra compra más, que se hace en la Segunda Venida 
por precio, pagando el precio… Aunque hay una sola Sangre 
derramada, que es la Sangre de Jesús; pero hay una - esa 
parte que se leyó (creo) hace poco, que en cada Pacto tiene 

10  Apocalipsis 1:18
11  San Mateo 16:18-19
12  Génesis 47:15-19
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que haber derramamiento de sangre13. O sea que hay algo ahí, 
lo cual no se habló.
 Y cualquiera dirá: “No, que solamente es así como ya 
se…”. Pero es que todo lo que se ha venido hablando no 
estaba escrito; y van a encontrar muchas cosas que se van a 
hablar, que va a ser tropiezo para muchos. Van a decir: “¿Pero 
cómo va a ser posible que…?”.
 Pero tienen que entender una cosa: si no fue hablado y 
no fue escrito, pues ya uno debe de decir: “Pues, mira Señor, 
si esto no fue hablado y no…, pues voy a quedarme aquí 
quietecito; voy a ver cómo Dios va a seguir abriendo ese 
misterio”, y recibiéndolo; porque él dice que lo importante es 
creerlo. Después que se crea, ya entonces Dios va a seguir 
obrando y abriendo todo.
 Pero las cosas que se están hablando, muchas veces…, 
cuando yo veo algo: “No, pero es que esto no puede ser”. Y veo 
cómo Él me lleva, me lleva: “Ah, mira, con razón”.
 ¿Ve? No me pongo a: “No, eso no puede ser así”.
 Uno tiene que ir al paso de Dios, de la revelación, y se va 
abriendo todo el cuadro.
 Hay veces que hay un tema, y cuando tú llegas al tema 
tú dices: “Pero es que esto no… Señor, no puede ser. ¿Cómo 
es	posible?”.	Y	he	sentido	que:	“Te	estás	yendo	al	final.	Vete	
desde el principio, recorre todo y vas a ver”. Y voy desde el 
principio, busco la…, me lleva por lugares, y cuando veo al 
final:	“¡Con	razón!”.
 ¿Ve? Pero no puede uno recibir lo que se habló y decir que 
no. Sino: “Ah, bueno, si se habló, yo lo creo; y Tú me lo vas a 
mostrar por las Escrituras”.

13  [Hebreos 9:15-22] [Estudio Bíblico #340, 2023/sep/08 (viernes), 
págs. 45-46 (f), págs. 79-80 (T2)] [Estudio “Ver la promesa escrita, y 
luego verla cumplida en la Casa de Dios hoy”, 2023/jun/03 (sábado), 
págs. 48-49 (f), págs. 130-131 (T1)]
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 Hubo un hermano ayer que me escribe y me dice: “Mira, yo 
soy camionero de Estados Unidos, viajo…; y puse el mensaje 
del domingo, mientras iba en el camión, ¡y se me abrió…! Yo 
creí todo lo que se habló; pero estaba… Salí como quien dice: 
‘¡Wao! ¡Tantas cosas que se hablaron ahí!’. Y cuando escuché 
de nuevo, logré entender más el misterio del Séptimo Sello”.
 Cómo él pone una llave para el Atrio, una llave para el 
Lugar Santo, una llave para el Lugar Santísimo; todos son la 
revelación de Dios en cada una de esas etapas.
 Y coloca a Jesús como la Puerta de la Dispensación de 
la Gracia, como en el… en el Lugar Santo lo pone a Él, Lugar 
Santo coloca a Jesús.
 Y luego en el Lugar Santísimo hay otra Puerta, hay otra 
llave; o sea, hay otra revelación. Y ya cuando se entra ahí, ahí 
hay “cosas que ojo no vio (como dice Pablo), ni oído oyó, ni han 
subido a corazón de hombre”14.
 Y: “¡Uy! ¡Todo esto! ¡¿Cómo es posible?!”.
 Por eso es que los Sellos, cuando el hermano Branham está 
predicando Los Sellos… (el hermano Miguel creo que habló de 
eso el domingo, estuvo bien bonito), cuando él dice que [WMB] 
“los Sellos fueron hablados”, más bien fue una revelación la 
que Dios le dio al hermano Branham de lo que eran los Sellos 
y lo que iba a suceder más adelante.
 No era que estaba abierto. Eso iba a ser cuando fuera 
abierto. ¿Qué iba a ser? Eso.
 Si llegan a estar abiertos los Sellos, él podía decir en “EL 
SEXTO SELLO” el nombre de Moisés y Elías; porque en ese 
lugar…, él dice: [WSS] “Si hubiese estado abierto, entonces 
sabría cómo se llamaría el que tenía los ministerios de Moisés 

14  1 Corintios 2:9
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y Elías”15.
 Por eso cuando ve allí en el cuartito, y enseguida el Ángel…, 
eso…, lo que el Ángel le dijo allí, que es algo que aparentemente 
no tiene que ver con lo que le viene mostrando, y salta y le 
dice: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que buscabas* cuando 
soñaste de ello?”16. Y yo: “Pero ¿cómo tú vas a meter eso?, 
como que algo fuera ahí de…”.
 O sea que tiene que ver con un ministerio humano que tiene 
un nombre, en el cual Dios está obrando; y por lo cual luego, 
en “EL SEXTO SELLO”… (porque acuérdate que eso* pasó en 
el 56, por ahí en la década del 50), cuando viene a predicar los 
Sellos, que el Ángel le está revelando los Sellos todos los días, 
cuando llega al Sexto Sello, ahí él dice: [WMB] “Señor, yo no les 
puedo decir esto. ¡Sss!, tendré que irme a pescar”17. Pero ya él 
había visto en la visión.
 O sea, él fue por encima de lo que había…, lo que iba a 
predicar el 63; él se fue al futuro (como fue transportado Juan), 

15  Estudio “El 7mo Sello y el Nombre”, 2023/jun/25-2 (domingo), 
págs. 40-41 (f), págs. 88-89 (T5): RM 2002-04-15 “Peleando la buena 
batalla” [PÁG. 8]: [WSS] Y ahora, por cuanto el séptimo ángel mensajero 
de la séptima edad es el instrumento donde Dios está reflejando todo 
lo que va a hacer cuando Cristo termine Su Obra de Intercesión en el 
Cielo, y tome el Título y lo abra en el Cielo, y lo traiga a la Tierra y se 
lo entregue a un hombre; por cuanto el séptimo ángel mensajero de la 
séptima edad es el instrumento donde Dios está reflejando todo eso, pues 
tiene que hacer como va a ser más adelante.
 Por eso, vean, aunque estuvo abriendo los Sellos, realmente los 
Sellos, el Libro de los Sellos, todavía está cerrado en el Cielo, en la 
diestra del que está sentado en el Trono. Por eso no pudo decir… por 
ejemplo, el misterio del Sexto Sello, que son Moisés y Elías, no podía 
decir el nombre que tendrían; y así por el estilo. [Mensaje de estudio del 
domingo 17 de septiembre, 2023]
16  Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24 / https://table.branham.org/#/en/main] [Compilación, 
pág. 316]
17  Los Sellos, pág. 376, párrs. 232-233
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y él miró allí y vio esos ministerios obrando; y ahí le cuadró 
entonces todo.
 Y ahí supo él que después de ahí venía ese tiempo el cual 
él quería…, que después en el 65 dijo: [WMB] “Hay una sola 
cosa que no se ha cumplido, y es la Carpa”18. Pero él quería 
cumplirla.
 Pero él sabía que - ya luego Dios le mostró que había un 
quinto Elías, sabía que tenía que ser por medio de Apocalipsis 
11: llevarle el Mensaje al pueblo hebreo; supo todas esas cosas, 
de las cuales nunca habló abiertamente.
 Aun después en junio, cuando dice que [WMB] “el Séptimo 
Sello no está abierto, y es mejor que así sea”19, porque él sabía 
que podía haber problemas. Como pasó con la Primera Etapa y 
Segunda Etapa, en la que habló y hubo imitaciones; y el pueblo 
se puso a mirar hacia esos líderes haciendo lo mismo; cambiaron 
la vista del hermano Branham, que era donde estaba Dios 
obrando;	y	causó	un	montón	de	imitaciones,	personificaciones.
 Y por eso la Tercera Etapa, cuando comienza, como no fue 
hablado y él no habló nada… Si él llega a decir un poquito de 
cómo iba a ser, desde el tiempo del hermano William para acá, 
hubiese muchas luchas: de muchos líderes imitando eso. Pero 
como no fue hablado nada de eso, cuando Dios viene entonces 
y empieza a cumplirlo, los creyentes automáticamente, vamos a 
decir, el 99%, dice: “¡Esto es lo que yo estaba esperando!”.
 El porcentacito pequeño pues…: “Bueno, yo estoy esperando 
una promesa; y si esta es el que…, vamos a ir escuchando”.
 Por eso se le dice “prudente” a las vírgenes prudentes. ¿Ve?
 Una persona prudente es una persona que primero, antes 

18  Citas, pág. 120, párr. 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de 
promesa”, párr. 138 [Compilación, pág. 335]
19  Citas, pág. 106, párr. 923: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 106
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de… ¿No dice que “los santos juzgarán al mundo”20? Una 
persona que va a juzgar tiene que ser consciente, y es prudente, 
en primero oír.
 Es como la… Hay un sitio donde a Salomón le entregaron 
un bebé21 (no sé si recuerdan esa…). Y el bebé de una [mamá] 
había muerto y el otro estaba vivo; y una decía que “es mío”, y la 
otra decía: “No, es mío”. Y bueno, Salomón (mira la sabiduría):
 —“Bueno, vamos a coger al nene, lo picamos por la mitad, 
y le damos la mitad a una y la mitad a la otra” .
 Y la que era madre de verdad dijo:
 —“No, no, no, no, no; dáselo a ella”.
 —“Ah, esta es tu madre; esa es la madre”.
 Porque la otra dijo: “Sí, vamos a hacerlo así, vamos a 
picarlo”. Y la otra dijo: “No, no, no; mejor entrégaselo”. ¿Ve?
 La sabiduría es muy importante, porque uno sabe discernir.
 Por eso cuando Dios le dijo… Salomón podía pedir lo que 
quisiera: él pidió sabiduría22.
 Eso mismo yo le pedí al hermano William: sabiduría. Porque 
aunque todo esté ahí, si tú no tienes sabiduría para llevar a un 
pueblo…; y después que son dos, pues…
 ¿Ve? Se cumple otra vez lo mismo que en el tiempo de 
Salomón, pero ahora sí…
 Salomón, por cuanto se fue a la idolatría, no… Dios no 
rompió el reino en él, sino fue después, en sus hijos: en 
Jeroboam y Roboam23.
 Pero ahora no va a ser roto ese…, en este tiempo no va a 
ser	roto,	sino	que	va	a	ser	confirmado:	va	a	ser	establecido	el	
Reino del Mesías, el Reino del Hijo de David; porque ahí estará 
toda la sabiduría, el conocimiento, todo, del Programa Divino: 

20  1 Corintios 6:2
21  1 Reyes 3:16-28
22  1 Reyes 3:5-12
23  1 Reyes 11:1-12, 11:29-37, 12:1-20

Dentro del Aposento Alto de la Edad...14

de… ¿No dice que “los santos juzgarán al mundo”20? Una 
persona que va a juzgar tiene que ser consciente, y es prudente, 
en primero oír.
 Es como la… Hay un sitio donde a Salomón le entregaron 
un bebé21 (no sé si recuerdan esa…). Y el bebé de una [mamá] 
había muerto y el otro estaba vivo; y una decía que “es mío”, y la 
otra decía: “No, es mío”. Y bueno, Salomón (mira la sabiduría):
 —“Bueno, vamos a coger al nene, lo picamos por la mitad, 
y le damos la mitad a una y la mitad a la otra” .
 Y la que era madre de verdad dijo:
 —“No, no, no, no, no; dáselo a ella”.
 —“Ah, esta es tu madre; esa es la madre”.
 Porque la otra dijo: “Sí, vamos a hacerlo así, vamos a 
picarlo”. Y la otra dijo: “No, no, no; mejor entrégaselo”. ¿Ve?
 La sabiduría es muy importante, porque uno sabe discernir.
 Por eso cuando Dios le dijo… Salomón podía pedir lo que 
quisiera: él pidió sabiduría22.
 Eso mismo yo le pedí al hermano William: sabiduría. Porque 
aunque todo esté ahí, si tú no tienes sabiduría para llevar a un 
pueblo…; y después que son dos, pues…
 ¿Ve? Se cumple otra vez lo mismo que en el tiempo de 
Salomón, pero ahora sí…
 Salomón, por cuanto se fue a la idolatría, no… Dios no 
rompió el reino en él, sino fue después, en sus hijos: en 
Jeroboam y Roboam23.
 Pero ahora no va a ser roto ese…, en este tiempo no va a 
ser	roto,	sino	que	va	a	ser	confirmado:	va	a	ser	establecido	el	
Reino del Mesías, el Reino del Hijo de David; porque ahí estará 
toda la sabiduría, el conocimiento, todo, del Programa Divino: 

20  1 Corintios 6:2
21  1 Reyes 3:16-28
22  1 Reyes 3:5-12
23  1 Reyes 11:1-12, 11:29-37, 12:1-20



Dentro del Aposento Alto de la Edad... 15

de lo que está haciendo, de lo que va a hacer más adelante y 
de lo que hará en el futuro.
 Ese es el Vencedor, junto con el grupo que está vivo, que 
está viviendo: vencedores; los cuales, al estar recibiendo la 
revelación por medio de esa llave, que es donde está el Maná 
escondido allí (fue guardado), van obteniendo cada vez más y 
más el conocimiento, la sabiduría, de todo, y van a empezar a 
obrar.
 Y va a llegar un momento en donde no hay que estar 
haciendo peticiones, sino más bien que vamos a lograr hablar 
la Palabra, y no para vanagloria y no para engrandecerse…; 
vamos a estar, como dice él en un mensaje: [WSS] “perdiéndole 
el miedo”24.
 Pero lo importante es que nunca se haga por jactarse, o por 
vanagloria, o por competencias, o por cosas, sino por necesidad.
 Porque: “¿Hace falta tal cosa?”. Ya allí hay un hijo adoptado:
 —“Yo te doy esto en el Nombre del Señor”.
 —“Que ¿falta tal cosa? Espérate…”.
 ¿Ve? Que se haga por necesidad. No por jactarse de que 
“yo tengo esa revelación, y yo voy a hacer ahora lo que yo 
quiera”.
 Dice: “Si tuvieres fe como un grano de mostaza, le dijeres a 
este monte…”25. ¿Ve?, porque así era al principio.
 Adán era un hombre que podía hacer las cosas; pero por 
cuanto cayó… Pero eso volverá otra vez: seres humanos, hijos 
de Dios, que por la Palabra hablada podrán hablar las cosas y 
las cosas suceder.

24  1977-08-14 “José entre los gentiles”: [WSS] Yo creo que Dios va a 
tener que enseñarnos a nosotros un poquito, para que nosotros vayamos 
soltándonos, perdiendo el miedo, usted sabe; y saber y pensar que nunca 
se debe hacer nada ni por orgullo, ni por vanagloria, ni por contienda, 
sino porque haya una necesidad real y que sea de beneficio para la Obra 
de Dios, sino que sea un caso de emergencia realmente.
25  San Mateo 17:20
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 Hay un dirección divina; pero esa dirección divina la tendrá 
cada uno en su ser; porque son pequeños mesías26, que van a 
estar administrando (¿qué?) los tesoros de Dios.
 ¿Qué son los tesoros de Dios? Todo ese poder divino 
desplegado en todos esos hijos de Dios.
 Pero todo eso tendrá un orden y también tendrá una forma; 
la cual, el hijo de Dios…, Dios lo va ayudando, ayudando, y va 
viendo que ya se va quitando eso de orgullo, celo y cosas, y se 
va enfocando a que las cosas se van a hacer por la necesidad 
que va a haber en ese momento, en esto, en lo otro; y eso se 
habla ya… es adopción.
 Porque es un tiempo en donde cada vez más y más se va 
apretando, y va a haber mucha necesidad. Por lo tanto, Dios 
está preparando a Sus hijos para ese tiempo, para permanecer 
vivos antes que los juicios divinos caigan, y ser transformados.
 Todo es un proceso, el cual estamos viviendo ahora. Pero 
para…
 Empezamos con el cometa Halley y ya llevamos ahora por 
otra…
	Pero	mira,	ese	tiempo	de	Jesús,	de	ese	fin	de	Su	ministerio,	si	
colocamos la media hora de silencio en ese entrelace…; porque 
él dice en el 2009: [WSS] “Todavía la media hora de silencio no 
ha comenzado (2009; pero dice), pero va a comenzar”27.

26  Estudio “La Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/
ago/19 (sábado), pág. 37 (f), pág. 193 (T3): 65-0429E “Escogiendo una 
Novia”, párr. 240
27  2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la 
media hora de silencio en el Cielo” [PÁG. 23]: [WSS] Por tanto, para 
este tiempo final la promesa es que estaremos siendo bendecidos con el 
cumplimiento de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por 
media hora.
 Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a ocurrir. / 
Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 31 (f), pág. 127 (T2)
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 Y la media hora de silencio es cuando Él toma el Título de 
Propiedad; ahí es que en realidad Él toma el Título, porque ya el 
último redimido con Su Sangre ya fue redimido; y ya, al tomar el 
Título, comienza entonces ese silencio.
 Ahora, entre que se para, toma el Título, lo abre, lo trae 
a la Tierra, se lo entrega a un hombre para que se lo coma, y 
entonces empiece a hablar y profetizar, hay un lapso de tiempo 
ahí, que ya Dios lo tiene predestinado o que ya ocurrió, en Su 
Plan; y ya al comenzar ya de lleno…; porque él dice que [WSS] 
“la media hora de silencio estará de lleno en el cumplimiento 
pleno de la Visión de la Carpa”28.
 Cuando tú dices algo “de lleno” es cuando tú empiezas a 
obrar algo y ya tienes algo ya lo más terminado posible: “Okey, 
de lleno está ya esta inauguración”.
	 O	sea	que	ya	todo	eso	ahí	corresponde	al	tiempo	ya	final;	
que puede ser en el año 15, en el año 18, en el año 24, de la 
media hora, que son 20 años y algo; porque es “casi” media 
hora. No dice: “Un poquito más de media hora”. Ese “casi” nos 
conviene que sea más para atrás, más hacia los 15, hasta los 
12, a los 10, porque… Pero “casi media hora”, está alrededor 
por ahí.
 Y al entrar ya en ese ciclo divino de esos tres años y medio… 
Eso es lo que el hermano Branham habla que muchos no 
entendían, o no entienden quizás algunos, esa parte cuando él 

28  1978-04-02 “Tratando de ayudar a Dios”: [WSS] Y en esa última 
parte del Séptimo Sello es el tiempo y es la causa por la cual hubo silencio 
en el Cielo por casi media hora; y en esa última parte del Séptimo Sello 
es el tiempo en que los Truenos emiten sus voces; en esa última parte 
del Séptimo Sello es el tiempo para el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 Es en esa última parte del Séptimo Sello el tiempo para el 
cumplimiento de Dios abrir públicamente el Séptimo Sello, que es la 
Segunda Venida del Señor, que es la Venida del Mesías. / Estudio Bíblico 
#225, 2022/jul/31 (domingo), págs. 25-26 (f), págs. 259-260 (T3)
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dice: [WMB] “Si alguien entrara de lleno al Mensaje, lo lanzaría 
al rapto sin saberlo, a eternidad”29.
 Sin saberlo, el pueblo hoy se ha lanzado al rapto, a la Piedra 
Angular, sin saberlo; porque han entrado por la llave, por la llave 
al Lugar Santísimo. Y sin darse cuenta muchos, han subido a la 
Piedra Angular, se ha lanzado al pueblo escogido a la eternidad; 
y es ahí donde Dios va a transformarnos.
 Pero primero se cumple en esa fase… Vea que cuando él 
[hace] ese dibujo de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, 
pone que en los pies de hierro y barro cocido la Iglesia sube; 
y dibuja una Piedra Angular, las edades: subes a la Piedra 
Angular, y empieza ese ciclo de la semana número setenta.
 Todo eso él no lo explicó de esa forma para que no se abriera 
ese misterio; pero el hermano William en ese mensaje, yo creo 
que es el único mensaje que él lo ha hablado, en donde [dice 
que] [WSS] “antes de la gran tribulación hay tres años y medio 
de ministerio; y luego tres años y medio de la gran tribulación”30, 
ahí está la semana número setenta.

29  Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714 “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70 [Compilación, pág. 75]
30  1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”: [WSS] Entonces, 
encontramos que en ese ministerio Dios estará operando, obrando por 
tres años y medio, siendo entonces la Palabra a través de carne humana 
obrando.
 Y vemos luego, que después que termina esos tres años y medio: 
muere, porque lo matan, y después empieza la tribulación. ¿Ve usted?
 Así que sabemos, entonces, que antes de empezar la tribulación hay 
una bendición de tres años y medio para Dios obrar a través de Moisés y 
Elías, y ser de beneficio para los escogidos.
 Si supiéramos cuándo empiezan los tres años y medio de la gran 
tribulación, entonces también sabríamos cuándo empezarían o cuándo 
empiezan los tres años y medio del ministerio de Moisés y Elías. / Estudio 
“La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 (martes), pág. 
35 (f), pág. 239 (T2) / Estudio “El Año 50 del Jubileo”, 2023/sep/09 
(sábado), págs. 4-5 (f)
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 O sea que… Yo deseo que sea dentro.
 Porque fíjate que del año 50 de la vida de Abraham, en 
su segundo jubileo fue que vino el hijo prometido, o sea, la 
promesa31.
	 Y	comenzamos	a	finales,	por	ahí,	del	2021,	en	donde	ya	se	
[estuvo] sintiendo eso que él habló en el 19. Yo no entendía el 
porqué; pero ya en octubre/noviembre del 2021, ahí recordé lo 
que él me decía. Y todo se fue cumpliendo.
 Y cuando el 1 de enero del 2022 se empezó a hablar ya 
más… un poco más claro, hasta en marz-… febrero 28, ahí fue 
que yo entendí más claramente todo lo que él habló esa noche.
 Porque me pasó lo mismo que le pasó a él en el 74; él decía 
que [WSS] hasta el hermano Branham, hasta ahí se había 
acabado todo, él era el único; y él se estaba preparando, y 
colocando del 74 al 77 los tres años y medio de ministerio antes 
de la gran tribulación.
	 Como	él	decía,	el	hermano	Branham,	que	ponía	fin	a	 los	
sistemas mundiales y entrada al Milenio en el 7732, ¿no fue él en 
el 77 a Israel?
 ¿Ve? Todo eso también en él estaba representando lo 
que sería ese tiempo en el cual iba a estar ocurriendo eso en 
medio de la Iglesia, donde habría un ministerio antes de la gran 
tribulación; porque después del 77 no vino la gran tribulación.
 Había un tiempo en donde tenían que ser llamadas las 
piedras vivas correspondientes al Lugar Santísimo, y tenía que 
estar siendo construido.
 No había Lugar Santísimo; todo ese tiempo estaba en 
construcción; y se estaba dentro de la Dispensación de la 
Gracia.
 Pero es como cuando tú estás haciendo una casa: tú porque 
estás construyendo una casa no es que estés ahí; tú estás a un 

31  Génesis 21:1-5
32  Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
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lado o en un sitio aparte, o ahí haces un ranchito, y te quedas 
ahí mientras se construye.
 Pues, vamos a decir: Se estaba en la Dispensación de la 
Gracia y se estaba construyendo el Lugar Santísimo con piedras 
vivas; y mientras se construía, pues era ese llamado que había.
 Pero ya una vez que está construido: “Okey, ahora vamos 
a ver quiénes son los que van a habitar ahí”. Ahí vienen los 
Ángeles Segadores. “Okey, están todos aquí (vamos a decir 
que estaban todos en esa brecha, parados allí), vamos ahora a 
subir. ¡Vente, Pedro, Jacobo y Juan, vámonos arriba al monte!”, 
representado eso en los escogidos.
 Bochorno les dio a esos que se quedaron abajo, que no 
pudieron sacar ese espíritu lunático33. ¿Ve?, se quedaron abajo 
el resto de los discípulos.
 Hubo un llamado a subir: ahí aparecen esos Ángeles 
Segadores. Y dice que siempre que hay un cambio de 
dispensación ahí están los Arcángeles Gabriel y Miguel, en ese 
doblar de esquina; aparecen esos dos poderosos Arcángeles, 
representados en el Cielo en Gabriel y Miguel, que son los 
ministerios de Moisés y Elías; hacen ese…
 Dice: [WMB] “Un Ángel es enviado para traer esa 
segregación”. Cita… Citas… de Citas, por ahí. Un Ángel es 
enviado a traer ¿qué? La segregación, la separación.
 Y él dice que ahí (lo leímos el domingo) el pueblo va a ver 
cómo es esa separación; Dios le va a abrir el entendimiento y 
le va a mostrar cómo se hace esa segregación, ¿entre qué?, 
dice: “[WMB] Entre lo correcto y lo erróneo”. Y dice: [WMB] “Y 
solamente puede hacer eso uno: el Ángel del Señor”. Y ahí 
viene entonces ese subir de la Novia.
 Eso en el 74…
 [H: Citas 1260] 1260; él dice [Citas] [PÁG. 141]:

33  Mt. 17:14-21, Mr. 9:14-29, Lc. 9:37-43
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 126034 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos ([JBP] no podía depender 
de ninguna iglesia, ¿para qué? Para traer esa segregación); 
digamos, la metodista o la bautista o los pentecostales, 
para separarlos. Él dijo: “Él envía a Sus Ángeles para 
separarlos”. Un Ángel viene para traer la separación, 
la segregación entre lo correcto y lo incorrecto. Y nadie 
puede hacer eso sino el Ángel del Señor. Él es el que va a 
decir…

[JBP] Mira, el Ángel del Señor cuando le aparece allí a Balaam 
(creo que fue) montado en la mula, la mula vio más que el mismo 
Balaam35.
 ¿Y qué fue lo que hizo? La mula se quedó parada frente al 
Ángel.
 ¿Qué fue lo que empezó a hacer Balaam? Azotarla.
 Eso es lo que hacen los que no pueden ver al Ángel del 
Señor: empiezan a dar azotes, cantazos, y tratar de golpear a los 
consiervos. ¿Ve?
 Cuando dice: “Mi Señor se tarda en venir, y empiezan a 
golpear a sus consiervos”36, miren, están representados ahí en 
Balaam, porque no pueden ver al Ángel del Señor obrando en 
medio de Su Iglesia. Pero recuerden que llegó el momento en 
que vio.
 Así le pasó a Judas también. Después que entrega al Señor, 
y mira y dice: “¡Ea rayo!, ¿qué yo he hecho?”. Arranca para atrás: 
“Mira aquí, toma… No hagan eso”, devolviéndole el dinero; hasta 

34  Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19 
[Compilación, pág. 147]
35  Números 22:21-33
36  San Mateo 24:48-51
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ni eso pudo él comprar para atrás. ¿Ve? Ni siquiera su vida, 
porque después se ahorcó; y se dio cuenta lo que hizo37.
 O sea que Dios en esa forma, así, mostró: muchos se darán 
cuenta y vendrán después llorando.
 Por eso esa parte que se leyó el domingo, de que no hablen 
nada…; y habló bastante claro ahí. Creo que el domingo fue 
uno de los mensajes de más alerta para todo el pueblo38, 
para que después no digan que “no se nos dijo nada, no se me 
dijo nada”. Ya se habló. No pueden venir con excusas.
 Y los que no quieren escuchar eso (más bien escuchan para 
hablar en contra), pues van a empezar a buscar ideas humanas, 
ideas teológicas, para combatir la Sabiduría de Dios.
 Se ponen a buscar cosas terrenales: educaciones y cosas 
que son del diablo, para atacar el Programa Divino. Pero eso 
tiene que ser así; no puede escandalizarnos ni sorprendernos, 
porque ya eso está escrito.
 Por eso yo decía: “Malo es que no lo hagan, y entonces hay 
que preocuparse; porque, espérate, entonces hay algo raro”.
 Tiene que haber siempre unas personas que sean usadas 
por el maligno, y sean inspiradas por él para tratar de adornar las 
cosas y cambiar todo, para que el escogido de Dios desvíe su 
vista y diga: “Ah, mira, sí; verdad, tiene razón”.
 No prestar oído a nada de eso. Nada de eso, la sabiduría 
terrenal y humana es del diablo. [WMB] “Educación, ciencia, todo 
eso es del diablo”39, dice el hermano Branham.

37  San Mateo 27:3-5
38  Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 17-18, 21-
22 (f), págs. 129-130, 133-134 (T2): 1976-04-23 “La gloria de Dios 
manifestada al cuarto día”
39  Citas, pág. 155, párr. 1391: 65-0801M “El dios de esta edad 
perversa”, párr. 129 [65-0919 “Sed”, párr. 67 / 65-0911 “El poder de 
Dios para transformar”, párr. 75] [Estudio bíblico #234, 2022/sep/02-
2 (viernes), págs. 27-31 (f), págs. 93-97 (T1): [WSS] «civilización, 
sabiduría humana y educación es del diablo [y la ciencia]».
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 O sea que el que esté buscando todos esos pensamientos 
y cosas de teólogos, personas que son… que hablan cosas así 
de mucha teología; todo eso son personas que se dejan usar 
por el maligno.
 Porque el hermano Branham dice que [WMB] “Jesús no 
mandó a hacer escuelas ni a hacer iglesias ni a hacer nada; Él 
mandó a llevar el Evangelio”40. O sea que todo lo que sea aparte 
de eso, ya sabemos de qué es.
 No podemos decir que no hay que estudiar. Hay que 
estudiar, porque hay que… en este tiempo, pues es lo que 
nos corresponde para tener el sustento de la familia y tener el 
trabajito correspondiente. De una cosa o de la otra, se busca la 
vuelta; pero conscientes de que eso no nos vaya a perjudicar 
para la Obra de Dios.
 Pero cuando se habló así el domingo… Ya eso es algo que 
en cualquier momento se va a empezar a ver más claramente, 
lo que es cuando una persona cruza la línea; porque en algún 
momento tiene que entrar completamente ese temor reverencial 
en la Iglesia41.
 Dios no puede obrar en medio de incrédulos.
 ¿No sacó Jesús a todos allí?42 Fue Jesús, en esa parte, 
donde los sacó a todos; dejó solamente a Pedro, a Jacobo y 
Juan. Mira, dejó los que después iban a subir al Monte de la 
Transfiguración.
 Pero mira, no podía haber ningún incrédulo ahí para Dios 
manifestarse.

40 Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), 
pág. 22 (f), pág. 60 (T3): 65-0801M “El Dios de esta edad perversa”, párr. 
172
41 Estudio “La Obra de un hijo de Dios adoptado”, 2023/mar/29 
(miércoles), págs. 16-17 (f) (T1 abril)
42 [San Marcos 5:35-42] [Estudio Bíblico #284, 2023/feb/24 (vienes), 
págs. 21-23 (f), págs. 57-59 (T4): 64-0816 “Probando Su Palabra”, párrs. 
198-205]
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 ¿No le dijo Él a Marta?: “¿No dije que si creyeres verás 
la gloria de Dios?”43. Pues se necesitaba creer para saber que 
Lázaro iba a resucitar. No podía venir Marta a decir: “No, no 
va a ser así”. Él enseguida cambió: “Eso es, Marta, te dije que 
creyeras”. Y si Marta no iba a creer, entonces había que sacarla 
fuera.
 —“No, mira a ver qué vas a hacer. O crees o te vas de aquí”.
 Porque no puede haber un incrédulo cuando la gloria de 
Dios se vaya a manifestar.
 Y luego ahí ella creyó. ¿Y qué pasó?
 —“Okey, ahora quita la piedra”.
 Pero primero, ¿qué fue lo que hizo ella? Creyó. Creyeron 
primero, y luego quitaron la piedra. ¿Cómo van a quitar la piedra 
si no creyeron primero? (“Pues ¿para qué la voy a quitar si está 
muerto?”).
 No, ellos quitaron la piedra porque creían que Jesús iba a 
resucitar a Lázaro. Hubo primero esa fe de creer que Jesús iba 
a resucitar a Lázaro.
 La quitaron, ¿y qué pasó? Lázaro resucitó.
 Pero no resucitó porque quitaron la piedra; hubo allí otra 
cosa: habló la Palabra: “¡Lázaro, ven fuera!”. Y dice que Lázaro 
vino.
 —“Quítale todas esas cosas, sácale todo lo que tiene ahí 
envuelto”.
 ¿Ve? Hubo unas acciones hechas; pero primero fue con el 
creyente: creer primero.
 O sea que creyendo que pronto tendremos en nuestro ser 
lo mismo que tenía Adán: poder sobre la naturaleza; pues mira, 
¡solamente creerlo!; ya luego: ah, Dios va a obrar.
 Pero necesita un corazón creyente primero, para que a 
través de ese corazón creyente entonces Él pueda obrar a 
través de usted. Pero si no cree…

43  San Juan 11:38-45
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 Mira, creyendo en la Primera Venida se obtuvo ese nuevo 
nacimiento, ese cuerpo nuevo.
 Creyendo en Jesús le trajo nuevamente a Lázaro, su 
hermano (“¡sss!, mi familiar”); porque fue ¿qué?, creyendo en la 
Palabra de Jesús.
 Y luego creyendo, todos los creyentes en Él, ¡cuántos 
nacieron de nuevo y han tenido ese cuerpo teofánico de la 
sexta dimensión durante todas las edades!, y en nuestro tiempo 
también.
 O sea que se requería creer en esa manifestación para 
obtener ese cuerpo teofánico, en el tiempo de la Dispensación 
de la Gracia; y así es para la Dispensación del Reino.
 Muchos no están equivocados en que tienen que creer en 
un hombre, pero hay que saber en quién. Porque se quedaron 
creyendo en uno que, primero, no es el cumplimiento ahí de lo 
que Él prometió que estaría en medio de Su Iglesia obrando 
para darle la Fe de Rapto; ya con eso nada más…
 Si no está presente él en su cuerpo físico, tienen que vigilar 
el Espíritu Santo para dónde voló, para dónde se fue.
 Y sí, va a llegar un momento en donde ese pueblo tendría 
que creer en un hombre; pero estuvieron creyendo siempre en 
el hombre, y no en el que estaba detrás del hombre.
 Y ahí empiezan a obrar esos Ángeles Segadores; ahí es 
donde ellos vienen a traer esa separación, esa segregación, 
entre lo correcto y lo erróneo [Citas] [PÁG. 141]:

 126044 - [19] “Él envía a Sus Ángeles para separarlos”. 
Un Ángel viene para traer la separación, la segregación 
entre lo correcto y lo erróneo. Y nadie puede hacer eso 
sino el Ángel del Señor. Él es el [único] que va a decir cuál 
es correcto y cuál es incorrecto.

44  Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19 
[Compilación, pág. 147]
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[JBP] Y si es el único, no se puede parar ningún ministro ni 
nadie a decir: “Esto no es así; esto es así, esto es así”. Ningún 
ministro puede hoy pararse en un púlpito y decir: “Eso está mal”, 
porque estaría en contra de lo que el hermano Branham habló.
 Habría que preguntarle:
 —“¿Tú eres el Ángel del Señor? ¿En ti está la Columna 
de Fuego? ¿En ti está el Espíritu Santo obrando como Sumo 
Sacerdote en el Templo espiritual de Dios, como Rey de reyes 
y Señor de señores, como León de la tribu de Judá, como el 
misterio del Séptimo Sello?”.
 —“No, no. Yo no; yo solamente soy…”.
 —“Ah, pues entonces ¡cállate la boca!, pues porque estás 
usurpando	la	posición	del	Séptimo	Sello.	Y	a	los	personificadores	
no les fue bien en esos tiempos. Debes de quedarte calladito, 
mejor. Porque si no, le vas a hacer compañía allá a aquellos que 
fueron	los	personificadores	en	tiempos	pasados”.	Y	eso	está	en	
la Escritura.
 Y si ya no se ha hecho tarde para esas personas, pues es 
mejor que a tiempo corrija eso; y baje el orgullo, lo deje a un 
lado, y se humille ante Dios y ante su congregación, y diga:
 —“Estuve erróneo. Miren, esto es lo que prometió el 
hermano Branham, esto es lo que prometió el hermano William; 
vamos a enfocarnos aquí porque esto es la verdad; esto es la 
pura verdad”.
 Pero mientras se permanezca en el orgullo y permanezcan 
siendo instrumentos del diablo, les pasará como a Judas 
Iscariote.
 Si solamente un Ángel, que es el Espíritu Santo, la Columna 
de Fuego, es el que sabe y es el único (dice el hermano 
Branham) que viene a traer la separación entre lo correcto y lo 
erróneo, no habrá más nadie en la Tierra que pueda hacer eso.
 Y vean, cuando se les pierde la Columna de Fuego, el 
Espíritu Santo, empiezan a tener entonces grupos separados. Dentro del Aposento Alto de la Edad...26

[JBP] Y si es el único, no se puede parar ningún ministro ni 
nadie a decir: “Esto no es así; esto es así, esto es así”. Ningún 
ministro puede hoy pararse en un púlpito y decir: “Eso está mal”, 
porque estaría en contra de lo que el hermano Branham habló.
 Habría que preguntarle:
 —“¿Tú eres el Ángel del Señor? ¿En ti está la Columna 
de Fuego? ¿En ti está el Espíritu Santo obrando como Sumo 
Sacerdote en el Templo espiritual de Dios, como Rey de reyes 
y Señor de señores, como León de la tribu de Judá, como el 
misterio del Séptimo Sello?”.
 —“No, no. Yo no; yo solamente soy…”.
 —“Ah, pues entonces ¡cállate la boca!, pues porque estás 
usurpando	la	posición	del	Séptimo	Sello.	Y	a	los	personificadores	
no les fue bien en esos tiempos. Debes de quedarte calladito, 
mejor. Porque si no, le vas a hacer compañía allá a aquellos que 
fueron	los	personificadores	en	tiempos	pasados”.	Y	eso	está	en	
la Escritura.
 Y si ya no se ha hecho tarde para esas personas, pues es 
mejor que a tiempo corrija eso; y baje el orgullo, lo deje a un 
lado, y se humille ante Dios y ante su congregación, y diga:
 —“Estuve erróneo. Miren, esto es lo que prometió el 
hermano Branham, esto es lo que prometió el hermano William; 
vamos a enfocarnos aquí porque esto es la verdad; esto es la 
pura verdad”.
 Pero mientras se permanezca en el orgullo y permanezcan 
siendo instrumentos del diablo, les pasará como a Judas 
Iscariote.
 Si solamente un Ángel, que es el Espíritu Santo, la Columna 
de Fuego, es el que sabe y es el único (dice el hermano 
Branham) que viene a traer la separación entre lo correcto y lo 
erróneo, no habrá más nadie en la Tierra que pueda hacer eso.
 Y vean, cuando se les pierde la Columna de Fuego, el 
Espíritu Santo, empiezan a tener entonces grupos separados.



Dentro del Aposento Alto de la Edad... 27

 Y Jesús lo dijo: “Separados de Mí nada podéis hacer”45. Y 
separados	de	Cristo,	el	Ángel	del	Pacto,	en	este	 tiempo	final:	
serán cortados, desarraigados del pueblo. No son contados ni 
serán contados…
 Por eso él dice, cuando vienen tocando la puerta46:
 —“¿Y quién tú eres?”.
 —“No, que yo hice esto, yo hice lo otro. Yo…”.
 —“No sé de dónde son (o sea), no sé de qué edades son. 
Apartaos de Mí”.
 Aquel que fue abogado, primero, de aquel al que le hizo el 
juicio y lo sacó libre (¿recuerdan esa [historia]?)47; y después el 
abogado fue juez. Cuando va allá e hizo, cometió otro error, va 
allá: “¡Ah, ya…! Aquí está mi pana48; este me sacó y ahora me 
va a sacar libre también”. Lo condenó.
 —“Pero ¿qué pasó?, si tú…”.
 —“Pues yo fui abogado, pero ahora soy juez”.
 Por eso es que dice, en la página 370 [Los Sellos], que las 
oraciones fueron hechas muy tarde49; porque ya ese Trono, ya 
es un Trono de Juicio (él escribe allí), ya no es un Trono de 
Misericordia. Y ya ese…
 Cuando Juan ve, ve al Cordero; y el anciano dice: “He aquí 
el León”; y Juan ve al Cordero. Es que ya cambió de Cordero a 
León.

45  San Juan 15:5
46  San Mateo 7:21-23, San Lucas 13:25-27
47  Estudio Bíblico #189, 2022/mar/27 (domingo), pág. 34 (f), pág. 250 
(T) / Estudio Bíblico #265, 2022/dic/18 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 
101-102 (T3): 57-0420 “El entierro”, párrs. 115-121
48  pana: amigo íntimo, compañero inseparable
49  Estudio “Las profecías del Arcángel Gabriel y su cumplimiento”, 
2022/nov/03 (jueves), pág. 17 (f) (T1) / Estudio Bíblico #274, 2023/
ene/20 (viernes), págs. 38-39 (f), págs. 48-49 (T4): [WSS] «No había 
Sangre en el Propiciatorio». [WSS] «Oraciones: fuera de tiempo 
aceptable». [WSS] «Trono de David».
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 Y el mundo piensa que sigue como Cordero; y aun los 
mismos creyentes, muchos creyentes, todavía piensan que hay 
misericordia:
 —“No, si él es mi amigo. No, si él esto. Yo, cuando él venga 
le voy a decir tal cosa, le voy a decir esto, lo otro”.
 Él es el primero que les va a decir:
 —“Pero ¿no escucharon lo que yo prediqué?, ¿no recibieron 
lo que yo precursé?”.
 —“No, pero es que tú dijiste…”.
 —“Esa es tu interpretación”.
 La interpretación es el cumplimiento de lo que Dios prometió; 
esa es la interpretación.
	Los	símbolos,	tipos	y	figuras	del	Antiguo	Testamento,	
cuando hablaron de Jesús, de la Primera Venida, cuando Jesús 
vino: esa era la realidad. Aquellos eran símbolos, espejos; pero 
cuando apareció Jesús, ahí estaba la Palabra completa hecha 
manifiesta	en	medio	de	ellos.
 Y podían decir: “No, es que Moisés dijo tal cosa. Que 
tenemos a Moisés, los profetas”. No les valió de nada tener 
la Ley, no les valió de nada tener el conocimiento que tenían 
(fariseos, saduceos y toda esa gente); no les sirvió de nada si 
no recibieron el cumplimiento de lo que esa letra decía.
 Les leímos cada vez: [WMB] “Cantando el Salmo 22, y 
crucificándolo	allí	mismo	en	las	narices	de	ellos”50.
 Hablan de la Visión de la Carpa y de las grandes maravillas 
que Dios va a hacer, y diciendo que “cuando él venga va 
a hacer esto, va a hacer lo otro, va a hacer lo otro”; y en las 
narices también está Dios obrando eso que están predicando 
y hablando; está ocurriendo en medio de ellos, en su frente (y 
no	pueden	decir	que	la	señal	es	codificada,	porque	está	siendo	

50  Estudio “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día 
Postrero”, 2023/may/06 (sábado), pág. 70 (f), pág. 220 (T1): 63-1229M 
“Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, párr. 147
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transmitida a todos).
 Predicando una cosa; y Dios cumpliendo eso que están 
predicando.
 —“No, que…”. Uno dijo hace… (no me acuerdo cuándo 
fue), que “cuando él venga y sea adoptado va a hacer tal cosa”. 
A mí me dio hasta bochorno ajeno.
 ¿Cómo va a decir una cosa como esa? Y las cosas 
ocurriéndole…
 Por eso el hermano Branham dice: [WMB] “Vigilen, porque 
todo estará ocurriendo en simplicidad; todo estará ocurriendo. 
De 9 a 10 cosas ya han pasado; y la que está pasando les pasa 
por encima, y no la ven, de la manera tan sencilla que Dios la 
está cumpliendo”51.
 Por eso él dice: [WMB] “Será de una manera tan humilde, 
tan sencilla. Una cosa como esa ([JBP] dice él; el hermano 
Branham no podía concebir) sería revelada allá en el Vaticano 
([JBP] escribe): [WSS] «(en el papa)»52, ([JBP] dice) pero más 
bien viene como el nacimiento de Juan y Jesús”53.
 ¿Ve?, un muchacho creciendo, teniendo su niñez, y toda 
una trayectoria; pero ahí Dios tenía guardado ese secreto. Pero 
tan guardado que no se imaginaba (el grupo de este tiempo) 
que iba a ser así.
 Pero el escogido, el creyente: “Si esto es lo que Tú 
prometiste, Señor: ¡Yo lo creo!”.
 Porque creyéndolo, automáticamente esa persona, ese 
individuo, se hace parte de ese Maná, se hace parte de ese 
Lugar Santísimo, se hace parte de las promesas que hay ahí.
 Si no cree, ¡¿cómo va a recibir las promesas que están 

51  Los Sellos, pág. 17, párr. 60
52  Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 (domingo), págs. 48-49 (f), págs. 
144-145 (T2) / Estudio Bíblico #335, 2023/ago/20 (domingo), págs. 48-
49 (f), págs. 244-245 (T3): [WSS] «(en el papa)».
53  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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detrás de la Puerta?!
	Si	no	crees	que	el	edificio	está	construido,	la	casa,	y	no	
crees que está hecha para ti, y rechazas la llave, ¿cómo vas a 
querer vivir en esa casa?
 —“No, yo quiero algo así”.
 —“Pues si te estoy dando la llave para que entres. Mira, 
esto es así, esto es así”.
 —“No, yo no quiero que sea así”.
	Prefieren	meterse	por	la	ventana.
 Por eso él dice que se sentarán en el Reino, la cizaña, o 
sea, en medio del pueblo. Cuando ese pueblo esté —o está— 
en la Piedra Angular, dice que se sentarán al lado, la cizaña54.
 Vean cómo se cumple todo eso: un pueblo ya en la Piedra 
Angular, y todavía personas dentro (porque habían entrado 
ahí ¿por dónde? Por la ventana: por la denominación; porque 
organización e ideas interpretadas humanas, todo eso es 
denominación), se sientan ahí, y aparentemente están ahí en la 
Piedra Angular, y no están. Pero ahí es que vienen esos Ángeles 
Segadores, que por medio de Su Palabra, Su predicación, 
hacen esa segregación.
 Y es donde Dios, luego que despeja ese cuarto allí, entonces 
la gloria de Dios es manifestada. Y todo ocurre…
 Y muchos piensan que están haciendo un servicio a Dios 
en la perfecta voluntad; y entonces se cumple lo que él habló en 
ese mensaje: “TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS 
FUERA DE LA VOLUNTAD DE DIOS”, fuera de la perfecta 
voluntad de Dios.
 ¿Dónde usted adora hoy? No en el Lugar Santo, no en las 
edades, no en la brecha. Ahora es en la Piedra Angular, ahora 
es en el Lugar Santísimo, allí en medio de los Dos Querubines, 
sobre el Propiciatorio, donde la Shekinah está ahí.

54  Citas, pág. 153, párr. 1368: 65-0725M “Los ungidos en el tiempo 
del fin”, párrs. 189-190
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 Hablar de la Shekinah, hablar de la Columna de Fuego, 
hablar de los Querubines, del Propiciatorio, del Maná escondido, 
de todo lo que está ahí; ¡y decir que usted está en medio de 
eso? ¡No…! ¡Eso es algo grande!
 Y por eso es que podemos ver, por eso es que podemos 
identificar,	por	eso	es	que	podemos	ver	cara	a	cara	todo	lo	que	
hay ahí.
 Y ya, como tierra prometida del Templo espiritual del Señor, 
que es el Lugar Santísimo, ya la obtuvimos, ya estamos ahí; 
ahora falta la tierra prometida del nuevo cuerpo, la cual es una 
de las promesas que está ahí. Pero si no estás ahí dentro, 
¿cómo	vas	a	recibir	los	beneficios	de	eso?
	 Dentro	de	 la	Puerta	de	Jesús,	¿qué	beneficio	se	obtuvo?	
Nuevo nacimiento.
 Dentro de la Puerta de Su Segunda Venida está la 
transformación. No hay más forma de tú hablarlo más claro, ni 
no hay forma de adornarlo.
 Bueno, ¿sabes cuál va a ser el adorno? El cuerpo eterno y 
glorificado	que	vamos	a	recibir;	esa	es	la	glorificación	de	Dios.	
Eso va a ser el cumplimiento de esa promesa en cada uno de 
Sus hijos, de Sus escogidos.

[JBP] Vamos a terminar aquí este… [Citas]:

 1260 - [19] … nadie puede hacer eso sino el Ángel del 
Señor. Él es el que va a decir cuál es lo correcto y cuál 
es lo erróneo. Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en el 
último tiempo. No ángeles aquí…

[JBP] Y él, hay una foto que él lo puso, que él dice: [WSS] «No 
ángeles aquí», en las edades, y escribe: [WSS] «ACÁ»55, en la 

55  Estudio Bíblico #340, 2023/sep/08 (viernes), págs. 8-9 (f), págs. 42-
43 (T2): [WSS] «No ángeles aquí». [WSS] «es ACÁ».
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es lo erróneo. Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en el 
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[JBP] Y él, hay una foto que él lo puso, que él dice: [WSS] «No 
ángeles aquí», en las edades, y escribe: [WSS] «ACÁ»55, en la 

55  Estudio Bíblico #340, 2023/sep/08 (viernes), págs. 8-9 (f), págs. 42-
43 (T2): [WSS] «No ángeles aquí». [WSS] «es ACÁ».
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Piedra Angular, o sea, el ministerio de Moisés y Elías.

 1260 - [19] No ángeles aquí abajo, sino Ángeles en el 
último tiempo, y los juntaría.

[JBP] Ese es José juntando56. Es recogimiento, es… (tiene otro 
significado),	recogimiento…	reunir,	representa	todo	eso,	lo	que	
significa.	¿Ve?	Reunir	para	repartir.

 1260 - [19] No ángeles aquí abajo, sino Ángeles en 
el último tiempo, y los juntaría. Sabemos que este es el 
tiempo de la cosecha que viene ahora. Ahora…

[JBP] Porque es tiempo de cosecha cuando están esos Ángeles. 
Cosechar ¿qué? Eso que fue recogido. Y ahí se empieza a 
cosechar, colocados en el Alfolí, a los escogidos de Dios, a la 
Iglesia de Dios. Colocarlos ¿dónde? En la Piedra Angular.

 1260 - [19] Ahora, un ángel se interpreta en realidad 
como un “mensajero”.

[JBP] Y ahí te dice y te habla y te explica que Ese que está 
haciendo eso será un mensajero, un instrumento de Dios, ¡un 
redimido!; porque Dios siempre obra a través de los seres 
humanos, y tiene que levantar una persona.
 Dice que no puede haber dos profetas mayores al mismo 
tiempo.
 Mira, el que estuvo en Elías cuando fue traspuesto, él hizo 
lo que hizo cuando golpeó el agua; pasaron; pero fíjense que en 
el ministerio de Eliseo hacia atrás, cuando quiso regresar, ya no 
estaba Elías con él. ¿Ve?, no obró el mismo milagro allí, los dos 

56  Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 43, 48-50 (f), 
págs. 85, 90-92 (T4)
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juntos; o sea, los dos no hicieron lo mismo; porque Dios siempre 
obra con uno.
 Cuando él estaba por irse, y ya decía que se estaba 
despidiendo, ese domingo; y yo le decía: [JBP] “Pero ¿cómo te 
vas a ir?”. Recuerdo que… estaba la cama; y mientras llegaban 
las hijas alrededor, yo estaba en el pie de la cama, y luego creo 
que me pasé hacia al frente. Y cada vez que yo decía eso, de 
que:
 — [JBP] “Es que… ¿y las promesas, y de esto, lo otro, el 
pueblo hebreo?, y…”.
 Él me dejaba hablar, como quien dice: “¿Ya terminaste?”.
 Y seguía él diciendo:
 — [WSS] “Hacen esto, hacen esto”.
 Y yo:
 — [JBP] “Pero… Pero ¡¿cómo es posible?!”.
 Luego de eso pasaron como varias semanas, quizás un 
mes, porque eso fue en febrero.
 Ya luego en marzo, cuando él me habla todo lo que me 
habló esa noche… y ya ahí decía: [JBP] “Bueno, él sí se va”.
 Y durante ese tiempo él nunc-… Él pudo haberlo ablandado 
en audio, porque todavía él hablaba un poco; pero cuando se 
terminó	por	ahí	a	finales	del	2018,	principios:
 — [WSS] “Mira, dile a Miguel tal cosa. Suspende los 
bautismos. Hazte esto, hazte esto. Dile a ellos tal cosa”.
 En muchas ocasiones yo llevaba una grabadorita.
 — [WSS] “No, pero dile”.
 Vean qué respetuoso y qué caballeroso fue, que no dejó, o 
no grabó él mismo, sino que: [WSS] “Dile tú. Di tú, habla tú”.
 Vean cómo estaba haciendo ahí ese entrelace de ministerio, 
y dando a mostrar y mostrando la forma en que Dios continuaría 
obrando en medio del pueblo: hablando a través de un velo 
de carne. Y no se daban cuenta, yo quizás en ese momento 
tampoco, hasta que Dios me abrió todo el cuadro. Dentro del Aposento Alto de la Edad...33
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 —“No, eres tú”.
 — [JBP] “¡Adiós!, ¿pero y cómo va a ser?”.
 —“Pues sí, eres tú”.
 Por eso yo le dije después:
 — [JBP] “Bueno, yo no tengo ninguna objeción, pero tienes 
que estar conmigo”.
 Aun después… Miren, pasó el 2019…; porque todo es un 
entrelace. Fue una lucha dura en mi vida: 2019, 2020…; 2020, 
por ahí hasta esa fecha misma, septiembre, octubre del 2020, 
¡sss!; ya luego por ahí cuando empezó el 2021, ya yo veía algo 
que estaba ocurriendo en mi vida; y la misma familia se fue 
dando cuenta de muchas cosas, y yo veía también; y yo: [JBP] 
“Aquí hay algo”, y era Dios obrando.
 Ya cuando llegó otra vez ese ciclo de septiembre-octubre, 
ahí se empezó a abrir algo, y yo: “¡Señor!”.
 Fíjate fue… yo puedo decir que fue un año; desde… o dos 
años después: octubre 2019, por ahí. Y justo fue cuando se 
inauguró, desde esa fecha; pero ya de lleno: 2021, dos años 
después.
 Es como decir: “Bueno, ya estás listo para esa Obra”. Y se 
comenzó ya progresivamente: cómo Dios nos fue abriendo todo 
ese cuadro, y cómo nos fue mostrando dónde estábamos, en 
dónde llegamos, y hasta dónde él nos llevó.
 Miren, él nos llevó hasta donde Elías llevó a Eliseo: hasta el 
borde del Jordán.
 El detalle es que uno fue el que pasó con Elías, y regresó. 
Pero nos llevó hasta ahí, porque Eliseo representa allí el pueblo, 
la Novia; y Elías representa a Cristo.
 Nos lleva hasta el Jordán, como él predicó en el mensaje 
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“FRENTE AL JORDÁN”57, y él dice que estaban frente al Jordán.
 Pero vean que nos colocó hasta ahí, hasta ese borde, en 
donde él ha dibujado muchas veces la Piedra Angular; y le pone 
aquí así una puerta: él nos llevó hasta ahí. O sea, nos dejó aquí 
en la puerta, porque él no tenía esa llave para entrar allí; había 
alguien que la tenía, esa llave de David.
 Dice: “El que abre…”. (Búscala ahí, esa Escritura).
 Entonces viene ese Portero… ¿Quién es la Puerta? Es 
Cristo, es el Ángel del Pacto, sigue siendo la Puerta; y viene en 
Su	manifestación	final	y	dice:
 —“¡Sube acá!”.
 —“Ah, pero espérate, ¿no estábamos ya arriba?”.
 ¿Ve? Y esa Voz, dice que la misma Voz que llamó a Lázaro 
fuera es la misma Voz que llamará a los muertos58; porque es el 
mismo Cristo, es el mismo Ángel del Pacto, usando otro velo de 
carne.
 “Los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios, y se levantarán”, 
y él escribe: [WSS] «en carne»59.
 Mira, eso le daría a la persona un regocijo por dentro, como 
le dio a Marta cuando creyó, porque iba a ver a los familiares, a 
un familiar.
 Y saber y conocer de que por medio de esa manifestación 

57  1987-01-04 “Frente al Jordán”: [WSS] Ahora, estamos frente al 
Jordán. Quiero que conozcamos bien el tiempo, conozcamos bien la 
promesa que corresponde a nuestro tiempo, para que sepamos dónde 
estamos parados.
 Al otro lado del Jordán están todas las promesas de vida eterna, está 
el cuerpo nuevo, está todo lo que nosotros queremos.
 Pero estamos todavía al lado de acá; y tenemos que cruzar el Jordán, 
tenemos que cruzar a través de la muerte, como cruzó el profeta Elías y 
como cruzó Josué con el pueblo.
58  Citas, pág. 48, párr. 417: 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, 
Parte 1”, párr. 148
59  [San Juan 5:25] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 
2022/nov/17 (jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3)]
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van a ver a los familiares nuevamente, ¿no es motivo de alegría? 
¡Es motivo de gozo!
 —“¡Pero si tenemos al frente a Aquel que llamará a mis 
familiares! ¡Cómo no voy a estar contento, cómo no voy a estar 
avivado! Porque estoy recibiendo lo que yo deseaba y anhelaba: 
recibir nuevamente a mis familiares conmigo, y recibir yo un 
cuerpo glorificado. Con todo lo que Dios prometió, ¡y ahora verlo 
cumpliéndose ahí al frente mío!”.
 ¿Dime tú si eso no es un avivamiento? Eso es un gozo, es 
un regocijo, que nadie, nadie en el mundo puede quitarlo.
 Podrán decir, escribir y hablar y patalatear; como Balaam 
con la mula, que lo que hizo fue patalateando allí. ¡No van a 
quitarnos este avivamiento, este gozo!, que solamente lo 
reciben los que están en la Piedra Angular.
 Por eso no puede uno pretender ver un avivamiento en 
alguien que no ha subido. Van a encontrar personas amargadas 
y personas que ni siquiera saben lo que es un avivamiento; no 
han experimentado el gozo del Señor aquí en nuestras almas.

 Apocalipsis 3:7
 7 Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto 
dice el Santo, el Verdadero, el que tiene la llave de David, 
([JBP] y el que tiene la llave de David es el que dice Él que es) 
el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre.

[JBP] Miren quién es el que puede abrir para que entren; pero 
después cierra para que no salgan; y tampoco… ¡¿Pero y quién 
va a salir, después que está ahí dentro?!
 Es como uno dice: “Cierra ahí y bota la llave para que…” 
[Risas]. Porque no nos queremos ir de aquí, del Aposento Alto.
 Ellos dicen… Él dijo allí que no salieran de allí hasta que 
recibieran el Espíritu Santo60. Ellos estaban encerrados allí, y 

60  Hechos 1:4-5
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decían: “No nos vamos de aquí”.
 ¿Qué pasó con los que se fueron? Pues no esperaron. 
Salieron.
 Y fíjate que luego, después…, poquito tiempo después, uno 
o dos días, no sabemos cuánto tiempo fue que se fueron, pero 
ya unos días después recibieron el bautismo del Espíritu Santo; 
¡pero si Él les dijo que se quedaran ahí adentro!
 Y yo les digo hoy: ¡Quédense adentro!: en la Piedra 
Angular, en el Lugar Santísimo, ¡que pronto vamos a ser 
transformados!, porque ahí es que están las promesas�
 No se salga de ahí; no se desespere porque no ha ocurrido 
nada o porque… Mire, está ocurriendo lo más grande que tiempo 
alguno… Ha ocurrido lo que tanto deseaban los profetas; lo que 
Pablo quería hablar, Juan quería hablar; el mismo hermano 
Branham quería hablar, y él: “¡Umj!”, que se quedaba… ¡no 
podía!
 El hermano William ¡cuántas veces…! ¡Búsquelo!, cuántas 
veces decía: [WSS] “Eso hay que dejarlo quietecito. Esto no 
podemos hablarlo para que no haya imitaciones”. ¡Y ahora lo 
estamos escuchando nosotros en vivo!, y estamos oyendo lo 
que tantos profetas desearon oír.
 ¿Tú sabes lo que es…? “Oye, pero…”. Vamos a decir, 
Ireneo: “Pablo, ¿por qué no hablaste?”. Pudo haber dicho: 
“¡Sss!, ¿por qué no hablaste eso que tú viste allá? Yo hubiese 
tenido un conocimiento de todo lo que había en esa tercera 
dispensación”.
 E incluso en el tiempo del hermano Branham, ¡cuántos 
hubiesen deseado! Ministros al lado de él, de seguro muchos 
tuvieron que haber tenido conversación: “Oye, dinos un poquito 
más”,	porque	tenían	a	lo	mejor	confianza;	y	él:
 — [WMB] “No, de eso no puedo decir nada”.
 —“¡Pero es que tú dijiste la Primera y la Segunda Etapa! 
Dinos un poquito… ¡algo más!”. Dentro del Aposento Alto de la Edad...37
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 —“Cuando dijiste: [WMB] ‘Él se paró allí, allí estaba’”.
 Y él dice: [WSS] «Moisés y Elías»61, escribe él.
 Esa Luz, ¡Él estaba allí!
 Y el hermano William, ¡cuántas veces a él se le fue dicho 
que no dijera nada! Porque las veces que él dice: [WSS] “No 
diré nada de esto. De esto no se puede hablar”, eso es como la 
libreta que decía el hermano Branham, que él dice:
 — [WMB] “Si ustedes supieran lo que está escrito aquí. 
¡Párate! ¡No prosigas!”62.
 O sea que el Espíritu Santo ahí le dice esas palabras, que 
las hable; no porque dice ahí: “¡Párate, no prosigas!”, sino que 
lo que estaba escrito ahí iba a abrir el Séptimo Sello.
 Y el Espíritu Santo le dice… porque él dice: [WMB] “Si 
ustedes lograran ver lo que dice en mi libreta”, y ahí enseguida él 
dice: [WMB] “¡Párate, no prosigas!”: el Espíritu Santo lo aguantó 
[lo detuvo]. Por eso él dice: [WSS] “Si encuentran esa libreta, 
de seguro van a encontrar algo allí”. Una, que si era encontrada 
antes, podía haber traído imitación.
 Esa libreta está… yo creo que bien escondida; algún día 
aparecerá. Pero algo hay allí que va a vindicar esto que está 
pasando ahora. ¡Miren que se los digo! Eso que está allí va a 
ser la vindicación… o una de las tantas vindicaciones.
	Porque	la	vindicación	final	de	que	el	precursor	de	la	
Segunda Venida de Cristo es el reverendo William Branham: es 
el cumplimiento de lo que él profetizó.
 • Dijo que había una Carpa: ahí está la Carpa.
 • Dijo que ahí se iba a estar predicando los Truenos. ¿Y qué 
está siendo hecho ahí dentro? ¡Se está predicando! Se está 

61  Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 67 (f), 
pág. 177 (T1) / Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 (domingo), págs. 38-
39 (f), págs. 66-67 (T4): [WSS] «lo que vio el profeta». [WSS] «Elías y 
Moisés».
62  Los Sellos, pág. 467, párr. 148
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dando a conocer el Maná escondido.
 • Dijo que la Columna de Fuego le estaba hablando a alguien 
más: Pues tiene que haber un instrumento.
 • Y dijo también que estaba sobre la congregación: ¡Pues 
entonces hay hermanos también ahí! Hay un pueblo que está 
recibiendo.
 O sea que todo lo que estamos viviendo hoy es el 
cumplimiento de lo que ya fue prometido, de lo que fue ya 
profetizado; es la materialización de todas esas promesas.
 Lo que todos hablaron, profetas del Antiguo Testamento y 
Nuevo Testamento, lo que ellos hablaron, usted puede decir:
 —“Yo soy una de esas Escrituras siendo materializada, 
siendo cumplida. Yo soy… Esa Palabra que está escrita ahí, yo 
soy uno de ellos”.
 La vindicación y la realidad de todo eso somos nosotros, 
y en toda la América Latina, que hay escogidos de Dios que 
han escuchado a ese Ángel que ha hecho ese llamado, a ese 
mensajero	que	ha	dicho:	“¡Sube	acá!”,	en	este	tiempo	final.
 Bueno, yo creo que empezamos con lo del cometa 
Nishimura; ese cometa que se estaba viendo en estos días; lo 
cual es una señal muy importante. Cuando él dice que habrá 
señales ([WSS] “y las que todavía faltan”63, dice), todo eso va a 
mostrar y muestra lo que está ocurriendo en la Tierra.
 Y las señales nos hablan de muchas cosas importantes. 
Y el cometa es color verdoso. Ese Ángel era color berilo, allá 
cuando le apareció a Daniel64. O sea que es el mismo Yo soY, el 

63  [Mensaje de estudio del domingo, 26 de febrero, 2023] 1997-11-
16 “El misterio de la Venida del Señor en las nubes” [PÁG. 61]: [WSS] 
Luego de esta señal en el cielo, dando testimonio de lo que Cristo estaría 
haciendo la Tierra, luego de eso ¿habrá alguna otra señal que aparecerá 
en el cielo? Eso hay que esperar que pase el tiempo; y si habrá alguna 
otra señal que sea visible en el cielo para cierta etapa, será un testimonio 
también de la Venida del Hijo del Hombre.
64  Daniel 10:5-6
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mismo Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob.
 Usted se puede ir a las Escrituras y puede ver toda esa 
Obra que hizo Dios en medio del pueblo hebreo, y dirá: “Oye, en 
ese tiempo de Moisés, allá en el desierto, ¡caminando allí con 
la Columna de Fuego! Moisés, tú dijiste que te apareció en la 
zarza ardiente”.
 Pero vean, Dios tiene que mostrarlo de esa forma para que 
el ser humano entienda. Pero Moisés allí estuvo mirando hacia 
esa dimensión. Quizás podía haber alguien allí más y no veía 
esa zarza ardiendo. Y luego podía él decir:
 —“Bueno, allí me apareció Dios, me dijo tal y tal cosa”.
 —“¡Bueno, queremos ver eso!”.
 Y lo que tenía que hacer era mirar a Moisés.
 Y uno ver toda esa Obra en todo ese tiempo de trayectoria: 
los profetas, en el tiempo de los apóstoles, los ángeles 
mensajeros, toda esa Obra que se llevó a cabo, y uno decir: 
“Oye, me hubiese gustado estar en ese tiempo y ver la Columna 
de Fuego obrar en ese tiempo; ver obrar allí en el tiempo de 
Noé, de Enoc, de Moisés, de Jesús…”.
 Miren, ustedes están en el tiempo más grande de todos 
los tiempos. Lo que usted está haciendo ahora lo estuviera 
haciendo en ese tiempo.
 Pero ahora es el tiempo de ver cara a cara. Todo lo que Dios 
prometió lo estamos viendo ahora materializado, cumplido, en 
medio de cada uno de Sus hijos.
 La bienaventuranza de estar ahí en la cima; no porque 
usted se lo haya ganado, sino por gracia, por predestinación, 
por elección; por lo cual le damos gracias a Dios.
 Y siempre estaremos agradecidos a Él, que entre tantos 
millones de personas usted y yo hayamos sido llamados para 
ser	los	escogidos	de	este	tiempo	final.	¡Y	esas	son	palabras	de	
peso!, eso es de peso pesado.
 Que usted diga: “Yo soy uno de los que te está viendo hoy, Dentro del Aposento Alto de la Edad...40
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como te vieron los profetas antes, los escogidos antes, en 
medio del pueblo, obrando Dios en medio de ellos por medio de 
esa manifestación de ese profeta; hoy te estamos viendo obrar 
también, Señor”.
 Porque Él es el mismo. El mismo que libertó al pueblo 
hebreo es el mismo que nos está hoy hablando, ¡es el mismo! 
Dios no cambia, Él es el mismo, lo que cambia es Su velo de 
carne, Dios en morphe, Dios cambiando de máscara.
	 Y	lograr	ver	y	entender…,	como	en	una	fiesta	de	disfraces,	
que uno ya conozca a ese que está detrás de ese rostro (vamos 
a ponerlo como un ejemplo): nadie conoce a aquel, pero antes 
se le había revelado ya que es él; y todo el mundo ve la…, no 
se sabe quién es quién.
 Pero hay un grupo que sabe Quién es Ese que tiene esa 
máscara, y cuando miren: “¡Pero si es el mismo Yo soY que 
libertó el pueblo hebreo! ¡Está con nosotros en otro velo de 
carne!”. Es el mismo de ayer, hoy y siempre; es el mismo.
 Así que sigamos dentro del Aposento Alto, de la Edad de la 
Piedra	Angular,	en	este	tiempo	final,	donde	obtendremos	todas	
las promesas. No se salga de ahí, es el único lugar seguro, el 
lugar de refugio; es el lugar en donde la única esperanza para la 
humanidad está, que es la Segunda Venida del Señor.
 “El Aposento Alto”, podemos llamarlo, o “dentro del Aposento 
Alto”.
 Hablamos de tantas líneas que podemos ponerle un montón 
de temas, pero vamos a ponerle, puede ser ese: “DENTRO 
DEL APOSENTO ALTO: LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR”. 
Anótenlo por ahí: “DENTRO DEL APOSENTO ALTO: LA EDAD 
DE LA PIEDRA ANGULAR”.
 Ha sido un gran privilegio y una bendición poder platicarles 
estas palabras.
 Y siempre estar conscientes de quién es usted; y de que 
todo, TODO… No es algunas cositas, ¡TODO obrará para bien! Dentro del Aposento Alto de la Edad...41
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 Todo obra para bien en las cosas de su vida, todo obra para 
bien.
 ¿Pasa cualquier cosita? ¡Todo obra para bien!
 Ya está ahí dentro; no se preocupe, no se desespere, no 
se	aflija;	tenemos	lo	más	grande	en	este	tiempo	para	estar	
pendiente a tonterías, niñ-… cosas de niños.
 Estamos ya maduros; estamos pegaditos al Sol, 
madurándonos. Ya somos bastante maduritos para enfrentarnos 
a la realidad; y poder, con sabiduría… Dios nos va ayudando y 
nos ayudará siempre a todas las situaciones, mientras estemos 
en estos cuerpos. Ya con el nuevo cuerpo ya no vamos a tener 
ningún problema.
 Mientras estamos aquí, pues pedimos sabiduría de Dios, 
que nos ayude en todo, que nos abra las puertas, los caminos. 
Cuando algo se atranque, porque uno vea que no puede avanzar: 
No se preocupe, estese tranquilo: “Estad quietos (dice), y veréis 
la gloria de Dios”65; verá cómo se van a mover las cosas. No 
se desespere, que siempre hay una solución, siempre hay una 
salida para los hijos de Dios.
 Así que manténganse ahí dentro: en el Aposento Alto, la 
Edad de la Piedra Angular, que pronto vamos a obtener las 
promesas que están ahí dentro.
 Y podamos… Hoy hablamos de algo: de que vamos a ir 
perdiéndole el miedo a hablar la Palabra, para la gloria de Dios; 
no para la vanagloria de nosotros. Vamos a estar aprendiendo 
y vamos a ir perdiéndole el miedo a hablar la Palabra, y que las 
cosas se cumplan.
 Usted vaya creyendo en eso, y enfocado en eso; pero 
recuerde que hay requisitos. Hay cosas que hay que ir dejando… 
y dejando… y dejando. Y las que todavía usted no ha dejado, 
Dios lo va a ayudar a dejarlas.
 Recuerden una cosa: estamos en estos cuerpos todavía. No 

65  Salmos 46:10, 2 Crónicas 20:17
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dé una apariencia de santo cuando todavía hay cositas que hay 
que arreglar. No puede decir: “Ya yo soy santo”. No. Estamos en 
estos cuerpos, y todavía hay cosas que hay que arreglar.
 Vamos a decir que somos santos cuando estemos 
transformados; mientras tanto, más bien lo que pedimos 
es sabiduría y ayuda de Dios, para que nos ayude a seguir 
corrigiendo día a día todo lo que hay que corregir. Y vamos 
hacia ese camino, hacia la perfección, hacia la estatura del 
Varón perfecto.
	 “Así	 que	 los	 problemas	 y	 las	 aflicciones	 de	 este	 tiempo	
(¿qué dice Pablo?), no es comparable con la gloria venidera 
que en nosotros ha de manifestarse”66.
 Miren, la gloria venidera, la gloria de Dios manifestada en 
cada uno, ha de ser ¿qué? Ha de ser manifestada: pequeños 
mesías en la Tierra, en donde en esos 30 a 40 días se va a 
estremecer este mundo.
 Pero recuerden algo: que hay unos diitas antes, y quizás 
semanas antes, quizás algunos meses antes, que yo espero 
que sea también un poco más de tiempo antes, en que con 
estos cuerpos se estará teniendo esa manifestación de la gloria 
de Dios también.
 Por lo tanto, pedimos que Dios nos ayude —y cada vez 
más y más— a ir llegando a esa perfección, para que esa 
manifestación de la gloria de Dios sea manifestada pronto en 
nuestras vidas; y podamos decir como dice el hermano Branham 
en el libro de Citas: [WMB] “Allí está un lisiado. Bueno, no tengo 
oro ni tengo plata, pero ¡sé sano en el Nombre del Señor!”67.
 No tendremos que estar pidiendo peticiones, sino ¡hablando 
la Palabra! Porque estamos en la Edad de la Palabra. Entonces 
ya eso se va a ir dejando. Ya no se va a estar pidiendo por 
ese escogido, sino que el escogido mismo va a tener la Palabra 

66  Romanos 8:18
67  Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción #4”, párr. 87
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hablada, y va a poder hablar la Palabra.
 Porque en la Visión de la Carpa, fíjense que hubo oración 
allí por los enfermos; pero antes de eso hay un tiempo en donde 
ya todos los escogidos de Dios, o la mayoría (yo deseo que 
sean	todos),	pero	la	mayoría	tendrá	esa	glorificación	en	sus	
vidas, y la gloria de Dios ser manifestada a través de ellos, para 
que	sean	instrumentos	de	Dios	en	este	tiempo	final	en	favor	de	
la Obra de Dios y en ayuda de esos ministerios.
 Porque habrá ministros y hermanos que estarán ayudando 
en esa labor, la cual será una labor mundial: milagros 
internacionales y cosas que van a estar ocurriendo; por lo tanto, 
Dios necesita a esos obreros, a esos escogidos, listos, para a 
través de ellos también obrar.
 Grandes promesas vienen añadidas a las que ya estamos 
recibiendo, que es la más grande: la revelación.
 Porque no hay milagro más grande, lo cual es hecho, que la 
revelación. La revelación es lo más grande que un ser humano 
puede recibir; y ese es el milagro más grande que ustedes están 
recibiendo y yo también, en este tiempo. Porque ya con ese 
milagro, ¿qué pasó con Abraham y Sara? Fue por el milagro 
de la Palabra hablada, de la revelación; y él la creyó. Al creerla, 
automáticamente se hace efectiva esa promesa en él.
 A nosotros se nos ha hablado, y se nos está hablando, y 
se ha estado hablando: de resurrección, de transformación, de 
rapto; pues se va a cumplir eso en nosotros.
 La transformación se cumplirá, porque es una promesa, y la 
hemos creído; y estamos en el lugar, en el Aposento Alto, donde 
eso ocurrirá.
 ¿Cómo era el tema? La… “DENTRO DEL APOSENTO 
ALTO, EN LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR” o “DE LA EDAD 
DE LA PIEDRA ANGULAR”.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde. Hoy es 
miércoles 13 de septiembre de este año 2023. Dentro del Aposento Alto de la Edad...44

hablada, y va a poder hablar la Palabra.
 Porque en la Visión de la Carpa, fíjense que hubo oración 
allí por los enfermos; pero antes de eso hay un tiempo en donde 
ya todos los escogidos de Dios, o la mayoría (yo deseo que 
sean	 todos),	 pero	 la	mayoría	 tendrá	 esa	 glorificación	 en	 sus	
vidas, y la gloria de Dios ser manifestada a través de ellos, para 
que	sean	instrumentos	de	Dios	en	este	tiempo	final	en	favor	de	
la Obra de Dios y en ayuda de esos ministerios.
 Porque habrá ministros y hermanos que estarán ayudando 
en esa labor, la cual será una labor mundial: milagros 
internacionales y cosas que van a estar ocurriendo; por lo tanto, 
Dios necesita a esos obreros, a esos escogidos, listos, para a 
través de ellos también obrar.
 Grandes promesas vienen añadidas a las que ya estamos 
recibiendo, que es la más grande: la revelación.
 Porque no hay milagro más grande, lo cual es hecho, que la 
revelación. La revelación es lo más grande que un ser humano 
puede recibir; y ese es el milagro más grande que ustedes están 
recibiendo y yo también, en este tiempo. Porque ya con ese 
milagro, ¿qué pasó con Abraham y Sara? Fue por el milagro 
de la Palabra hablada, de la revelación; y él la creyó. Al creerla, 
automáticamente se hace efectiva esa promesa en él.
 A nosotros se nos ha hablado, y se nos está hablando, y 
se ha estado hablando: de resurrección, de transformación, de 
rapto; pues se va a cumplir eso en nosotros.
 La transformación se cumplirá, porque es una promesa, y la 
hemos creído; y estamos en el lugar, en el Aposento Alto, donde 
eso ocurrirá.
 ¿Cómo era el tema? La… “DENTRO DEL APOSENTO 
ALTO, EN LA EDAD DE LA PIEDRA ANGULAR” o “DE LA EDAD 
DE LA PIEDRA ANGULAR”.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde. Hoy es 
miércoles 13 de septiembre de este año 2023.



Dentro del Aposento Alto de la Edad... 45

 Que Dios les bendiga y les guarde; y les ayude, a ustedes 
también aquí en Puerto Rico; tanto a la congregación como a 
ustedes, trabajadores, en esta importante Obra que se está 
llevando a cabo, en los trabajos que se están realizando en 
todas las áreas:
 Que Dios siga ungiéndolos y les siga dando mucha sabiduría, 
los cuide de todo peligro, de toda cosa, tanto espiritual como 
física; y los ayude también en vuestros hogares, en vuestras 
familias; y los mantenga siempre unidos; porque cuando hay 
unión, cuando hay amor, cuando todo está bien…; aunque hay 
cosas (hay veces) que no están en nuestras manos, pero ahí es 
donde Dios entra a la escena.
 Así que Dios los guarde y los ayude en todo momento, y los 
siga preparando para recibir las bendiciones que Él tiene para 
este tiempo.
 Y que cuando clamen a Dios: Dios les responda y les 
conteste; y que también les conceda tener a vuestros familiares 
por la eternidad.
 Que aquellos que todavía no han conocido al Señor, o que 
aquellos que se han apartado, o que aquellos aun que han 
hablado, si es la voluntad de Dios, en Su perfecta voluntad de 
Dios, que salgan bien luego del Milenio: que Dios les conceda 
también que tengan vida eterna; porque no deseamos que 
ningún familiar se pierda.
 Así que, Señor, te pedimos que nos des aun a aquellos que 
te han herido, que han herido la Piedra; y que así Tú los tengas 
en la eternidad. Intercedo, Señor, por ellos, en Tu Nombre 
Eterno y glorioso, como Hijo de David. William, Rey de reyes y 
Señor de señores. Amén y amén.
 Miércoles, 13 de septiembre de este año 2023.
 “DENTRO DEL APOSENTO ALTO, EN LA EDAD DE LA 
PIEDRA ANGULAR…”.
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 • Va a ser tan común. Muchas veces no nos vamos a dar 
cuenta de que las cosas se van a estar haciendo, y se va a 
volver algo común entre nosotros.
 Y como ya vamos a tener ese conocimiento de que no es 
para…, como hicieron los que escuchaban el Nombre en el 
tiempo de Moisés, que se pusieron a hacer brujerías y cosas, y 
para	sacar	su	propio	beneficio68.
 Ahora es un pueblo que es bien entendido, y sabe que 
son tesoros de Dios, promesas de Dios, que estamos…; 
materializadas esas promesas, Dios en nosotros; y sabemos 
que es Él. Y como es de Él todo eso, pues vamos a saber 
administrar bien ese poder.
 Porque ya en esta Tierra no… ¿qué vamos a pedir para 
aquí?, ¿qué vamos a…? Pedimos para el sostén, y para 
mantenernos en lo que estamos en este planeta Tierra.
 Y ya todo lo que se va haciendo en favor de la Obra, 
más bien lo miramos con esos ojos espirituales, con ese ojo 

68  1998-02-19 “La revelación del Hijo del Hombre como el 
relámpago en el occidente”: [WSS] La pronunciación de ese nombre 
fue omitida allá en el templo, a causa de que muchas personas, cuando 
el sumo sacerdote pronunciaba el nombre de Dios, se acercaban muchas 
personas para escuchar la forma en que el sacerdote lo pronunciaba, el 
sumo sacerdote; y luego usaban esa pronunciación del nombre de Dios 
para actos de magia, actos mágicos, y otras cosas que no es correcto, 
y pervertían el uso que se le tenía que dar al nombre de Dios. Hay una 
maldición en la Escritura que dice que será maldito el que pronuncie el 
nombre de Dios en vano [Éx. 20:7, Lev. 19:12, Deut. 5:11].
 Así que fue omitida la pronunciación del nombre de Dios en la 
forma que lo pronunciaban al principio; y luego solamente pronunciaban 
en medio del pueblo algo así como Elohim, que significa ‘Señor’; para 
que así los que se acercaban para oír y después querer usar el Nombre 
para otras cosas, no pudieran comprender el Nombre. Y también hacían 
un poco de ruido con instrumentos y todo, para que tampoco pudieran 
captar bien, y así evitar que personas sin escrúpulos usaran el nombre de 
Dios para su propio beneficio y sus propias obras fuera de la voluntad de 
Dios.
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profético; más bien es para que las promesas de Dios se sigan 
cumpliendo, y ser de bendición en esta etapa de adopción.
 O sea que todo lo que se va a ir haciendo, y los escogidos 
van a estar hablando y las cosas sucediendo, va a ser para que 
se cumplan las promesas. O sea que vamos a estar obrando 
conscientes de que es para que la Obra de Dios siga adelante y 
se sigan cumpliendo las promesas.
 No vamos a estar usando el poder y las cosas para nuestro 
beneficio,	 o	 para	 sacar	 provecho	 o	 ventaja,	 o	 por	 ganarnos	
fama; no.
 Miren que hasta Dios escondió esa Tercera Etapa en un 
cuartito de madera, para incluso proteger a ese instrumento, y 
que no diga que es él. La gloria es de Dios, y es Dios el que está 
haciendo todo, no es el hombre; tanto así que Él lo esconde y lo 
encierra en un cuartito, y solamente sale el resultado.
 Porque la gloria, eso deben de estar siempre conscientes: 
¡La gloria es de Dios! “Y no hay quién (dice Él), no hay quién me 
quite la gloria”69, dice.
 O sea que el escogido de Dios sabe y está consciente de 
eso. Por eso no a todo el mundo Dios le da de Su gloria, de Su 
poder, porque sabe a quién darle. Y se lo da…
 Bueno, no podemos hablar más de esto…, pondrían a 
hacerse un montón de cosas para sacar ventaja de los demás. 
Y esto no es cuestión de sacar ventaja. Esto es cumplir las 
promesas, que se cumplan las promesas, y que seamos parte 
de ese cumplimiento de esas promesas.
	 Porque	Dios	ha	tenido	confianza	en	nosotros;	eso	es	algo	
grande:	Que	Dios	 tenga	confianza	en	Sus	hijos,	de	que:	 “No.	
Yo puedo darle a ellos esta revelación, este Mi poder, para que 
ellos obren, porque ellos saben cómo. No se van a volver locos 
haciendo cosas por ahí al garete (vamos a decir)”, más bien 
saben y tienen consciencia de que todo es para la gloria de 

69  Isaías 42:8

Dentro del Aposento Alto de la Edad...47

profético; más bien es para que las promesas de Dios se sigan 
cumpliendo, y ser de bendición en esta etapa de adopción.
 O sea que todo lo que se va a ir haciendo, y los escogidos 
van a estar hablando y las cosas sucediendo, va a ser para que 
se cumplan las promesas. O sea que vamos a estar obrando 
conscientes de que es para que la Obra de Dios siga adelante y 
se sigan cumpliendo las promesas.
 No vamos a estar usando el poder y las cosas para nuestro 
beneficio,	o	para	sacar	provecho	o	ventaja,	o	por	ganarnos	
fama; no.
 Miren que hasta Dios escondió esa Tercera Etapa en un 
cuartito de madera, para incluso proteger a ese instrumento, y 
que no diga que es él. La gloria es de Dios, y es Dios el que está 
haciendo todo, no es el hombre; tanto así que Él lo esconde y lo 
encierra en un cuartito, y solamente sale el resultado.
 Porque la gloria, eso deben de estar siempre conscientes: 
¡La gloria es de Dios! “Y no hay quién (dice Él), no hay quién me 
quite la gloria”69, dice.
 O sea que el escogido de Dios sabe y está consciente de 
eso. Por eso no a todo el mundo Dios le da de Su gloria, de Su 
poder, porque sabe a quién darle. Y se lo da…
 Bueno, no podemos hablar más de esto…, pondrían a 
hacerse un montón de cosas para sacar ventaja de los demás. 
Y esto no es cuestión de sacar ventaja. Esto es cumplir las 
promesas, que se cumplan las promesas, y que seamos parte 
de ese cumplimiento de esas promesas.
	Porque	Dios	ha	tenido	confianza	en	nosotros;	eso	es	algo	
grande:	Que	Dios	tenga	confianza	en	Sus	hijos,	de	que:	“No.	
Yo puedo darle a ellos esta revelación, este Mi poder, para que 
ellos obren, porque ellos saben cómo. No se van a volver locos 
haciendo cosas por ahí al garete (vamos a decir)”, más bien 
saben y tienen consciencia de que todo es para la gloria de 

69  Isaías 42:8



Dentro del Aposento Alto de la Edad... 48

Dios, y todo es Dios usando instrumentos.
 Déjese usar para que usted vea que no habrá límites.
 Esas cinco manifestaciones del poder de Dios allí en el 
tiempo del hermano Branham fue a través de un hombre70:
 • Resucitar el pececito: por Palabra hablada a través de un 
hombre.
 • Parar la tempestad…:
 —“Espérese, estamos cortando por aquí, déjame parar 
estar agüita aquí: ¡Aguántate un poquito!, estoy haciendo esto. 
Espérese. Tal cosa”.
 —“Oye, no ha llovido aquí: un aguacerito aquí y por aquí”.
 Lo hablo así tan sencillo, pero así es cumplido, con una 
Palabra de un creyente que la crea; porque para eso vamos: 
tener control sobre la naturaleza; es lo mismo que en el hermano 
Branham. En Jesús estaba manifestado allí en toda su plenitud. 
Pero miren en el hermano Branham: paró la tempestad.
 • —“Oye, tengo hambre, no hay nada con qué comprar”. 
Ahí está la creación de ardillas. ¿No creó alimento él allí? 
Representa también la Palabra; pero creó alimento.
 • —“Oye, este está enfermo, mira. Fulano está enfermo, y 
lo necesito acá en estos días; pero quedó postrado, quedó así, 
asá, o…”.
 —“Bueno, que se le quite lo que tiene y que se levante, que 
venga que lo necesito”.
 ¿No fue hablada la Palabra sobre el tumor de la hermana 

70  [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71 -136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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Branham? Palabra hablada. ¡Y ella ni siquiera escuchó!
 —“Mira, el médico va a tocar a Fulano, y me hace falta 
ese muchacho (o esa muchacha), me hace falta ahora porque 
estamos en esta…”.
 —“Mira, que sea sanada”.
 De momento aparece por ahí.
 —“¡Adiós!, ¿tú no estabas acostada?”.
 —“No sé, algo pasó”.
 Es que fue un creyente que habló; fue un hijo adoptado que 
habló, habló creyéndolo; y hubo el efecto en esa persona, que 
ni siquiera escuchó, y ni tuvo que tener fe para creer en algo ni 
nada.
 —“Ay, ¡adiós!, me curé. ¿Qué pasó?”.
 —“¡Es que hubo alguien que te amaba; y habló la Palabra y 
te sanaste!”.
 Y ahí es que se va a saber que fue por la Palabra hablada 
de un adoptado.
 • —“Mis hijos están perdidos en el mundo, ¡yo los quiero 
tener conmigo!”.
 —“Ah, yo te los doy, no te preocupes. Solamente créelo, yo 
te los doy”.
 Y luego:
 —“Oye, mira, los tengo aquí en la eternidad…”.
 Porque ellos no estarán en el Milenio. Y ahí va a recordarse…; 
porque mil años es un día. Allá en la eternidad va a decir:
 —“Mira, tenías razón cuando me hablaste que iba a tener 
los hijos, o la familia, o el papá, o la…, en la eternidad. Aquí los 
tengo”.
 ¿Ve? Otra Palabra siendo cumplida.
 Así que todas esas muestras serán una realidad 
completamente pronto; porque ya están siendo materializadas, 
cumplidas, en cierta forma, todo eso; pero no se dan cuenta, 
quizás no se - no nos hemos dado cuenta de las cosas que Dentro del Aposento Alto de la Edad...49
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están ocurriendo ya; pero cada vez se va a hacer algo más 
común, más común, más común, más común; que ya luego, 
dice el hermano Branham que: [WMB] “la sanidad va a ser algo 
común”71.
 Porque ya son hijos adoptados, conscientes de lo que están 
hablando.
 Y ser consciente es que ese subconsciente se hace 
consciente. Viene a ser (¿qué?) profetas, pequeños mesías, 
conocedores completamente del Programa Divino.
 O sea, es algo grande lo que está pasando y ocurriendo 
aquí: en ese cuartito de madera en el corazón. Está ocurriendo 
un milagro grande, en donde hijos e hijas de Dios estarán 
hablando la Palabra y las cosas sucederán.
 Usted ya verá el resultado de todo lo que han estado 
escuchando y continuarán escuchando, lo que va a producir 
eso. Pero si no escuchan, no se puede producir algo de lo cual 
tú no has escuchado.
 Así que dentro de la predicación, dentro de la revelación de 
los Truenos, ahí está el misterio, ahí está ese poder divino; ahí 
está todo encerrado: en los Truenos.
 Dice el hermano Branham: [WMB] “Apenas tenemos 
suficiente	fe… (‘apenas’, y eso fue una manifestación grande), 
tenemos	suficiente	fe	para	sanidad	divina.	Necesitamos	esos	
Truenos. Él los mandará”72.
 Ahora mira el contenido que hay en los Truenos.
 —“No, que los Truenos fueron hablados ya”.
 —“¿Y qué pasó que tú no estás adoptado ya?”.
 Los Truenos se están hablando ahora.
 Allá fue una revelación de lo que sería esa Fe de Rapto; 
porque hablando los Truenos y abriendo ese misterio es que 

71  Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), págs. 42-43 (f) (T1): 
Citas, pág. 6-A, párr. 59 - [WSS] «Fe de Rapto. La sanidad será común».
72  Los Sellos, pág. 104, párr. 37 / pág. 212, párr. 104
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va a producir la adopción, la transformación de los cuerpos, la 
resurrección; porque todo está encerrado en los Truenos, todo 
está ahí dentro.
 Cuando se habla eso, entonces salen las promesas, para 
que aquel que las cree y las hace parte de él, entonces vienen 
a ser materializadas en medio de cada individuo, de cada 
escogido.
 Bueno, seguimos.
 Dios les bendiga, Dios les guarde a todos; y nos ayude 
siempre	a	estar	siempre	firmes	en	el	Señor,	agarrados	de	esos	
Truenos, agarrados de esa Voz; lo cual es una sola Voz.
 “Envío un Ángel”. Él envía un Ángel, o sea, un mensajero. 
Y ahí él dice: [WMB] “Él es el único que sabrá, que hará esa 
separación, esa segregación, entre lo correcto y lo erróneo”. 
Solamente a uno; dice: “El Ángel del Señor”.
 Sigue siendo el mismo Yo soY; el mismo ayer, hoy y siempre.
 El mismo que el pueblo hebreo va a decir: “Pero ¡¿qué haces 
allá?, si este es el que estamos nosotros esperando! ¿Qué tú 
haces metido allá?”.
 Vean, todo eso se va a ir cumpliendo cada vez más y más en 
este tiempo; y nos vamos a gozar mucho cuando eso suceda.
 Y que sean también parte de esa Obra, de esa labor; y con 
prudencia y con entendimiento; que Dios nos ayude en esos 
tiempos - en ese tiempo, lo cual está muy pero que muy cerca.
 Yo cuento con ustedes. Y yo sé que ustedes cuentan 
conmigo. Porque no hay otro pueblo, no hay otro mensajero. De 
aquí es el rapto.
 Él vino para buscar a Su Novia, y eso es lo que está 
cumpliendo. Él vino para prepararla para llevársela, y eso 
es lo que está haciendo. No está haciendo otra cosa: está 
preparándola para llevársela. Está preparando hijos e hijas 
de Dios, y está abriéndoles esos misterios; y así ellos están 
recibiendo la revelación que necesitan para ser raptados. Dentro del Aposento Alto de la Edad...51
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 Así que adelante, sirviendo al Señor todos los días de 
vuestra vida, y conscientes de que estamos cerquita de obtener 
todas esas promesas.
 Todo es en forma progresiva; por eso yo les he dicho: [JBP] 
“No se desesperen. Manténganse ahí, dentro del Aposento 
Alto”.
 Bueno, vamos a seguir; porque ya, si seguimos, seguimos 
hasta el viernes, porque no hay forma de parar. Hacemos unas 
pausas, como siempre decía él.
 [Hno: ¡Te amamos, Señor!].
 [JBP] Amén. Yo también a ustedes. Dios los bendiga.
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Miércoles, 13 de septiembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo a todos los hermanos reunidos allá 
en Turbaco, Colombia, esa zona que queda cerca de Cartagena, 
allá toda la zona, toda la costa, reunidos hoy miércoles 13 de 
septiembre de este año 2023.
 Estuvo platicándome el misionero Miguel Bermúdez Marín 
que tenían esta reunión en el día de hoy; [por] la cual pido a 
Dios Sus bendiciones sobre todos ustedes y sobre mí también; 
y que siga Dios abriéndoles el entendimiento, las Escrituras, 
y así poder ver el Programa Divino que corresponde a este 
tiempo	final;	el	cual	es	paralelo	al	tiempo	de	la	Primera	Venida	
del	Señor,	que	 fue	 reflejado,	 tipificado,	en	el	 tiempo	de	José;	
porque José es el tipo más perfecto de Cristo en Su Primera 
Venida y en Su Segunda Venida.
 Cuando estaba con sus hermanos…; o sea, nació y todo 
eso, hasta que fue vendido; vean, eso representa la Primera 
Venida del Señor.
 Y luego llega ahí a Egipto, que fueron las personas que lo 
compraron, eran de esa región; llega allá, y allí tuvo una serie 
de eventos ocurriéndole a José; por los cuales llegó hasta 
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la cúspide, hasta ser el segundo de ese reino de Faraón (ya 
ustedes saben toda esa historia).
 Ahora, vean cómo en esos sueños que fueron luego 
interpretados por José, de lo cual habló de los siete años de 
abundancia y los siete años de escasez1: esos siete años de 
abundancia fue el tiempo de las edades, donde fue mostrado 
allí, en un dibujo que él hizo, que escribió en las edades, 
escribió: [WSS] «Abundancia»; y en la parte arriba de la 
Piedra Angular, ahí coloca la palabra: [WSS] «Escasez».
 Pero vean ustedes cómo ese tiempo de abundancia 
fue el tiempo de almacenamiento de Alimento; y ese tiempo 
corresponde a las siete 
edades, y también a la 
parte de la brecha; en 
donde esa tercera vigilia 
correspondía a ese 
tiempo: desde la séptima 
edad hasta cubrir la parte 
de la brecha2. O sea que 
ese tiempo corresponde 
también a la Dispensación 
de la Gracia.
 Y ese lapso de tiempo de abundancia, en donde se estuvo 
almacenando Alimento, como lo fue en el tiempo del hermano 
Branham, que el Ángel le dijo: [WMB] “Almacena Alimento”3, 
eso corresponde a esos siete años de abundancia.

1 Génesis 41:1-36
2 Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 19 (f), pág. 185 
(T2)
3 [Citas, pág. 67, párr. 578: 62-0401 “La Sabiduría contra la fe”, párr. 
102] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 47]
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 Ahora, vea cómo luego vinieron esos siete años de escasez; 
pero había alguien que tenía alimento, que era José allí en 
medio de los gentiles, y tenía las llaves de los graneros.
 Y vean ustedes cómo cuando ya había escasez total…; 
porque aun todo lo que vendieron ellos, los que iban a comprar, 
vendían todo lo que tenían, ganados y todo; pero llegó el 
momento en que no tenían ya más nada, entonces dicen: “Pues 
compra nuestra tierras y cómpranos a nosotros”.
 Eso está…, vamos a buscarlo en Génesis 47, desde el 
verso 13, vamos a decir (después leen todo); dice:

 Génesis 47:13
 13 No había pan en toda la tierra, y el hambre era muy 
grave, por lo que desfalleció de hambre la tierra de Egipto 
y la tierra de Canaán.
 14 Y recogió José todo el dinero que había en la tierra 
de Egipto y en la tierra de Canaán, por los alimentos 
que de él compraban; y metió José el dinero en casa de 
Faraón.
 15 Acabado el dinero de la tierra de Egipto y de la tierra 
de Canaán, vino todo Egipto a José, diciendo: Danos pan; 
¿por qué moriremos delante de ti, por haberse acabado el 
dinero?
 16 Y José dijo: Dad vuestros ganados y yo os daré por 
vuestros ganados, si se ha acabado el dinero.

 [JBP] O sea, ya era un punto en donde: “Pues entonces toma 
los ganados, y dame alimento”. Porque en tiempo de hambre, 
imagínese la familia muriendo de hambre, o ya por morir, los 
hijos y todo, pues un padre de familia hace lo que fuera.
 Y allí ¿lo que tenían era el ganado?: “Pues vamos a… ya no 
tenemos dinero, pues aquí está el ganado”. Y él les dice así. El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica57
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 17 Y ellos trajeron sus ganados a José, y José les dio 
alimentos por caballos, y por el ganado de las ovejas, y 
por el ganado de las vacas, y por asnos; y les sustentó de 
pan por todos sus ganados aquel año.
 18 Acabado aquel año ([JBP] aquel fue el primer año, 
vean), vinieron a él el segundo año…

 [JBP] Recuerden que ya este es un tiempo de escasez; 
o sea, está dentro del tiempo de los siete años. Y recuerden 
que eso corresponde a los tres años y medio de ministerio, y 
corresponde a los tres años y medio de la gran tribulación.

 18 Acabado aquel año, vinieron a él el segundo año, y 
le dijeron: No encubrimos a nuestro señor que el dinero 
ciertamente se ha acabado; también el ganado es ya de 
nuestro señor; nada ha quedado delante de nuestro señor 
sino nuestros cuerpos y nuestra tierra.
 19 ¿Por qué moriremos delante de tus ojos, así nosotros 
como nuestra tierra?

[JBP] Vean que ya al terminarse las siete edades de la Iglesia 
y también la brecha, que corresponde todo eso al tiempo de la 
Dispensación de la Gracia, al terminar todo eso podrán decir: 
“Pero se acabó ya el Alimento, ya no tenemos nada. Ya no hay 
cómo alimentarnos”.
 Pero vean dónde es que está el alimento espiritual, “porque 
no solo de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale 
de la boca de Dios”4.
 O sea que hay Alimento almacenado, guardado: ese Maná 
escondido,	para	los	hijos	e	hijas	de	Dios	en	este	tiempo	final,	
para que así no mueran, y no tengan tampoco que pasar por los 

4  San Mateo 4:4, San Lucas 4:4
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juicios divinos de la gran tribulación.
 Porque si no hay alimento, y no estuviera allí José con ese 
alimento almacenado, todo ese pueblo hubiese muerto.
 Pero fíjense cómo, por cuanto había alimento, la vida se 
mantuvo allí en Egipto.
	 Y	por	cuanto	en	este	tiempo	final,	en	el	Día	Postrero,	hay	
un pueblo que tiene a su José en medio de ellos, el cual está 
trayendo ese Maná escondido, ese Pan de Vida Eterna, pues 
habrá un grupo que no morirá, no verá muerte, como murieron 
en las edades pasadas, incluyendo la brecha.
 Habrá un grupo en la Edad de la Piedra Angular que al recibir 
por medio del Espíritu Santo, por medio del Ángel del Pacto, la 
Columna de Fuego, ese alimento espiritual, que es la fe para ser 
transformados y raptados; ese grupo, al comer de ese Alimento, 
no verá muerte; será el grupo ¡único! que estando vivos serán 
transformados, porque hay Alimento, ¡y qué Alimento!: el Maná 
escondido, la Fe de Rapto.
 O sea que ese Alimento no fue dado en ninguna de las 
edades; y no fue abierto, no fue revelado, para que así el pueblo 
que	está	viviendo	en	este	tiempo	final,	en	el	día	presente,	reciba	
las promesas y la bendición que vienen contenidas en ese 
Maná.
 No es cualquier maná. Es un Maná transformador, es 
un Maná que, alrededor de él, estando encarnado (el Maná 
representa la Palabra) en cada escogido, es un Maná que nos 
va alimentando tanto y tanto, con Vitaminas extra poderosas; 
son Vitaminas que jamás un ser humano ha tomado.
 Y eso producirá lo que produjo con Enoc. Él dice que Enoc 
recibió la Fe de Rapto, Enoc obtuvo ese Maná. ¿Y qué produjo 
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en las edades pasadas, incluyendo la brecha.
 Habrá un grupo en la Edad de la Piedra Angular que al recibir 
por medio del Espíritu Santo, por medio del Ángel del Pacto, la 
Columna de Fuego, ese alimento espiritual, que es la fe para ser 
transformados y raptados; ese grupo, al comer de ese Alimento, 
no verá muerte; será el grupo ¡único! que estando vivos serán 
transformados, porque hay Alimento, ¡y qué Alimento!: el Maná 
escondido, la Fe de Rapto.
 O sea que ese Alimento no fue dado en ninguna de las 
edades; y no fue abierto, no fue revelado, para que así el pueblo 
que	está	viviendo	en	este	tiempo	final,	en	el	día	presente,	reciba	
las promesas y la bendición que vienen contenidas en ese 
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 No es cualquier maná. Es un Maná transformador, es 
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en Enoc? El rapto5.
 O sea que lo que va a producir no será otra cosa distinta de 
lo que produjo con aquel ser humano: produjo un rapto. Por lo 
tanto, ese Maná estará produciendo en cada hijo e hija de Dios 
el rapto.
 Miren, sigue diciendo el verso 19:

 Génesis 47
 19 ¿Por qué moriremos delante de tus ojos, así 
nosotros como nuestra tierra? Cómpranos a nosotros y a 
nuestra tierra por pan, y seremos nosotros y nuestra tierra 
siervos de Faraón; y danos semilla para que vivamos y no 
muramos, y no sea asolada la tierra.
 20 Entonces compró José toda la tierra de Egipto para 
Faraón; pues los egipcios vendieron cada uno sus tierras, 
porque se agravó el hambre sobre ellos; y la tierra vino a 
ser de Faraón.

[JBP] Faraón representa a Dios, en ese momento allí, y José 
representa al Vencedor.
 Ahora, vean cómo todo eso se está cumpliendo en este 
tiempo	final,	en	esas	visiones	y	sueños	de	esos	siete	años	de	
abundancia y esos siete años de escasez; cómo todo eso se 
cumplió, ya una parte, que fueron los siete años de abundancia 
en las edades, incluyendo la brecha entre la séptima edad y la 
Edad de la Piedra Angular; y cómo ya se está cumpliendo esos 
siete años de escasez.
 Pero Dios tiene las llaves de esos Graneros, en donde está 

5  [Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 (domingo), pág. 23 (f), pág. 91 
(T)] [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 (f), págs. 63-
66 (T2): [WSS] «La Fe de Rapto / la tenía Enoc». [WSS] «Enoc con Fe 
de Rapto».]
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almacenado… (representado en los graneros allí del tiempo de 
José), vamos a decirle El Granero; pero vean, cada granero 
tenía una llave; pero vamos a decir El Granero, y vamos a 
colocar que es el Lugar Santísimo.
 Hay Alimento almacenado para dar a todo aquel que en 
este	tiempo	final	se	coloca	en	las	manos	de	Dios	y	viene	a	ser	
parte de ese Gran Atributo.
 Porque vean que allí: “Cómpranos a nosotros”, le decían; 
o sea que hay un segundo negocio, vamos a decir; porque allá 
en la Primera Venida hubo una compra, en Su Segunda Venida 
habrá otra compra. Y como somos atributos de Dios y hemos 
salido de Él, pues volveremos a Él; o sea, vamos a volver de 
donde venimos, porque tenemos esa representación allá.
 En este tiempo todo está siendo abierto; tiempo en donde 
está siendo cumplido todo lo que fue hablado en ese tiempo 
del 74 al 77, en el cual Dios le iba dando día a día, mes a mes, 
año en año, a nuestro hermano William, todo lo que el pueblo 
iba necesitando. Tanto así que él llegó a pensar que ya en el 77 
el pueblo hebreo iba a recibir ya la manifestación de Dios que 
estaba allí en ese momento operando en medio de la Iglesia, y 
el rapto iba a acontecer.
 Pero [en] todo eso estaba siendo allí representado el 
segundo año de jubileo, ese Año 50 de Jubileo6; lo cual y en el 
cual ocurrirían esas promesas y toda esa clase de eventos, y 
todos esos eventos que están profetizados que se iban a estar 
llevando a cabo.
 No es que el hermano Branham falló, no es que el hermano 
William falló; no. Todo se ha cumplido conforme a como ya fue 
profetizado.
 Miren, él decía que en el 1977 era el tiempo de los 1954 

6  Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 68-69 (f) (T1)
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años que el pueblo… - que Dios iba a bregar con los gentiles 
el mismo tiempo que bregó con los hebreos7. Y ya, vean, el 
hermano William pensaba: “Pues de ahí en adelante ya es de 
lleno, y se entraría de lleno a la Dispensación del Reino, y se 
entraría de lleno a la Edad de la Piedra Angular”.
 Pero vean que todo eso fue en el campo espiritual, 
mostrando allí lo que Dios iba a hacer más adelante; y que eso 
mismo iba a estar ocurriendo en el Año 50 [representado en] el 
segundo ciclo del año 50 de la vida de Abraham.
 O sea que 50 años después (vamos a decir), eso del 
74 y también del 77, todo eso…; porque no podemos decir 
exactamente “aquí va a ser”, sino que hay un entrelace de una 
promesa, de una profecía, de una edad, de una dispensación; 
todo eso se entrelaza una de la otra.
 Pero tenemos que estar con los ojos espirituales bien 
abiertos; porque vean que del año 70 de la destrucción del 
templo, ponle que estuvo luego, en lo que hubo toda esa 
destrucción, varios años; pero vamos a decir, del 70, usted le 
suma 1954 años: les llega al 2024 [70 + 1954 = 2024]; o sea…, 
y les llega también un año 50 [1974 + 50 = 2024]. Vean, todo 
converge.
 Y se está viviendo en el mismo ciclo divino del año entre el 
74 al 77, 78 (por ahí), estamos viviendo ese mismo ciclo. Vean, 
se	cumple	nuevamente	ese	fin	de	los	1954	años.
 Ahora, recuerden que pueden estar dentro ya esos tres 
años y medio, o estar fuera esos tres años y medio, antes de 
la gran tribulación; o entre medio. Puede estar entre medio 
también esos tres años y medio de esa fecha, y puede estar 
entrelazándose una fecha con la otra. O sea que ya estamos…
 Miren, el hermano William nos habló de que en el tiempo 

7  Las Setenta Semanas de Daniel -61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 150, párrs. 202-205 (LGCC)

El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica62

años que el pueblo… - que Dios iba a bregar con los gentiles 
el mismo tiempo que bregó con los hebreos7. Y ya, vean, el 
hermano William pensaba: “Pues de ahí en adelante ya es de 
lleno, y se entraría de lleno a la Dispensación del Reino, y se 
entraría de lleno a la Edad de la Piedra Angular”.
 Pero vean que todo eso fue en el campo espiritual, 
mostrando allí lo que Dios iba a hacer más adelante; y que eso 
mismo iba a estar ocurriendo en el Año 50 [representado en] el 
segundo ciclo del año 50 de la vida de Abraham.
 O sea que 50 años después (vamos a decir), eso del 
74 y también del 77, todo eso…; porque no podemos decir 
exactamente “aquí va a ser”, sino que hay un entrelace de una 
promesa, de una profecía, de una edad, de una dispensación; 
todo eso se entrelaza una de la otra.
 Pero tenemos que estar con los ojos espirituales bien 
abiertos; porque vean que del año 70 de la destrucción del 
templo, ponle que estuvo luego, en lo que hubo toda esa 
destrucción, varios años; pero vamos a decir, del 70, usted le 
suma 1954 años: les llega al 2024 [70 + 1954 = 2024]; o sea…, 
y les llega también un año 50 [1974 + 50 = 2024]. Vean, todo 
converge.
 Y se está viviendo en el mismo ciclo divino del año entre el 
74 al 77, 78 (por ahí), estamos viviendo ese mismo ciclo. Vean, 
se	cumple	nuevamente	ese	fin	de	los	1954	años.
 Ahora, recuerden que pueden estar dentro ya esos tres 
años y medio, o estar fuera esos tres años y medio, antes de 
la gran tribulación; o entre medio. Puede estar entre medio 
también esos tres años y medio de esa fecha, y puede estar 
entrelazándose una fecha con la otra. O sea que ya estamos…
 Miren, el hermano William nos habló de que en el tiempo 

7  Las Setenta Semanas de Daniel -61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 150, párrs. 202-205 (LGCC)



El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica 63

pasado, en el Antiguo Testamento, vean que no se bautizaba; 
aunque se hablaba de la Primera Venida del Señor, que ellos 
lo veían como una sola pero son dos: Su Primera Venida como 
Cordero de Dios y Su Segunda Venida como León de la tribu de 
Judá, para hacer la Obra de Reclamo.
 Vean, aunque se estaba mostrando en los corderos y 
machos	 cabríos	 ese	Sacrificio	 que	 iba	 a	 ser	 efectuado	 luego	
con la Venida del Mesías…; y luego, al llegar a esa parte de 
Juan, que es el que más cerquita estaba, ustedes lo pueden 
leer en uno de los mensajes hace poco, que él dice que [WSS] 
“como estaba tan pegadito allí, a ese ministerio próximo, pues 
vino bautizando Juan; estaba representando lo que el próximo 
iba a estar haciendo”8.
 Vean, Juan bautizó en agua para arrepentimiento, pero 
“después de mí viene uno que os bautizará con Espíritu Santo y 
Fuego”9.
 Mira, ellos vinieron bautizando en agua en el Nombre del 
Señor Jesucristo para remisión de pecados, bautismo en agua 

8  [Mensaje de estudio del domingo, 10 de septiembre, 2023] RM 
2003-02-15 “Vasos separados para Dios” [PÁG. 17]: [WSS] Un reflejo 
es un tipo y figura, es una sombra de lo que Dios va a hacer más adelante.
 Como en los profetas del Antiguo Testamento: Dios reflejó a Cristo; 
y cuando Juan el Bautista estuvo presente, allí se estaba reflejando Cristo 
también; fue el último de los profetas en el cual se reflejó la Primera 
Venida de Cristo.
 Por tal motivo, miren ustedes, los otros profetas en los cuales se 
reflejó Cristo, no encontramos que aparecieron bautizando a la gente; 
pero en Juan el Bautista, por cuanto se reflejó más de cerca todo, aparece 
Juan el Bautista bautizando. ¿Por qué? Porque ahora cuando venga el 
Mesías, todos los que creerán en el Mesías van a ser bautizados también. 
¿Ven lo sencillo que es todo? Pero cuando se reflejó en otros profetas, 
por cuanto estaban más lejos, no se veía esa parte que iba ser llevada a 
cabo.
9  Mt. 3:11, Mr. 1:7-8, Lc. 3:16
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y todo eso, hasta nuestro hermano William, hasta esos años ahí 
donde culminó.
 Pero el próximo iba a estar bautizando en agua, y en las 
Aguas de la Palabra, en las Aguas de ese Maná escondido; 
en donde era mayor esa Obra que iba a estar haciendo ese 
próximo que los que [lo] estuvieron haciendo en las edades 
pasadas.
 Lo mismo pasó con Jesús: Juan vino bautizando, ¡claro que 
sí!, para arrepentimiento, pero el que iba a venir después de 
Juan era mayor que Juan; porque era el que les iba a bautizar 
con Espíritu Santo y Fuego, e iba a producir en ellos el nuevo 
nacimiento al ser bautizado (o sea, estar cumpliendo esos tipos 
y	figuras),	y	luego	de	haber	creído	en	Su	Primera	Venida.
 Y al creer en Su Segunda Venida, ya entonces no se requiere 
esos	tipos	y	figuras,	ya	no	se	requiere	estar	simbolizando	algo,	
sino	que	más	bien	se	refiere	a	¡sumergirse en la revelación!, en 
la Palabra, en el Maná escondido, que es José:
 Nuestro José del Día Postrero (que es el Espíritu Santo, 
que es Ángel del Pacto, la Columna de Fuego) nos está dando 
de ese Alimento; en donde aparentemente hay una escasez, 
porque no hay para muchos, o para el mundo, no hay Alimento; 
pero hay un lugar, un solo lugar, y es:
 • hablando en términos espirituales: en la Edad de la Piedra 
Angular, en la Dispensación del Reino;
 • y hablando en términos tangibles, físicos, y (vamos a decir) 
que se vea y que se oiga: pues en una Gran Carpa Catedral, 
bajo el ministerio de Moisés y Elías obrando en medio de la 
Iglesia, dándole el Alimento, el Maná, a Sus escogidos.
 Ese es el que viene dándole a todos los escogidos de 
Dios	en	este	tiempo	final,	no	tan	solo	el	bautismo	en	agua	en	
el Nombre del Señor Jesucristo, lo cual fue un entrelace allí 
cuando comenzó Su ministerio; y luego, vean que en el lugar de El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica64
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las Citas él dice que [WSS] «Moisés y Elías vienen bautizando, 
y viene bautizando en el Nombre del Señor Jesucristo»10.
 O sea que vean allí ya el entrelace, en donde ellos vienen 
predicando; o sea, vienen también mostrando esa Lluvia 
Temprana.
 Porque todo es un entrelace: entre un mensaje y otro, una 
dispensación y otra, un mensajero y otro. Dice: [WSS] «Moisés 
y Elías…».

[Rev. José B. Pérez] Eso es el párrafo 499 de la página 57 del 
libro de Citas, dice:

 49911 - “222 Y, oh, vigile estos tres profetas – o estos 
dos profetas, cuando se levantan aquí. Y en la mitad de la 
semana son matados de esa manera, y entonces comienza 
la batalla de Armagedón, entonces Dios mismo comienza 
a hablar. Entonces Él se para y comienza a pelear. Esos 
profetas estarán hiriendo la Tierra. Estarán predicando 
el Nombre de Jesucristo. Estarán bautizando en la 
misma manera. Estarán haciendo la misma cosa que los 
primeros padres pentecostales hicieron, y muchos estarán 
siguiéndolos”.

 [JBP] Vean que es… Todo eso tiene diferentes 
cumplimientos, porque las Escrituras y las profecías tienen 

10  [Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), pág. 10 (f), pág. 
192 (T3) / Estudio “La Dispensación del Reino”, 2023/abr/27 (jueves), 
pág. 13 (f), pág. 85 (T4): [WSS] «Predican el Nombre y bautizando en 
el Nombre de Jesús». [WSS] «Bautizan».] [Estudio “La Dispensación del 
Reino”, 2023/abr/27 (jueves), pág. 12 (f), pág. 84 (T4): [WSS] «Moisés y 
Elías viene bautizando en el Nombre del Señor Jesucristo».]
11  [Cita 499: Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta 
Semanas de Daniel”, pág. 155, párr. 222 (LGCC)] [Compilación, pág. 132]
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predicando; o sea, vienen también mostrando esa Lluvia 
Temprana.
 Porque todo es un entrelace: entre un mensaje y otro, una 
dispensación y otra, un mensajero y otro. Dice: [WSS] «Moisés 
y Elías…».
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libro de Citas, dice:

 49911 - “222 Y, oh, vigile estos tres profetas – o estos 
dos profetas, cuando se levantan aquí. Y en la mitad de la 
semana son matados de esa manera, y entonces comienza 
la batalla de Armagedón, entonces Dios mismo comienza 
a hablar. Entonces Él se para y comienza a pelear. Esos 
profetas estarán hiriendo la Tierra. Estarán predicando 
el Nombre de Jesucristo. Estarán bautizando en la 
misma manera. Estarán haciendo la misma cosa que los 
primeros padres pentecostales hicieron, y muchos estarán 
siguiéndolos”.

 [JBP] Vean que es… Todo eso tiene diferentes 
cumplimientos, porque las Escrituras y las profecías tienen 

10  [Estudio Bíblico #301, 2023/abr/23 (domingo), pág. 10 (f), pág. 
192 (T3) / Estudio “La Dispensación del Reino”, 2023/abr/27 (jueves), 
pág. 13 (f), pág. 85 (T4): [WSS] «Predican el Nombre y bautizando en 
el Nombre de Jesús». [WSS] «Bautizan».] [Estudio “La Dispensación del 
Reino”, 2023/abr/27 (jueves), pág. 12 (f), pág. 84 (T4): [WSS] «Moisés y 
Elías viene bautizando en el Nombre del Señor Jesucristo».]
11  [Cita 499: Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta 
Semanas de Daniel”, pág. 155, párr. 222 (LGCC)] [Compilación, pág. 132]
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múltiples cumplimientos. Y allí podemos ver una de ellas, en 
donde ellos estarán bautizando hasta cierto momento; pero 
luego ya viene con esa Lluvia Tardía, completamente ya siendo 
hablada a través de esos ministerios, lo cual es los Truenos.
 Porque podrán decir: “No, es que el hermano William en ese 
tiempo habló y dijo todas esas cosas. ¡Mira, aquí lo dice!”.

[Rev. José B. Pérez] Miren, para solamente… (y no les quiero 
tomar mucho tiempo, y me disculpan que tienen esta reunión 
allá). Ya ustedes han tenido este mensaje, y lo han leído (de 
seguro) muchas veces; pero quiero leer esta partecita aquí, en 
el mensaje: 

Sexta Promoción de Ministros
“La Tierra Fértil”
EL SOL Y LA LLUVIA EN LA TIERRA FÉRTIL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 7 de agosto de 1997
Monterrey, Nuevo León, México
 Ahora, en los mensajes que vinieron al principio, yo 
le dije a Miguel: “En estos mensajes quítale esto, porque 
ya sobre esto hay más luz. Y por consiguiente, esto lo 
podemos entender mejor con estos otros mensajes que han 
venido después”.
 Y por eso ustedes encontrarán que hay mensajes (por 
ejemplo, del 74) que fueron editados; y yo mismo, con 
Miguel, le eliminé ciertas cosas; y en algunos momentos 
le coloqué también alguna cosita que diera más luz; y en 
esa forma deben tenerlos ustedes. Y no tomar la cinta de un 
tiempo pasado, donde no hubo tanta luz en cuanto a cierto 
tema, y no deben tomar esas cintas para sacar ustedes por El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica66
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su cuenta un folleto tal y como está allá, sin haber sido 
chequeado por Miguel y por mí.

[JBP] O sea, todo aquel ministro que se coloque en esa 
posición de sacar extractos y mensajes de ese tiempo: es un 
irresponsable con el grupo y el pueblo que Dios le ha puesto 
bajo su cuidado, y tendrá que dar cuenta a Dios.
 Porque si no ha pasado por las manos de nuestro hermano 
Miguel, o en ese tiempo por las manos de nuestro hermano 
William, lo cual era Dios obrando por medio de ese poderoso 
Arcángel en medio del pueblo…; y ahora tiene que pasar por las 
manos del instrumento que Dios tiene en este tiempo.
 Porque si hay algo que tiene que ser cambiado, es el 
mismo Espíritu Santo el que lo corrige; y si no lo corrige con 
ese mensajero que tiene ahí vigente, entonces lo va a corregir 
en el próximo que viene; porque sigue siendo el mismo Ángel 
del Pacto, sigue siendo el mismo Espíritu Santo obrando, pero 
usando otro velo de carne, cuando ya el tiempo se le acaba a 
ese que está operando el Espíritu Santo en ese momento.
 Y si hay algo que en este tiempo hay que corregir, pues lo 
va a corregir Dios por medio del instrumento que tiene; y estará 
usando	a	ese	mismo	personaje	que	él	le	dio	toda	la	confianza,	la	
cual yo también la tengo, que es el misionero Miguel Bermúdez 
Marín,	el	gran	apóstol	del	Señor	de	este	tiempo	final;	por	el	cual	
tenemos que tener respeto a él, y orar siempre por él.

 [(RM) “EL SOL Y LA LLUVIA EN LA TIERRA 
FÉRTIL”]
 [WSS] No deben hacer eso; porque algunas personas 
que lo han hecho: lo han hecho y les ha sido contado eso 
como una mala intención en contra del Programa de Dios; 
porque lo han tomado para decir: “Pero mira, aquí está El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica67
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dicho así en esta forma; por lo tanto, nos vamos a quedar 
con esto tal y como fue dicho acá, y no vamos a aceptar lo 
que fue dicho después de eso con relación a esto”.
 Ahí se quedan estancados, y ahí se quedan con 
problemas delante de Dios, porque son entonces colocados 
(ellos mismos) ante la presencia de Dios como rebeldes, 
que están en contra del Programa Divino y de la Luz a 
medida que va extendiéndose y va aumentando.
 Ahora, podemos ver que cualquier cosa que fue dicha 
por allá por el 74 o 75 o 76, y luego vino más luz a través 
de los mensajes, eso pues, yo le he dicho a Miguel: “Esto, 
al sacar un folleto de esta grabación, lo chequeamos y le 
hacemos cualquier corrección que haya que hacerle…”.

[JBP] Es como algunos, que se ponen a buscar cintas antiguas, 
sacar audios de las cintas, y las tiran por las redes sociales y 
todo: “Mira ahí lo que está diciendo”. Aun cosas privadas que 
han sido guardadas, y que él mismo le decía a Miguel y le decía 
a Julio Cruz (cuando estaba en medio nuestro): [WSS] “Eso 
guárdalo, que esas cosas hay que dejarlas en privado”; pues se 
han puesto a hablar y a sacar en público muchas cosas, de las 
cuales van a dar cuenta a Dios.
 Y sacar mensajes también que aún no han sido escritos, 
sacarlos de las cintas, para combatir (porque eso es lo que 
hacen con eso), y confundir al pueblo.
 Por lo tanto, estas palabras que él habló aquí en este 
mensaje: se van a hacer una realidad para todas esas personas, 
que les será contada como rebeldía a Dios y Su Programa, 
a Dios y a Su instrumento y al pueblo que está recibiendo y 
preparándose para su transformación.
 Porque el único que no desea y que no quiere que las 
bendiciones las reciban los hijos de Dios es el diablo. El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica68
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 Así que usted chequéese, qué está haciendo usted para 
recibir las bendiciones, o si está haciendo algo para que los 
otros no reciban esas promesas; y ya usted sabrá de qué bando 
usted está: o está de un lado o está del otro.
 No me venga a decir que está tibio, porque aquí no hay 
gente tibia; o es caliente o es frío; o es creyente o es incrédulo.
 O sea que, vean que aun en un lugar él dice que [WSS] 
«las fatuas son anticristo»12.
 Hay muchas cosas que están siendo habladas y siendo 
mostradas, en donde esos Ángeles que vienen a traer esa 
segregación, esa separación entre lo correcto y erróneo, está 
siendo de la manera en que siempre Dios lo ha hecho: usando 
un instrumento hablándonos la Palabra, y mostrándonos por 
las Escrituras todo lo correspondiente al tiempo en [el] que 
esa manifestación del Espíritu Santo está [por] medio de ese 
instrumento en medio del pueblo.
	 Y	 en	 este	 tiempo	 final	 no	 será	 la	 excepción:	 Dios	 está	
haciendo lo mismo que hizo en todos los tiempos pasados: 
usando un instrumento.

 Dice [(RM) “EL SOL Y LA LLUVIA EN LA 
TIERRA FÉRTIL”]:
 [WSS] … pues, yo le he dicho a Miguel: “Esto, al sacar 
un folleto de esta grabación, lo chequeamos y le hacemos 
cualquier corrección que haya que hacerle, para que 
tengan ese mensaje conforme a toda la luz que tenemos en 
la actualidad”.
 Así que por eso es que hubo algunos mensajes que 
los editamos para beneficio de todo el Cuerpo Místico del 
Señor Jesucristo.

12  Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), pág. 62 (f) (T2): [WSS] 
«las fatuas son anticristo».

El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica69

 Así que usted chequéese, qué está haciendo usted para 
recibir las bendiciones, o si está haciendo algo para que los 
otros no reciban esas promesas; y ya usted sabrá de qué bando 
usted está: o está de un lado o está del otro.
 No me venga a decir que está tibio, porque aquí no hay 
gente tibia; o es caliente o es frío; o es creyente o es incrédulo.
 O sea que, vean que aun en un lugar él dice que [WSS] 
«las fatuas son anticristo»12.
 Hay muchas cosas que están siendo habladas y siendo 
mostradas, en donde esos Ángeles que vienen a traer esa 
segregación, esa separación entre lo correcto y erróneo, está 
siendo de la manera en que siempre Dios lo ha hecho: usando 
un instrumento hablándonos la Palabra, y mostrándonos por 
las Escrituras todo lo correspondiente al tiempo en [el] que 
esa manifestación del Espíritu Santo está [por] medio de ese 
instrumento en medio del pueblo.
	Y	en	este	tiempo	final	no	será	la	excepción:	Dios	está	
haciendo lo mismo que hizo en todos los tiempos pasados: 
usando un instrumento.

 Dice [(RM) “EL SOL Y LA LLUVIA EN LA 
TIERRA FÉRTIL”]:
 [WSS] … pues, yo le he dicho a Miguel: “Esto, al sacar 
un folleto de esta grabación, lo chequeamos y le hacemos 
cualquier corrección que haya que hacerle, para que 
tengan ese mensaje conforme a toda la luz que tenemos en 
la actualidad”.
 Así que por eso es que hubo algunos mensajes que 
los editamos para beneficio de todo el Cuerpo Místico del 
Señor Jesucristo.

12  Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), pág. 62 (f) (T2): [WSS] 
«las fatuas son anticristo».



El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica 70

[JBP]	Todo	hay	que	hacerlo	para	el	beneficio	del	pueblo,	no	por	
vanagloria, no por decir que tenemos mejor revelación que uno, 
que el otro, y no por decir: “Es que tú dijiste eso aquí, y yo me 
voy a quedar con eso”. Eso, ya ven cómo es contado delante de 
Dios: como una rebeldía.
	Queremos	ser	ministros	hallados	fieles	administradores	
de los misterios de Dios, de la Palabra de Dios, del Mensaje 
de	Dios,	de	la	Obra	de	Dios,	para	dar	buenas	cuentas	al	final;	
en donde nos será llamado a cuenta por todo lo que hagamos, 
hayamos hecho, en favor de los escogidos de Dios o de los 
hermanos que Dios ha colocado en vuestras congregaciones.
 Yo deseo que todos salgan bien delante de Dios, como 
ministros, y que ninguno se halle en esta posición. Y si está en 
esa posición: que Dios lo ayude; y que, mejor, si no entiende: 
que deje de hacer esas cosas, para que (digamos) no siga 
hundiéndose más.
 Más bien yo lo que deseo es… Miren cómo Pedro se estaba 
hundiendo allí, y él clamó, y Jesús no lo dejó hundir: Él le dio la 
mano13.
 Miren, yo como un compañero en el ministerio les doy la 
mano para que no se terminen de hundir, y les estoy diciendo 
las cosas por amor que les tengo. Si usted está haciendo eso: 
no lo haga; y vamos a ir por los canales correspondientes: 
vamos a escuchar esa Voz, esa Voz en la Cima, en el Monte; 
esa Voz que aun mandó a callar a Pedro allí, y le dijo: “Este es 
Mi Hijo amado; a Él oíd”14.
 No podían estar allí inventando enramadas, inventando 
techos temporeros: denominaciones, sino escuchar esa Voz 
que estaba hablando allí, nada más y nada menos, para la 
adopción de Jesús.

13  San Mateo 14:22-33
14  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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 Estamos en el tiempo más importante de todos los tiempos, 
en el tiempo en donde Dios está cumpliendo, está haciendo 
real, está trayendo a vida, todas esas profecías, todos esos 
sueños, todas esas visiones, todos esos símbolos; todo está 
siendo ahora cumplido en medio de la Iglesia.
 Que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Agradezco esta oportunidad que me permiten [de] participar 
de esta reunión allí con ustedes, allá en Colombia, en Turbaco, 
en toda esa costa allá de Colombia, que están cerca por allí (me 
dice Miguel) de Cartagena; y todos los hermanos también en 
todos los lugares donde estén reunidos.
 Y hoy, recuerden también que es el cumpleaño de Billy 
Paul: cumple 88 años; y deseamos la bendición de Dios sobre 
él, conscientes de que [de] un momento a otro él se reunirá 
con su papá, se reunirá con su hermanita Sharon, que lo está 
esperando allí.
 Y eso es una señal muy importante, porque todo eso 
luego…; ya allí cuando ella le dijo: “Allí está mamá; ve, que 
yo me voy a quedar aquí esperando a Billy”15. O sea que Billy 
vendrá en la resurrección.
 Todas las cosas son habladas, y uno no desea que nadie 
parta, más bien que sean transformados; pero cuando hay 
profecías así: se hablan; y luego, cuando se cumplen, viene a 
ser ya una profecía o un sueño (como ese, cuando ella le dijo: 
“Estoy esperando a Billy”) ya cumplido; o sea, ya viene a ser 
algo real eso que fue mostrado allí.
 Así que hoy es un día muy especial para la familia de nuestro 
hermano Billy Paul, [al cual le] deseamos las bendiciones de 

15  50-0200 “Porque no tenemos aquí ciudad permanente” [PÁRR. 
70]: [WMB] [70] Ella dijo: “Mamá te está esperando. Yo voy a esperar 
a Billy aquí”. / 50-0820A “La historia de mi vida”, párr. 122 / 59-0419A 
“La historia de mi vida”, párrs. 272-279
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Dios. Amamos a toda la familia Branham y a todos los hermanos, 
también, creyentes del Mensaje del hermano Branham; y 
deseamos las bendiciones también para todos ellos.
 Que Dios los bendiga y Dios los guarde.
 Y en esta plática podemos colocar el tema: “EL ALIMENTO 
CORRESPONDIENTE A LA EDAD MESIÁNICA”.
 “EL ALIMENTO CORRESPONDIENTE A LA EDAD 
MESIÁNICA”�
 Porque es el Alimento que fue guardado (representado 
en ese maná)16	para	este	tiempo	final,	el	cual	contiene	la	Fe	
de Rapto; Alimento que no puede ser cambiado echándole 
interpretaciones humanas.
 “EL ALIMENTO FINAL”, o “EL ALIMENTO EN LA EDAD 
MESIÁNICA”, podemos ponerle por ahí algún tema.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Y un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los hermanos allá también en México, donde él se encuentra, 
y en todos los lugares donde luego estarán escuchando esta 
conferencia.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos, hoy miércoles 
13 de septiembre de este año 2023.

16  Hebreos 9:3-4
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(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Hoy jueves, 14 de septiembre de este año 
2023,	 glorificamos	 y	 exaltamos	 el	 Nombre	 de	 nuestro	 Padre	
celestial; y le damos las gracias por haber colocado a este 
pueblo,	 a	este	grupo	de	escogidos,	 en	este	 tiempo	final,	 que	
no vería muerte, que sería transformado; y, pueblo que está 
recibiendo esa Fe de Rapto, esa Fe de Transformación; la cual, 
esa promesa, muy pronto se hará una realidad, como la promesa 
de la resurrección de los que han partido de las edades pasadas 
y los de nuestro tiempo.
 O sea que es el pueblo que estaría paralelo al tiempo de 
Jesús, en donde en medio del pueblo hebreo hubo un hombre 
adoptado y hubo un pueblo que se preparó para recibir el 
bautismo del Espíritu Santo. Y en medio del pueblo hebreo, ese 
hombre adoptado, luego de Su resurrección recibió un cuerpo 
glorificado.	 Y,	 en	 medio	 del	 pueblo	 hebreo,	 resucitaron	 los	
santos del Antiguo Testamento.
 O sea que en Edad de Piedra Angular, vean todas las cosas 
que ocurrieron allí; lo cual, con ese hombre adoptado en el 
Monte	de	la	Transfiguración,	representa	al	pueblo	de	escogidos	
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de	este	tiempo	final	que	será	adoptado	y	que	obtendrá	ese	
cuerpo	eterno	y	glorificado,	la	adopción,	la	transformación	
de su cuerpo; y que vería como vieron allá los familiares y 
personas que… en donde les aparecieron, los que partieron les 
aparecieron a muchos1; o sea que eso se estará repitiendo en 
este	tiempo	final,	porque	es	tiempo	de	resurrección,	es	tiempo	
de rapto, es tiempo de transformación, es tiempo de rapto.
 Y es tiempo de Piedra Angular, porque en tiempo de Piedra 
Angular es que ocurrieron esos eventos proféticos allá en el 
tiempo de Jesús.
 O sea que hay motivos para siempre agradecerle a Dios 
por vivir en este tiempo, y motivos que para los escogidos de 
Dios son eventos y son profecías, las cuales se van a cumplir 
en	medio	nuestro;	y	por	eso	tenemos	suficientes	motivos	para	
siempre agradecerle a Dios por vivir en este tiempo tan glorioso 
y tan maravilloso.
 Como decía ayer: volver a ver nuevamente a nuestros 
familiares y no separarnos jamás de ellos, y saber que 
estaremos juntos siempre, ya por toda la eternidad: en la Cena 
de las Bodas del Cordero, y luego en el Milenio, y luego por la 
eternidad; eso nos llena de alegría, de gozo, sabiendo que es el 
tiempo en que esas promesas se van a cumplir.
 Saludamos también al misionero Miguel Bermúdez Marín, 
a todos los ministros, a todos los hermanos en los diferentes 
países.
 • Y hoy estamos vertiendo este tramo de hormigón junto con 
otro tramo que va a continuar la carretera en el otro lado.
 Empezamos con este, que es un pedazo que nos quedaba, 
en donde iban unas tuberías y una serie de trabajos; y ya se está 
vertiendo hoy, en estos momentos, para luego seguir hoy en 

1 San Mateo 27:51-53
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otro tramo (el cual, con este, va a llevar como unas 100 yardas, 
más o menos, de hormigón), para luego continuar preparando 
el resto de las carreteras.
 Así que estén orando para que hoy también, como siempre, 
sea otro día de victoria.
 Que Dios les bendiga grandemente, y continúen pasando 
un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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Jueves, 14 de septiembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

La 3ra Etapa = La Palabra
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos reunidos allá en la 
ciudad de Chaparral, departamento de Tolima, en la congregación 
que pastorea el reverendo, hermano Fernando Gutiérrez; todos 
los hermanos y amigos también de los diferentes lugares de 
esa región (y también me informa acá que es también a nivel 
nacional); hoy jueves, 14 de septiembre de este año 2023, que 
están teniendo esta reunión allí; y también en los diferentes 
lugares en Colombia y en toda la América Latina que están 
también reunidos.
 Hoy están viendo allí en Tolima, en esa reunión que están 
teniendo allí… Donde también envío un saludo al ingeniero 
Iván Sarmiento, que está por allí también; y a todos los de los 
diferentes lugares de fuera de esa región, también un saludo 
muy especial para todos.
 Están viendo allí los temas: “LA ACCIÓN EN EL LUGAR 
SANTÍSIMO”, “EL TIEMPO DE LA MEDIA HORA DE SILENCIO”, 
“ENTRANDO A LA OBRA DE RECLAMO”. Vean, todos esos 
temas	corresponden	a	este	tiempo	final,	en	el	cumplimiento	de	
la Venida del Señor. Lo cual, en el libro del Apocalipsis, nos 
dice en el capítulo 2, verso 26:
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 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro…

[JBP] O sea, esa es la Espada; porque es por medio de la 
Espada, que es la Palabra, con la que se va a regir.

 27 y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantadas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre;
 28 y le daré la estrella de la mañana.
 29 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.

[Rev. José B. Pérez] Y en Apocalipsis, capítulo 22, verso 16, 
dice:

 16 Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de 
David, la estrella resplandeciente de la mañana.

[JBP] La Estrella resplandeciente de la Mañana, allí nos está 
mostrando que es el Señor.
 El Señor en Su Venida le estaría dando al Vencedor la 
Estrella; o sea, le estaría dando el cumplimiento de la Segunda 
Venida de Él a Su Iglesia y en medio de Su Iglesia; porque la 
Iglesia está a punto de ser raptada; y por lo tanto tiene que venir 
en medio de Su Iglesia para darle la Fe de Rapto, para ser así 
transformados y luego ser raptados.
 Y la promesa es que en un lugar ya destinado por Dios…, lo 
cual fue mostrado y fue hablado y profetizado por el reverendo 
William Branham que sería en una Gran Carpa Catedral en La 3ra Etapa = La Palabra82
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donde todo lo correspondiente al Templo espiritual de Cristo, 
que es Su Iglesia, en la etapa correspondiente, que es la etapa 
de la Edad de la Piedra Angular, se estaría llevando a cabo en 
ese lugar.
 Y todo lo correspondiente a la Tercera Etapa…; de las 
cuales la Primera y Segunda Etapa fueron mostradas y fueron 
cumplidas en el reverendo William Branham…

[Rev. José B. Pérez] Miren allí en la página 12 del libro de Citas, 
el párrafo 97, en la parte allí donde el Ángel le llama la atención 
al hermano Branham, y le dice:

 971 - “… ‘La primera vez que te dije que le dieras un 
estirón lento y que guardaras silencio acerca de ello, fue 
cuando yo te hice conocer las enfermedades de las gentes 
cuando ellos ponían sus manos en las tuyas ([JBP] o sea, 
era para que el hermano Branham conociera las enfermedades 
de las personas y se las dijera). Tu segundo halón, cuando yo 
te dije que halaras más rápido y que guardaras silencio 
acerca de ello, fue cuando yo te daba las visiones para que 
supieras los secretos de los corazones de las personas…’”.

[JBP] La Segunda: conocer los secretos de las personas; o sea, 
saber (vamos a decir) su vida, conocer las intenciones y todo 
eso.
 Y recuerden que la Palabra es como una espada de dos 
filos	que	penetra	hasta	el	alma,	y	discierne	los	pensamientos	y	
las intenciones del corazón.

1  [Cita 97: Magazín de la Voz, Vol. IV] [Compilación, pág. 307] [Estudio 
Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 17-18 (f) (T2) / Estudio Bíblico 
#317, 2023/jun/18 (domingo), pág. 16 (f), pág. 106 (T3)]
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[Rev. José B. Pérez] Eso está en… Vamos a buscarlo… Porque 
fíjense que es esa misma Palabra que el Jinete del caballo 
blanco de Apocalipsis 19, en donde nos muestra que viene con 
esa	Espada	de	dos	filos…	Vamos	a	leer	en	Hebreos, capítulo 
4, verso 12, donde nos dice el apóstol Pablo:

 12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta 
partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

[JBP] Eso fue lo que el Ángel le estaba mostrando allí al hermano 
Branham, y le estaba diciendo lo que era la Primera Etapa; lo 
que era la Segunda Etapa, que correspondía a conocer las 
intenciones, los pensamientos del corazón.
 Vean que todo eso tenía que conocer el hermano Branham; y 
tenía que estar en el hermano Branham esa Primera y Segunda 
Etapa, para que la Tercera Etapa pudiera venir. O sea que…

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer otra porción para tener una 
base aquí, de esto que estamos leyendo y hablando, donde nos 
dice en Apocalipsis, capítulo 19, verso 15:

 15 De su boca sale una espada aguda, para herir con 
ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; 
y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios 
Todopoderoso.

[JBP] Ahí está nuevamente la Espada saliendo de Su boca. Vean, 
es la Palabra la que está siempre en la boca del instrumento 
que Dios está usando en el tiempo en el cual Dios está obrando, La 3ra Etapa = La Palabra84
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en el tiempo vigente, de edad en edad y de dispensación en 
dispensación.

[Rev. José B. Pérez] Pero miren que el hermano Branham en la 
página 1-B, el párrafo 10, nos dice [Citas]:

 102 - “[40] ¿Recuerdan que les dije que vendría un 
tiempo cuando los secretos del corazón de la gente serían 
conocidos? ([JBP] Y esa es la Segunda Etapa). Eso es lo que 
el Señor ha hecho ([JBP] o sea, está diciendo: ‘eso es lo que 
ha cumplido’). Eso es lo que Él está haciendo ahora ([JBP] 
o sea, la Segunda Etapa). ¡Y escúchenme! Escuchen… La 
Palabra de Dios. Aún está en pañales. ¿Pueden llevarme 
récord de eso? Está en su infancia. Si yo solo puedo 
mantenerme humilde ante Dios y Dios me permite vivir, 
creo que la hora viene.
 Se siente como que estoy en un pequeño afluente aquí 
hacia un gran océano más allá”.

[JBP] Esto fue en el 51, y él dice: [WMB] “Si Él me permite vivir”.
 Miren, él tuviera ahora (2023 menos 51), él tendría… O sea, 
sería sacar: 2023 menos 1951, o sea, tendría 72 años [2023-
1951=72]; o sea que ya es una persona adulta.
 Y tendría en el 2020…, o tendría en el 2019, vamos a ver, en 
el 2019 tendría 68 años; 2020 tendría 69; 2021 tendría 70 años. 
Y ya para esa edad…
 Vean, si él dice que está en pañales, o sea que está 
naciendo en el año 51, que está apenas un bebé en pañales… 

2  [Cita 10, pág. 1-B: 51-0413 “Las obras que yo hago dan testimonio 
de mí”, párr. 40] [Estudio Bíblico “Las cosas que acompañan a la Tercera 
Etapa”, 2022/jun/04 (sábado), pág. 30 (f), pág. 84 (T1) / Estudio Bíblico 
#284, 2023/feb/24 (viernes), págs. 52-53 (f), págs. 88-89 (T4)]
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Ponle que un bebé en pañales esté los primeros dos años o 
tres años con pañales (ponle), tres años en pañales, y todo ese 
tiempo	en	lo	que	crece	de	niño	y…;	vean	cómo	él	refleja	todo	
eso, y representa como si fuera un niño.
 Y ya en la adultez, cuando es maduro ya, es cuando es que 
esa Tercera Etapa (vamos a decir) estaría en operación.
 No estamos hablando de que tiene que llegar a 80 años el 
ministerio	de	los	Dos	Olivos;	más	bien	está	reflejando	él	ahí	que	
para ese tiempo él tendría la edad de un bebé de pañales; o sea 
que apenas se estaba comenzando esas etapas.
 Ahora, sigue diciendo [Citas]:

 10 - “[40] Se siente como que estoy en un pequeño 
afluente aquí hacia un gran océano más allá. Algún día 
Él me permitirá cruzar esa última marca más allá en ese 
aflu-… no el afluente, sino dentro del continente, dentro 
del cuerpo de agua principal. Entonces grandes cosas 
serán hechas justamente al final, antes de la tribulación”.

[JBP] Esas grandes cosas son las profecías y promesas de la 
resurrección y transformación, y esos 30 a 40 días; y antes de 
la resurrección, pues esa manifestación gloriosa, la cual primero 
es el abrir la Palabra.
 Vean, lo coloca él, en ese tiempo antes de la tribulación, 
coloca	que	serán	hechas	grandes	cosas	al	final:	al	final	de	
la	Dispensación	de	la	Gracia,	que	llegaría	ya	a	la	parte	final;	
y comenzaría la Dispensación del Reino, en donde en su 
comienzo estaría Dios obrando en una manera nueva, en una 
manera distinta.
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[Rev. José B. Pérez] Porque miren, él también en el libro de 
Citas nos habla de que sería en una manera nueva. En la 
página 26, párrafo 216 dice:

 2163 - “4 Ahora, la otra noche tomé un grupo en el 
cuarto de oración aquí dentro, solo para ver si el nuevo 
ministerio que ha sido prometido vendría a existencia en 
el tabernáculo aquí, antes de llegar a la carpa”.

[JBP] Vean, ya aquí nos está hablando de ese nuevo ministerio 
(ya aquí fue en el 58) que habría de venir, que él sabe que es un 
ministerio bajo Carpa.
 Y él sabe que todo ministerio Dios lo opera por medio de 
un velo de carne; por lo tanto, al ser él el profeta que está ahí 
presente, vigente, en medio de la Iglesia, pues él se coloca en 
la posición para recibir esas bendiciones y ser el instrumento de 
Dios, para que Dios cumpla a través de él ese nuevo ministerio 
también.
 Y él intentó, y dice que… Dice:

 216 - “[4] Bueno, hasta donde sé, allí no hubo nada 
([JBP] o sea, no pasó más nada), no más que solo… Tan 
pronto como entré allí, el Espíritu del Señor entró, y 
solo comenzó a discernir los espíritus, y diciéndole a las 
personas de sus problemas, y demás. (…)
 9 Y hoy en las entrevistas, el Espíritu Santo fue 
maravilloso. Y parecía como que quizás continuaría por 
un tiempo, hasta que esa carpa llegue, en el marco del 
mismo ministerio que he tenido; porque en las entrevistas 

3 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párrs. 4, 9] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 328]
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hoy hubo cuatro visiones grandes y sobresalientes que 
tomaron lugar, en las entrevistas. Por lo tanto, al parecer, 
a lo mejor, voy a seguir hasta que quizás la carpa 
comience, o donde sea que ÉL HAYA ESCOGIDO PARA 
COMENZAR A DECLARAR SU NOMBRE EN UNA 
MANERA NUEVA. PERO CUANDO LO HAGA, SERÁ 
SOLO TAN PERFECTO COMO LOS OTROS, SERÁ 
TAN… ([JBP] O sea, como la Primera y Segunda Etapa). Y 
estoy confiando en Dios que será más grande que los 
otros ([JBP] o sea, que la Primera y Segunda); no por causa 
de nuestro ministerio, sino por causa de los enfermos y la 
gente necesitada. Hay tanta necesidad en la Tierra hoy”.

[JBP] Ahora vean (haciendo un paréntesis), hemos estado 
viendo a través del Mensaje y la Obra que Dios estuvo llevando 
a cabo por medio de nuestro hermano William Soto Santiago; la 
cual nos ha traído ese Mensaje tan glorioso, Mensaje de Edad 
de Piedra Angular, Mensaje en el cual Dios ha llamado y juntado 
Sus escogidos, y ha traído también a todos los demás grupos, 
porque estaban todos ahí.
 Y sabemos que luego de eso vendrían esos Ángeles 
Segadores para hacer la segregación, la separación; de lo cual 
ya hemos hablado en bastantes Estudios.
 Pero para poner una basecita aquí de lo que voy a hablarles: 
Vean, durante ese tiempo él nos trajo esa revelación, como la 
trajo el hermano Branham, de lo que sería cuando Él saliera 
del Trono de Intercesión, lo que sería cuando los Sellos fueran 
abiertos, lo que sería en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa; todo eso lo habló el hermano Branham.
 Y luego el hermano William nos abundó más, nos dio más 
luz de todo eso; y nos mostró que todo lo que habló el reverendo 
William Branham sería cumplido al pie de la letra, todo lo que él La 3ra Etapa = La Palabra88
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precursó.
 Y si un escogido de Dios, un hijo de Dios, deseaba saber 
y desea saber cómo es que Dios va a cumplir Sus promesas 
y	 Su	 Venida	 en	 este	 tiempo	 final:	 busque	 en	 los	 mensajes	
del hermano Branham, y ahí encontrará la forma en que Dios 
le estaría dando a ese Vencedor la Estrella de la Mañana, o 
sea, estaría dándole el cumplimiento de Su Venida en ese 
instrumento.
 Y él en muchas ocasiones nos lo dijo4: [WSS] “Escudriñen 
los mensajes. Tengan el libro de Los Sellos, de Citas, Edades, 
Setenta Semanas de Daniel”, y diferentes temas que nos 
recomendó; porque ahí es que está todo lo que él precursó y 
cómo sería Su Venida.
 Y él nos estuvo hablando de todo lo que estaría ocurriendo 
cuando hubiese ese llamado luego de culminar y cerrarse la 
Puerta de la Misericordia, de la Dispensación de la Gracia; él 

4 Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), pág. 33 (f), pág. 73 
(T4): 2014-07-06 “Prepárate para el encuentro con Jesucristo”: [WSS] 
Por eso es importante que cada persona tenga a lo menos el libro de Los 
Siete Sellos predicado por el reverendo William Branham, y el libro de 
Las Siete Edades de la Iglesia, el libro también de Las Setenta Semanas 
de Daniel, y el libro de Citas, de extractos de diferentes mensajes del 
reverendo William Branham; y todos los demás mensajes que puedan 
conseguir en folletos que siempre están disponibles para los creyentes en 
Cristo; porque ese es el Mensaje que nos prepara para estar listos para la 
Venida del Señor, y darle la bienvenida en medio de Su Iglesia.
 Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 30-31 (f), págs. 
146-147 (T3): RM 2015-11-21 “La Edad Mesiánica”: [WSS] Pienso que 
todos deben tener el libro de Citas y el libro de Los Sellos y Edades, 
ya que eso es Mensaje del precursor para todos los creyentes en Cristo, 
el Mensaje que precursa la Segunda Venida de Cristo; y si usted no lo 
conoce, usted perderá la bendición de ver en el Día Postrero, en la Edad 
Mesiánica, la Venida del Señor. Como los que no tenían el Mensaje de 
Juan el Bautista: perdieron la bendición de la Venida de Cristo dos mil 
años atrás.
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nos estuvo mostrando todo lo que estaría aconteciendo en la 
Edad de la Piedra Angular.
 Ahora, mientras él estuvo en medio de nosotros, yo de mi 
parte por lo menos estuve viendo que aunque había necesidad 
(porque siempre hay necesidad en el pueblo, unos por unas 
situaciones, otros por otras), y se pedía por oración, pero no era 
tan marcado; vamos a decir, que [no] era recurrente diariamente 
que se estuviera pidiendo por oración o pidiendo por sanidad, 
sino que más bien era un tiempo en el cual eso no se veía así 
tan abiertamente.
 Y me he dado cuenta que ha ido creciendo cada vez más y 
más ese clamor y esa necesidad que tiene el pueblo de Dios de 
pedir por sanidad. Y es el tiempo en donde más el pueblo está 
entrando en esa desesperación (especialmente los escogidos) 
por su sanidad total, la sanidad del cuerpo.
	Y	no	se	ha	abierto	completamente	lo	de	la	fila	de	oración	y	
todo lo que vio el reverendo William Branham todavía, porque 
todo tiene su tiempo.
 Pero como todo empieza en un entrelace y progresivamente, 
ya he estado viviendo cómo se ha estado pidiendo por diferentes 
necesidades que tiene el pueblo; y cada vez va creciendo más 
y más. Y ahí, estas palabras del hermano Branham, en donde 
dice que esa Tercera Etapa…; dice:

 [Citas]
 216 - “[9] … no por causa de nuestro ministerio, sino 
por causa de los enfermos y la gente necesitada”.

[JBP] Y él dice en ese tiempo: [WMB] “Hay tanta necesidad 
en la Tierra hoy”, que esa Tercera Etapa por eso impacta a 
los escogidos, impacta a las fatuas, impacta a los perdidos, al 
pueblo hebreo; vean, a toda la humanidad. La 3ra Etapa = La Palabra90
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 Y esas palabras, en estos días me han retumbado como 
nunca antes lo han hecho, porque he visto cómo hay tanta 
necesidad en el mundo, en la Iglesia, en los escogidos. Y todo 
cada	vez	va	apuntando	a	esa	hora	del	sacrificio,	que	es	a	las	
3:00 de la tarde; en donde el hermano Branham manda a voltear 
a la congregación, en ese mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”, y les dice…

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer esa partecita allí, para que 
vean algo aquí, de la página 86 del mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”5:

 [636] La esperanza y el gozo del Cielo, todo es manifestado 
en Cristo. Dios, la Iglesia, todo es manifestado en Cristo. 
La Biblia es Cristo mismo. La Biblia es la Palabra escrita, 
y Él es la Palabra. Su manifestación es la evidencia de la 
Vida entrando a la carne de la Palabra ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el 
profeta y 
la Iglesia», 
para manifestarla. ¡Oh!, ¿no es maravilloso? (…)
 637 Ahora, no sabiendo… Pero desde luego, siendo 
espiritual, uno se fija en las cosas espirituales; pero no 
conociendo esto, Dios lo sabe; pero si se dan la vuelta y se 
fijan en el reloj, verán que está perfectamente en las dos de 
la tarde ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «2:00 p.m.», es el 
fin de la Segunda Etapa; 
¡la Tercera Etapa está a la mano!

5  63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 636-637
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Vida entrando a la carne de la Palabra ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el 
profeta y 
la Iglesia», 
para manifestarla. ¡Oh!, ¿no es maravilloso? (…)
 637 Ahora, no sabiendo… Pero desde luego, siendo 
espiritual, uno se fija en las cosas espirituales; pero no 
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fijan en el reloj, verán que está perfectamente en las dos de 
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5  63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 636-637
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[JBP] Y el hermano William escribe allí:
[WSS] «3:00 p.m. - la hora del sacrificio».

[JBP] Ahora, él dibuja al lado una Piedra Angular, dibuja las 
edades; y coloca la [WSS] «2da Etapa» en el área del cuello, 
y	una	flecha	hacia	la	séptima	edad.	Y	de	la	Piedra	Angular	saca	
una	flecha	y	escribe:	[WSS] «la 3ra Etapa».

[JBP] O sea que si está culminando la Segunda Etapa, lo 
próximo es la Tercera Etapa, que es en la Edad de la Piedra 
Angular.
 Ahora, desde las 2:00 de la tarde hasta las 3:00, hay un lapso 
de tiempo allí, en el cual queda 1 hora ahí, para luego entrar a 
la Tercera Etapa, que es las 3:00 de la tarde, que es la hora 
del	sacrificio;	y	eso	corresponde	al	tiempo	antes	de	comenzar	
la gran tribulación, y corresponde al tiempo cuando se termina 
la Dispensación de la Gracia y comienza la Dispensación del 
Reino.
 Ahora, vean que en el tiempo de nuestro hermano William 
no se pasó a esa Tercera Etapa, él quedó ahí en esa parte del 
cuello, o sea, el Espíritu Santo; y para la Tercera Etapa, que es 
la Edad de la Piedra Angular, ahí estaría ese nuevo ministerio.
	Y	aunque	usted	encontrará	infinidades	de	mensajes	donde	él	
dice que [WSS] “estamos aquí en la Piedra Angular”, que [WSS] La 3ra Etapa = La Palabra92
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“hemos subido aquí”, muchas veces él lo decía; como también 
lo decía el hermano Branham, que él decía: [WMB] “Estamos 
acá arriba ahora (en la Novia), no abajo en las edades”; y todo 
eso,	 se	 estaba	 ahí	 reflejando,	 y	 él	 estaba	mostrando,	 lo	 que	
sería en el cumplimiento de esa Tercera Etapa, ya dentro de la 
Edad de la Piedra Angular, en donde se estaría cumpliendo allí 
esa	fase	final	de	ese	nuevo	ministerio,	que	había	comenzado	en	
pañales por allá por el 51.
 Y luego del Ángel aparecerle al hermano Branham en el 
1946 y… Que esa fecha es muy importante; porque, luego de 
la aparición de ese Ángel, usted puede ver que si le sumamos 
56 años al 1946 nos da el 2002 [1946 + 56 = 2002]. Y vamos a 
decir que del 46 en adelante se empezó con ese tiempo de esas 
etapas.
 Ahora, en el hermano Branham, como también en los 
profetas	del	Antiguo	Testamento	antes	de	llegar	Jesús,	se	reflejó	
los sufrimientos por los cuales pasaría el Mesías; o sea, los 
profetas	del	Antiguo	Testamento	reflejaron	todo	lo	que	pasaría	
el Mesías.
 Y los mensajeros de las edades, incluyendo a nuestro 
hermano William Soto Santiago, estaban representando, 
señalando, a esos ministerios de la Edad de la Piedra Angular.
	 O	sea,	así	como	el	hermano	Branham	fue	un	reflejo,	Dios	
estaba	reflejando	en	él	lo	que	sería	la	Venida	del	Señor,	la	Venida	
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Lo cual en el Antiguo 
Testamento	fue	David,	Isaías	y	todos	los	profetas,	reflejando	la	
Primera Venida del Señor.
 Y en el hermano William Soto Santiago también Dios estaba 
mostrando en él lo que sería esos ministerios en la Edad de la 
Piedra Angular.
 Recuerden que el Séptimo Sello está revelado, o sea, es un 
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misterio triple, dice el hermano Branham6, y está revelado en 
tres; o sea que es una triple manifestación; la cual en el tiempo 
final	estaría	siendo	manifestada	esa	triple	manifestación	en	un	
hombre; lo cual estuvo en el hermano Branham, en el hermano 
William	y	en	el	ministerio	final;	vean,	ahí	también	esos	tres	
ministerios están ahí: Aclamación, Voz de Arcángel y Trompeta 
de Dios7.
 Pero en la Edad de la Piedra Angular ahí se reúnen todos 
los ministerios; porque es el Espíritu Santo, la Columna de 
Fuego, el que opera esos ministerios, y Él opera el ministerio 
que Él desee.
 Y así como los ministerios de Moisés, Elías y Jesús, 
en la Edad de la Piedra Angular estarían siendo cumplidos, 
materializados, en un hombre; la Primera, Segunda y Tercera 
Etapa también se reunirían todas en la Edad de la Piedra 
Angular. Como fue en el tiempo de los apóstoles: allí hubo 
sanidad: conocían la enfermedad, eran sanados; pero también 
había	discernimiento:	lo	cual	ocurrió	con	Ananías	y	Safira8, y 
también hubo Palabra hablada.
 Y vean que en la Visión de la Carpa, en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, miren, se comienza con una base…

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir al libro de “La Visión de la 
Gran Carpa Catedral”, el volumen II, donde nos dice en la 
página 307 y 308…; 307 abajo dice:

6 Los Sellos, pág. 481, párr. 193
7 1 Tesalonicenses 4:16 (RVR-1909)
8 Hechos 5:1-11
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PROMESAS Y PROFECÍAS EN
LA GRAN CARPA CATEDRAL9

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de noviembre de 2012
Cayey, Puerto Rico
 ¿Para qué esperamos la Venida del Señor? Para nuestra 
transformación, la adopción del cuerpo, la redención del 
cuerpo. Y para ese tiempo la Iglesia del Señor Jesucristo, 
el cristianismo, tendrá el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, tan sencillo como eso, donde la gloria de Dios 
estará manifestada en medio de Su Templo espiritual, Su 
Iglesia, en el Día Postrero; y eso será la manifestación de 
la Tercera Etapa, en donde la Palabra hablada se cumplirá.
 ¿Cómo comenzará todo? No sabemos, pero debe 
comenzar poniendo el fundamento, la Palabra primero…
 [JBP] ¿Y qué es lo que se está colocando primero en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa? La Palabra.
 [WSS] … la Palabra primero; y después las señales 
aparecerán en el tiempo que Dios quiera, respaldando 
esa Palabra prometida, el Mensaje de la Gran Voz de 
Trompeta o Trompeta Final; o Gran Trompeta de Isaías, 
capítulo 27, verso 13; y Gran Voz de Trompeta de Primera 
de Corintios, capítulo 15, versos 49 al 58; y Primera de 
Tesalonicenses, capítulo 4, versos 13 al 18; y Filipenses, 
capítulo 3, versos 20 al 21.
 Hemos estado viendo la promesa de la Visión de la 
Carpa y el propósito que Dios tiene con el cumplimiento o 
materialización de esa visión de La Gran Carpa Catedral. 
Si Dios se la mostró al reverendo William Branham 
funcionando, pues va a aparecer; porque lo que se ve, 

9 Estudio Bíblico #205, 2022/may/22 (domingo), págs. 20-21, 26 (f), 
págs. 154-155, 160 (T2)
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es hecho de lo que no se veía: primero es hecho en otra 
dimensión y después se materializa en esta dimensión 
terrenal. Tan sencillo como eso.

[JBP] Vean cómo primero comenzará, dice: [WSS] “poniendo 
el fundamento”, y eso es la Palabra. O sea que será la 
manifestación de la Palabra, el Verbo, hablando primero la 
Palabra, poniendo ese fundamento, que es lo que Dios está 
haciendo hoy en medio de la Iglesia.
 Y podemos decir: ¡Ya eso se está cumpliendo!
 Ahora, el hermano Branham dijo que los días de Ananías 
y	Safira	volverían10, entonces eso nos muestra que también 
esa Etapa Primera y Segunda que tuvo el hermano Branham 
estará no en forma temporera o parcial, sino en toda su plenitud 
también.
 Porque miren, para saber las intenciones, para saber los 
secretos, para saber el motivo de las enfermedades, pues tiene 
que estar allí el Espíritu que discierne, que es el Espíritu de 
Dios, con y por medio de ese instrumento; y también poder 
conocer las enfermedades. Y ahí están las dos juntas.
 Y él conocerá los secretos de cada corazón, y ahí es que va 
a verse quién será transformado y quién no.
 O sea que llegará un momento en donde, así como Pedro 
tuvo	el	poder	en	él,	de	a	Ananías	y	Safira	decirles	que	cayeran	
muertos allí; o sea, tuvo el poder, Pedro, de no permitir que 
siguieran viviendo; eso nos muestra el poder de Dios en medio 
de la Iglesia en toda su plenitud en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, en donde se sabrá quién va a ser transformado y 
quién va a pasar por la gran tribulación.
 Aun llegará el momento en que también tendrá potestad 
para quitarle la vida a aquellas personas que le mientan, como 

10  Citas, pág. 171, párr. 1539: 65-1212 “Comunión”, párr. 60
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pasó	con	Pedro	allí	en	el	caso	de	Ananías	y	Safira;	porque	le	
estaban mintiendo no era a Pedro, sino era al Espíritu Santo 
que estaba en Pedro obrando.
 Y tendrá también potestad de resucitar a los muertos 
creyentes en el Señor de las edades pasadas.
 O sea que será el poder no en forma parcial, temporera, sino 
en toda su plenitud, manifestado en la Visión de la Carpa, en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa en medio de la Iglesia.
 Y por eso es que usted encuentra que cuando él dice: [WMB] 
“Lo que ustedes han visto en parte (¿Ve? “En parte” es en forma 
temporera, así, en forma…; aunque se veían grandes cosas; 
dice), será manifestado en su poder absoluto (dice) cuando 
venga la apretura”. [WMB] “Lo que ustedes han visto en parte”. 
¿Ve?
 O sea que así como en aquella ocasión también le dijeron a 
Jesús: “¿Cómo tiene este…?”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos primero a buscar esa parte: [WMB] 
“Lo que ustedes han visto en parte…”. En el libro de Citas, 
página 119 es que está, párrafo 1057; dice:

 105711 - “38 Así que ahora voy a decirles algo que no 
he dicho en todo este tiempo. Y es que la cosa que hemos 
estado esperando por tanto tiempo, por muchos años, 4 o 
5 años, puede ser más… la Tercera Etapa ahora ha sido 
vindicada, y yo estoy seguro que ustedes saben lo que es.
 39 Ahora recuerden, nunca habrá una imitación de eso, 
porque no puede haberla”.

11  [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 38-
39] [Compilación, pág. 286]
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[JBP] Ahora, no va a haber ninguna imitación; y no puede haber 
ni una imitación, porque no se sabe cómo es que eso funciona.
 Pero miren, la evidencia más grande que todo escogido de 
Dios va a tener, de que todo eso que fue mostrado en la Visión 
de la Carpa, y que ahora estamos viendo el fundamento, que es 
la Palabra siendo colocada primero, y luego los milagros (es lo 
que va a vindicar este tiempo que estamos viviendo), va a ser 
el	nuevo	cuerpo	eterno	y	glorificado	que	usted	y	yo	vamos	a	
recibir; esa es la vindicación que esto que está ocurriendo hoy 
es Dios obrando en medio de Su pueblo.
 Es Dios cumpliendo lo que fue precursado por el reverendo 
William Branham y lo que fue hablado por nuestro precioso 
hermano William Soto Santiago. Esa Palabra no cayó en tierra, 
esa Palabra se está cumpliendo hoy en medio de la Iglesia.
 Y el resultado, usted escogido de Dios que me escucha, 
usted	lo	va	a	ver	en	el	cuerpo	eterno	y	glorificado	que	pronto	va	
a recibir.

 1057 - “[39] Ahora está en existencia. Y yo he sido 
amonestado de esto, que pronto… Ahora en este mismo 
tiempo acaba de suceder, para poder identificar su 
presencia entre ustedes ¿ven? Pero no será usado en 
gran manera, hasta que este Concilio comience con su 
apretura”.

[JBP] O sea que habrá un tiempo en donde eso comenzará 
ya en esa etapa, en esa fase; pero ahora aprovechamos este 
tiempo en donde todavía no ha comenzado a moverse eso 
completamente, esa apretura en medio del pueblo de Dios.
 Por eso él decía: [WSS] “Cuando ustedes vean un ataque 
dirigido a la Carpa, a La Gran Carpa Catedral, y al ministerio que 
está ahí, vigile, que por ahí es que todo estaría ya llegando a su La 3ra Etapa = La Palabra98
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que va a vindicar este tiempo que estamos viviendo), va a ser 
el	nuevo	cuerpo	eterno	y	glorificado	que	usted	y	yo	vamos	a	
recibir; esa es la vindicación que esto que está ocurriendo hoy 
es Dios obrando en medio de Su pueblo.
 Es Dios cumpliendo lo que fue precursado por el reverendo 
William Branham y lo que fue hablado por nuestro precioso 
hermano William Soto Santiago. Esa Palabra no cayó en tierra, 
esa Palabra se está cumpliendo hoy en medio de la Iglesia.
 Y el resultado, usted escogido de Dios que me escucha, 
usted	lo	va	a	ver	en	el	cuerpo	eterno	y	glorificado	que	pronto	va	
a recibir.

 1057 - “[39] Ahora está en existencia. Y yo he sido 
amonestado de esto, que pronto… Ahora en este mismo 
tiempo acaba de suceder, para poder identificar su 
presencia entre ustedes ¿ven? Pero no será usado en 
gran manera, hasta que este Concilio comience con su 
apretura”.

[JBP] O sea que habrá un tiempo en donde eso comenzará 
ya en esa etapa, en esa fase; pero ahora aprovechamos este 
tiempo en donde todavía no ha comenzado a moverse eso 
completamente, esa apretura en medio del pueblo de Dios.
 Por eso él decía: [WSS] “Cuando ustedes vean un ataque 
dirigido a la Carpa, a La Gran Carpa Catedral, y al ministerio que 
está ahí, vigile, que por ahí es que todo estaría ya llegando a su 
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final”12; porque luego de eso, vean que comienza ya una serie 
de eventos, los cuales todo se está entrelazando y se estaría 
entrelazando con la etapa que estamos ahora.

 1057 - “[39] Y cuando lo haga, cuando eso suceda… 
Los pentecostales y demás, casi pueden imitar cualquier 
cosa que se pudiera hacer. Pero cuando llegue ese tiempo, 
cuando venga la apretura, entonces ustedes verán lo que 
han visto temporalmente, ser manifestado en la plenitud 
de su poder”.

[JBP] Vean, lo que ustedes han visto (le está diciendo él al 
pueblo allí) temporalmente: en la Tercera Etapa será en toda 
su plenitud.
 O sea que habrá allí, en ese momento, el poder para 
resucitar a los que han partido, y el poder para transformar.

[Rev. José B. Pérez] Dice en el libro de Los Sellos, en la página 
358… o 352 [PÁG. 352]:

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
[WSS] «con Moisés y 
Elías» para redimirnos 
([JBP] y ahí es que él escribe): [WSS] 
«transformarnos». Siempre corren 
paralelos.

[WSS] «transformar - 
adoptarnos».

12  Estudio Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 
201-202 (T1): 2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo”
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[JBP] En otro mensaje escribe: [WSS] «para adopción», en 
otro libro de Los Sellos escribe: [WSS] «adopción». Y escribe: 
[WSS] «transformación».

 [107]. Siempre corren paralelos Caín y Abel, el cuervo y 
la paloma en el arca, Judas y Jesús…

[JBP] Ahora vean, ese poder que en la Iglesia estará siendo 
manifestado ya en su poder absoluto, eso llegará a esa parte 
culminante en que hablará la Palabra y los muertos oirán la Voz 
del Hijo de Dios, o sea, oirán la Voz —y él escribe: [WSS] «en 
carne»13 (San Juan, capítulo 5)—, y se levantarán; porque todo 
es por la Palabra hablada.
 Y también, vean que como fue la Primera Venida del Señor, 
en donde le llegaron a, vamos a decir, a cuestionar a Jesús: 
“Pero ¿y quién es este que puede perdonar pecados?”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver en cuál Evangelio es que 
está esa partecita, en donde dice… Siempre uno busca en los 
cuatro Evangelios, si es que hablan de lo mismo, y así uno ve 
el cuadro completo. Lucas 5:21 y Marcos 2:7. Vamos a ir un 
poquito antes; vamos del verso 1, miren, dice:

 San Marcos 2:1
 1 Entró Jesús otra vez en Capernaum después de 
algunos días; y se oyó que estaba en casa.
 2 E inmediatamente se juntaron muchos, de manera 
que ya no cabían ni aun a la puerta; y les predicaba la 
palabra.

13  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3): [WSS] «en carne».
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[JBP] Vean, primero predicaba la Palabra.

 3 Entonces vinieron a él unos trayendo un paralítico, 
que era cargado por cuatro.

[JBP] De seguro uno en cada mano y otro por los pies; porque 
si eran cuatro, pues de seguro estaba estirado; o si estaba 
colocado encima de una manta, pues hacían bollito en cada 
esquina, y había cuatro ahí que lo cargaban; de alguna forma 
lo llevaban.

 4 Y como no podían acercarse a él a causa de la multitud, 
descubrieron el techo de donde estaba, y haciendo una 
abertura, bajaron el lecho en que yacía el paralítico.

[JBP] Sí, era como un lugar donde estaba él colocado.

 5 Al ver Jesús la fe de ellos, dijo al paralítico: Hijo, tus 
pecados te son perdonados.

[JBP] Ahora vean, Él no lo sanó primero, Él le perdonó los 
pecados.

 6 Estaban allí sentados algunos de los escribas, los 
cuales cavilaban en sus corazones:
 7 ¿Por qué habla este así? Blasfemias dice. ¿Quién 
puede perdonar pecados, sino solo Dios?

[JBP] Pero miren, ¡si estaba Dios allí, el Creador de los Cielos y 
de la Tierra, en medio de ellos! Y no lo veían, estaba velado de 
sus ojos; no para aquellos sencillos hombres allí y mujeres que 
sí sabían, conocían, quién era Jesús. La 3ra Etapa = La Palabra101
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 8 Y conociendo luego Jesús en su espíritu…

[JBP] Ahí ven al Hijo del Hombre discernir los pensamientos y 
las intenciones.
 ¿Ven?, como ahí estaba la plenitud, pues estaba totalmente 
el poder de Dios; lo cual eso será manifestado muy pronto, en 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde todas esas 
cosas serán llevadas a cabo.

 8 Y conociendo luego Jesús en su espíritu que cavilaban 
de esta manera dentro de sí mismos, les dijo…

[JBP] Porque vean, la Palabra discierne los tuétanos y las 
intenciones del corazón; y allí estaba la Palabra; por consiguiente 
la Palabra estaba haciendo esa Obra allí en Jesús.

 8 … les dijo: ¿Por qué caviláis así en vuestros 
corazones?
 9 ¿Qué es más fácil, decir al paralítico: Tus pecados 
te son perdonados, o decirle: Levántate, toma tu lecho y 
anda?
 10 Pues para que sepáis que el Hijo del Hombre tiene 
potestad en la tierra para perdonar pecados (dijo al 
paralítico):
 11 A ti te digo: Levántate, toma tu lecho, y vete a tu 
casa.
 12 Entonces él se levantó en seguida, y tomando su 
lecho, salió delante de todos, de manera que todos se 
asombraron, y glorificaron a Dios, diciendo: Nunca 
hemos visto tal cosa.
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[Rev. José B. Pérez] Y nunca se verá en la historia de la 
humanidad, nunca se habrá visto…, luego de todas estas cosas 
que hizo Jesús…; aun cuando Él dice que se harían cosas 
mayores, en San Juan, capítulo 14…
 Vamos a ver aquí… Vamos a ir a San Juan, capítulo 1, 
primero. Allí también nos habla de cosas mayores cuando le 
está hablando allí a Natanael. Verso 49 del capítulo 1:

 San Juan 1:49
 49 Respondió Natanael y le dijo: Rabí, tú eres el Hijo 
de Dios; tú eres el Rey de Israel.
 50 Respondió Jesús y le dijo: ¿Porque te dije: Te vi 
debajo de la higuera, crees? Cosas mayores que estas 
verás.
 51 Y le dijo: De cierto, de cierto os digo: De aquí en 
adelante veréis el cielo abierto, y a los ángeles de Dios 
que suben y descienden sobre el Hijo del Hombre.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el capítulo 14, vamos a ver 
el verso 11, dice:

 San Juan 14:11
 11 Creedme que yo soy en el Padre, y el Padre en mí; 
de otra manera, creedme por las mismas obras.
 12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las 
obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores 
hará, porque yo voy al Padre.
 13 Y todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, lo 
haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo.
 14 Si algo pidiereis en mi nombre, yo lo haré.
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[JBP]	Todo	esto	se	estará	cumpliendo	en	este	tiempo	final,	y	
la humanidad estará viendo el poder de Dios sin limitaciones; 
y cosas que nunca antes han visto, los seres humanos verán.
 O sea que al (la Tercera Etapa) ser impactada, y ser los 
grupos de las fatuas… o las prudentes, las fatuas, los perdidos y 
los 144.000; al ser impactadas todas, es porque todos los seres 
humanos estarían viendo esa manifestación.
 O sea que estarán viendo cómo Dios estaría obrando en 
medio de la humanidad. Y cosas que nunca han visto los seres 
humanos, ahí las verán; porque el poder de Dios estará ya en 
esa etapa en toda Su plenitud, en Su poder absoluto.
 Ahora, podemos ver cómo estamos llegando a este tiempo 
final,	al	tiempo	en	donde	todas	esas	promesas	estarán	siendo	
cumplidas, y cada una de ellas en el tiempo correspondiente; 
la cual ahora estamos en esta etapa en la cual él nos habló 
allí (en el extracto que les leí), donde él nos dice que primero 
comenzará:

 [“PROMESAS Y PROFECÍAS EN LA GRAN CARPA 
CATEDRAL”]
 [WSS] … poniendo el fundamento, la Palabra primero; 
y después las señales aparecerán en el tiempo que Dios 
quiera…

[JBP] No será tampoco en el tiempo que el instrumento desee o 
quiera. Él desearía que fuera ya, pronto; pero primero tiene que 
dar la Fe de Rapto a los escogidos, para que así esa Iglesia, 
esa Iglesia-Novia, esté preparada con la Palabra pura, con la 
revelación del misterio del Séptimo Sello, y así poder estar lista 
para obrar junto a ese ministerio cosas que se estarán haciendo 
en favor de las fatuas y del pueblo hebreo. La 3ra Etapa = La Palabra104
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 O sea que será un pueblo que primero fue preparado con la 
Fe de Rapto.
 No es cualquier grupo, no es cualquier persona que está 
comiendo un alimento de denominación; está comiendo el Maná 
puro, la Palabra pura del Lugar Santísimo, lo cual es el alimento 
espiritual que hoy se está dando, y lo están recibiendo aquellos 
que están dentro del Lugar Santísimo, dentro de la Edad de la 
Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] En ese mensaje que estábamos citando 
de “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”, allí también 
él escribe: [WSS] «Fin 
de la 2da Etapa - 2:00 
p. m.»14.

Y también había escrito otra vez ahí a lo largo:
[WSS] «3:00 p. m. la hora del Sacrificio».

[JBP] Ahora, esta Tercera Etapa corresponde a la Edad de la 
Piedra Angular; y ya hemos visto que estará ahí también la 
Primera, la Segunda…; o sea que será todo ahí, como estuvo 
todo en Jesús, donde hubo conocimiento de las enfermedades, 
donde se discernió los secretos de los corazones y donde se 
habló la Palabra.
	 Vean,	 todo	 eso	 en	 Su	 manifestación	 final	 lo	 tendrá	 el	

14  Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 27 (f), pág. 
143 (T3)
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Vencedor en ese momento en donde todo será sin limitaciones, 
y en donde todo eso se está llevando a cabo en una forma 
progresiva, y en donde ese nuevo Propiciatorio viene a ser de 
gran bendición para toda la Iglesia-Novia mientras nos vamos 
de este planeta Tierra; porque Él no está en el Trono haciendo 
intercesión: ya Él ha cambiado de Cordero a León, ya es un 
Trono de Juicio.
 Pero por cuanto la Novia todavía está aquí en la Tierra, pues 
tiene	que	haber	una	hora	del	sacrificio:	las	3:00	de	la	tarde.
 O sea, siempre tiene que haber un lugar, un Propiciatorio: 
un nuevo Propiciatorio, para que lo mismo que hizo Jesús allí, 
antes de llevar a cabo la Obra como Cordero de Dios muriendo 
en la Cruz del Calvario para limpiarnos de todo pecado, antes 
de eso Él tenía potestad de perdonar.
 Y eso es un misterio muy grande; el cual se está abriendo 
cada vez más y más en esta segunda Piedra Angular. Allá fue 
Edad de Piedra Angular, acá es Edad de Piedra Angular. Por lo 
tanto, tiene que haber un Propiciatorio en la Edad de la Piedra 
Angular hoy, en la Dispensación del Reino.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
enviar estas palabras de saludo a todos los hermanos allá 
reunidos con nuestro hermano Fernando Gutiérrez, allá en la 
ciudad de Chaparral, departamento de Tolima, en Colombia; y 
en todos los lugares donde estén reunidos, y también estarán 
escuchando o leyendo estas palabras, las cuales para mí ha 
sido un privilegio poder enviarlas.
 Ahí también escribe al lado… se me pasó leerles ahí al ladito 
de esa página 86, de ese mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”, que él escribe: [WSS] «La 3ra Etapa 
= la Palabra». Y en la Palabra está todo condensado, está 
todo ahí.
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[Rev. José B. Pérez] Porque esa Escritura que está en el libro de 
Los Sellos, en la página 256, donde dice:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

[JBP] La Palabra de Dios, vean, encarnada en un hombre; y 
ahí	está	esa	Espada	de	dos	filos:	en	la	boca	de	ese	hombre,	de	
ese velo de carne; en donde los ministerios de Moisés y Elías 
están siendo operados para bendición y sanidad, como dice 
Malaquías, capítulo 4: “Y en Sus Alas traerá salud”.
 Vean, ahí está bajo la cubierta de esas Alas; y debajo de 
Sus Alas está la salud eterna que tanto estamos anhelando; 
o sea, la salud en la parte física, porque ya en la espiritual la 
tenemos.
 “LA 3RA ETAPA = LA PALABRA”�
 Vamos a colocarle ese tema.
 [WSS] «La 3ra Etapa…», él la escribió ahí como número 
3 (o sea, sería la 3ra), o sea: “LA 3RA ETAPA = LA PALABRA”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos allá.
 Y oren mucho por la actividad de mañana y la del sábado 
y la del domingo, en donde esperamos grandes bendiciones de 
Dios por medio de Su Palabra, por medio de la Tercera Etapa.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. La 3ra Etapa = La Palabra107
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ESTUDIO BÍBLICO #342
VIERNES, 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023

  
¡Shanah tovah 5784 para todo Israel!

[Rev. José B. Pérez]	Lo	cual	significa:	¡Feliz	Año	Nuevo	para	todo	
el pueblo de Israel!, quienes comienzan a celebrar el año nuevo 
judío, y ya esta es la primera noche de la tarde de hoy; esta 
noche,	y	mañana…;	o	sea	que	es	fiesta	hasta	el	domingo,	de	
este nuevo año judío, del pueblo de Israel, la nación primogénita 
de Dios.
 Tengan todos muy buenas noches, hoy viernes 15 de 
septiembre de este año 2023. Saludamos al misionero Miguel 
Bermúdez Marín allá en Cadereyta, Nuevo León, México, allí 
en la congregación que pastorea el reverendo Oscar Carrillo, 
y todos los hermanos reunidos allí; y también los que están 
conectados a través del satélite Amazonas o internet en los 
diferentes países.
  Hoy, el tema que tenemos, el cual estaremos escuchando y 
viendo, es:
 
 

EL SOL, LA LUNA Y LAS ESTRELLAS
MARCANDO EL TIEMPO

Y DÁNDONOS LAS SEÑALES DEL FIN
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 6 de mayo de 2010

(Segunda actividad)
Minatitlán, Veracruz, México

 
Escritura: San Lucas 21:25-31
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[Rev. José B. Pérez] Él usó la Escritura del Evangelio según San 
Lucas, en el capítulo 21; y vamos a leer el verso 27 y 28, donde 
dice, del capítulo 21 del Evangelio según San Lucas:

 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en 
una nube con poder y gran gloria.
 28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos 

y levantad vuestra cabeza, 
porque vuestra redención 
está cerca.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Apoc. 10:1-11»1. ¿Y qué cosas 
ocurren en ese capítulo? La toma del Libro, y un sinnúmero de 
eventos allí. Y también escribe: [WSS] «Apoc. 1:10-11, 4:1».
 Y donde dice “levantad vuestra cabeza, porque vuestra 
redención está cerca”, ahí en “cabeza” al lado, además de esas 
Escrituras,	dibuja	una	Pirámide	y	una	flecha	hacia	la	Pirámide.	O	
sea, levantar nuestra mirada hacia la Edad de la Piedra Angular, 
hacia esa Puerta abierta en el Cielo.

EL SOL, LA LUNA Y LAS ESTRELLAS
MARCANDO EL TIEMPO

Y DÁNDONOS LAS SEÑALES DEL FIN

EL MENSAJE DE ESTE NUEVO DÍA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de marzo de 2003
Lima, Perú
 Ahora, cuando le preguntaron: “¿Restaurarás Tú el 

1 Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 4 (f), pág. 40 (T3)

Estudio Bíblico #342112

[Rev. José B. Pérez] Él usó la Escritura del Evangelio según San 
Lucas, en el capítulo 21; y vamos a leer el verso 27 y 28, donde 
dice, del capítulo 21 del Evangelio según San Lucas:

 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en 
una nube con poder y gran gloria.
 28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos 

y levantad vuestra cabeza, 
porque vuestra redención 
está cerca.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Apoc. 10:1-11»1. ¿Y qué cosas 
ocurren en ese capítulo? La toma del Libro, y un sinnúmero de 
eventos allí. Y también escribe: [WSS] «Apoc. 1:10-11, 4:1».
 Y donde dice “levantad vuestra cabeza, porque vuestra 
redención está cerca”, ahí en “cabeza” al lado, además de esas 
Escrituras,	dibuja	una	Pirámide	y	una	flecha	hacia	la	Pirámide.	O	
sea, levantar nuestra mirada hacia la Edad de la Piedra Angular, 
hacia esa Puerta abierta en el Cielo.

EL SOL, LA LUNA Y LAS ESTRELLAS
MARCANDO EL TIEMPO

Y DÁNDONOS LAS SEÑALES DEL FIN

EL MENSAJE DE ESTE NUEVO DÍA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de marzo de 2003
Lima, Perú
 Ahora, cuando le preguntaron: “¿Restaurarás Tú el 

1 Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 4 (f), pág. 40 (T3)



Estudio Bíblico #342 113

Reino a Israel en este tiempo?”2, vean, era algo para más 
adelante; porque con el Séptimo Sello y al Séptimo Sello 
está ligado el Reino que será restaurado en medio del 
pueblo hebreo, el Reino de Dios, que es también el Reino 
de David con el Trono de David; y por consiguiente es el 
Reino que Adán y Eva perdieron.
 [JBP] Y aquí está leyendo de la página 467 de Los Sellos, 
y comienza a leer esa porción. O sea, viene leyendo algunos 
extractos, o sea, algunas porciones; y aquí tomamos ya de esta 
porción en adelante, y ya va ahí en esta parte de la página 467, 
donde dice:
 “[145]. Pero nos dijo que cuando comenzáramos a 
ver estas señales aparecer… ¿Ahora están entendiendo 
mejor? Podemos ver las señales”.
 [JBP] Está en la página 467 arriba, donde termina ese 
primer	parrafito	que	empezó	en	la	466.	Y	sigue	diciendo	ahí	el	
próximo párrafo; dice:
 “146. Ahora, si Satanás pudiese agarrarse de esto… 
Por ejemplo: Si usted quiere que algo suceda (ahora 
tendrán que creerme solamente por mis palabras)…”.
 [JBP] Hay un mensaje donde él dice que [WSS] “tendrán 
que creerle por las palabras de ese mensajero”3,	refiriéndose	a	
esta porción; o sea, el hermano William hablando, es en uno 

2 Hechos 1:6
3 RM 2002-10-18 “Jesús perdido, buscado y encontrado en el 
templo”: [WSS] “146. Ahora, si Satanás pudiese agarrarse de esto, por 
ejemplo, si usted quiere que algo suceda, ahora tendrán que creerme 
solamente por mis palabras, pero si yo tengo planes para hacer cierta 
cosa, yo sé que no puedo decírselo a nadie”.
 Y ya nuestro hermano Branham no está, pero estará alguien aquí en 
la Tierra que conocerá este misterio y que tendrá que hacer ciertas cosas, 
y que no podrá decir ciertas cosas, pero él tendrá que hacer ciertas cosas; 
por lo tanto, tendrán que creerle a él por su palabra.
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de los extractos de los años… donde el hermano William habla 
que tendrán que creer por las palabras de ese mensajero. Dice:
 “[146]. … pero si yo tengo planes para hacer cierta 
cosa, yo sé que no puedo decírselo a nadie. No es que esa 
persona lo andaría contando, pero la cosa es que Satanás 
lo oiría. Pero él no puede entrar en mi corazón, por cuanto 
Dios lo tiene sellado con el Espíritu Santo. Entonces la 
cosa es entre Dios y yo. El diablo no sabe nada hasta que 
usted lo habla, y en eso él lo oye. Yo he tratado, le he dicho 
a la gente que tengo planes para hacer esto o aquello, y de 
allí en adelante puedo ver al diablo poniéndome estorbo 
tras estorbo para él poder llegar antes. Pero si yo obtengo 
la revelación de Dios y no digo nada, entonces eso es muy 
distinto”.
 [JBP] Sigue diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] Por eso es que no se pueden hablar todavía 
algunas cosas.
  Pero vean, en cada edad Dios ha revelado al mensajero 
lo que él tiene que hacer en cada edad; el mensajero lo 
hace y Dios cumple Su Programa para esa edad. Pero el 
diablo imitó mucho a lo que los mensajeros hacían en cada 
edad, y trajo bastante confusión.
 
[Rev. José B. Pérez] Nos detenemos aquí donde él dice eso (y 
vamos a seguir un poquito más). Página 467 [Los Sellos]:
 
 147. ¡RECUERDEN: Satanás tratará de personificar! 
Él tratará de copiar todo 
lo que hace la Iglesia. Así 
ha obrado en el pasado 
[WSS] «7 edades»…
 Estudio Bíblico #342114
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[JBP] Ahí está lo que el hermano Branham habló, y ya el 
hermano William allí (cuando nos habla de eso), ahí está lo que 
él escribe: [WSS] «las 7 edades».
 

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MENSAJE DE ESTE NUEVO DÍA”]:

 [WSS] Encontramos también, en el ministerio del 
reverendo William Branham, que el diablo imitó el 
ministerio del hermano Branham y las cosas que él hacía 
bajo ese ministerio, porque él dio a conocer públicamente 
lo que Dios estaba haciendo a través de él; por lo tanto, 
eso causó problemas al reverendo William Branham y, por 
consiguiente, a la Iglesia del Señor. El Ángel lo regañó.
 

[Rev. José B. Pérez] Eso está en la página 12 del párrafo 97, 
dice… (donde el Ángel le dice) [Citas] [antigua revisión]:

 974 - “‘Recuerda, guarda silencio y no digas nada 
acerca de ello a nadie.
 Para el tercer halón fija tu línea tirante – ¡tú estás 
listo para la pesca!’.
 Yo dije: ‘Yo entiendo’.
 Todos los ministros comenzaron a venir alrededor de 
mí, diciendo: ‘Hermano Branham, nosotros sabemos que 
usted puede coger peces’.

4 [Cita 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 306-308] [Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 
(viernes), págs. 13-20 (f) (T2)]
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 Yo respondí: ‘Oh sí, yo sé cómo hacerlo’.
 Entonces comencé a explicarles el modo exacto 
relatado a mí por el Ángel del Señor”.

[JBP] Es como si me pusiera yo a explicarles las cosas, tal 
como él me las dijo, a los ministros. Causaría mucho problema 
y	muchas	personificaciones,	imitaciones,	en	el	pueblo,	y	lo	que	
traería sería daño. Por eso él dice: [WMB] “De esto no habrá 
copiadores”; porque no pasará lo que pasó allí, en esto que 
estamos leyendo.

 97 - “Yo me excité tanto queriendo enseñarles a los 
ministros cómo pescar…”.

[JBP]	Porque	la	finalidad	y	la	mirada	del	hermano	Branham	
era pescar los 153 peces. Y miren, eso está escrito más arriba, 
donde dice:

 97 - “Pero ahora, en esta visión, yo miré en el agua 
cristalina unas truchas iridiscentes grandes y hermosas, 
y el lago era extremadamente grande. Alrededor había 
cientos y cientos de ministros cogiendo pescados 
pequeños”.

[JBP] Vean, miren:

 97 - “Yo dije en mi corazón: ‘Yo soy tan buen pescador 
como ellos, o quizás mejor que lo 
que son ellos’. Yo quería coger un 
pez grande y hermoso…”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «153 peces». Estudio Bíblico #342116
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era pescar los 153 peces. Y miren, eso está escrito más arriba, 
donde dice:

 97 - “Pero ahora, en esta visión, yo miré en el agua 
cristalina unas truchas iridiscentes grandes y hermosas, 
y el lago era extremadamente grande. Alrededor había 
cientos y cientos de ministros cogiendo pescados 
pequeños”.

[JBP] Vean, miren:

 97 - “Yo dije en mi corazón: ‘Yo soy tan buen pescador 
como ellos, o quizás mejor que lo 
que son ellos’. Yo quería coger un 
pez grande y hermoso…”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «153 peces».
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[Rev. José B. Pérez] ¿Ve que él quería…? Ahora, el hermano 
Branham con el ministerio de Elías en su cuarta manifestación… 
O sea, él estaba mirando que ese ministerio (consciente de eso 
o inconsciente), él estaba viendo que esos peces estaban ahí. 
Pero fíjense que estaban nadando junto con los demás peces 
pequeños; estaban en todo el bonche.
 ¿Y qué hacían los ministros? Pescando los pequeños; pero 
los grandes estaban ahí.
 ¿Dónde es que dice? “Recoge toda clase de peces, y una 
vez llena los sacan a la orilla, y sacan…”. Vamos a leer esa 
Escritura. 

 San Mateo 13:47, miren:
  47 Asimismo el reino de los cielos es semejante a una 
red, que echada en el mar, recoge de toda clase de peces 
([JBP] ahí está: toda clase de peces);
 48 y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados, 
recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan fuera.
 
[JBP] Ahí están los Ángeles Segadores haciendo esa separación, 
esa segregación.
 Sentados ¿dónde? En la Edad de la Piedra Angular. Ese es 
el	Trono	de	Dios	en	este	tiempo	final,	en	donde	Dios	a	través	de	
ese Trono hace esa separación.
 Ese es el Trono humano de Dios: en la Piedra Angular; en 
donde luego que es efectuado ese recogido, esa…, vamos a 
decir… Dice: “Recoge toda esa clase de peces”. Una vez que 
ya se recoge, luego se sientan, y ahí empiezan, ¿ven? Dice él 
allí: “y sentados, recogen lo bueno”. Ahí está el Ángel haciendo 
esa separación, la segregación.
 Como leímos hace poco, que es el Ángel el que sabe, 
solamente él sabe cuál es correcto y cuál es erróneo; está en el Estudio Bíblico #342117
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libro de Citas. [WMB] “Un ángel trae la separación”:
 
[Rev. José B. Pérez] Cita 1260… vamos a leerlo:
 
 12605 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos; digamos*, la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos.

[JBP] Y en *“ahora podemos decir”: eso fue cuando él estaba 
en ese tiempo, hablando de su tiempo, y también de todos esos 
grupos denominaciones.
 Y ahora podemos decir también: No se puede depender de 
alguna	cierta	iglesia	de	este	tiempo	final,	creyentes	en	el	Mensaje	
que se van aparte; no se puede depender de esas iglesias para 
hacer esa separación, esa segregación, en palabras claras.
 Él lo decía allí, en esas iglesias que estaban allí en el tiempo 
de su ministerio: metodistas, bautistas o pentecostales. Y ahora, 
en el tiempo presente, se puede decir: No se puede depender 
de cualquier iglesia de estas; además de esas, las que han 
surgido, que se han ido aparte; de esas tampoco depende esa 
separación, esa segregación.

 1260 – [19] Él dijo: “Él envía 
a Sus Ángeles ([JBP] y dibuja una 
Piedrita Angular allí) para separarlos”. 
Un Ángel viene para traer la separación, la segregación 
entre lo correcto y lo erróneo. Y nadie puede hacer eso 
sino el Ángel del Señor ([JBP] nadie más). Él es el que va 

5 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147]
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a decir cuál es correcto y cuál es 
incorrecto. Dios dijo que Él enviará 
Sus Ángeles en los últimos tiempos 
([JBP] allí dibuja al lado otra Piedra Angular). No ángeles aquí 
abajo, sino Ángeles en el último 
tiempo ([JBP] y dibuja otra Pirámide), 
y reuniría ([JBP] ahí está lo mismo que 
estaba haciendo allá José: reuniendo alimento). Sabemos que 
este es el tiempo de la cosecha que viene ahora. Ahora, un 
ángel se interpreta en realidad como un “mensajero”. Y 
vemos que hay siete ángeles 
de las siete iglesias… (y 
no ahora…) a través de las 
edades de la iglesia.

[JBP] Y dibuja allí las edades. Y arriba escribe:
[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».

 
[WSS] «Moisés y Elías, la reunión y cosecha».

 
[Rev. José B. Pérez] Ahora sigamos aquí en el libro de Citas, 
donde nos detuvimos allí… Vamos a continuar desde “los 153 
peces” para ya…, dice:

 97 - “Yo quería coger un pez grande y hermoso, y 
comencé a preparar mi línea y señuelo. Entonces de mi 
lado derecho, detrás de mí, vino la misma Voz del Ángel 
del Señor…”.
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[JBP] Ahora, quiero hacer un comentario aquí: Vean, ese Ángel 
siempre le aparece en su lado derecho, al hermano Branham.
 Cuando estábamos en Venezuela, que se estaba cantando 
el canto “Bendito el que viene en el Nombre del Señor”6 (yo 
nunca he hablado esto), él, cuando invita al hermano Miguel y 
me invita a mí para pasar: yo paso, pero yo veo que él se echa a 
un costado, abriendo la parte del centro, para que yo me pare…
 Y recordando yo, que siempre en los viajes (Tirzo sabe y el 
hermano Miguel también), que siempre que íbamos a cantar lo 
dejábamos en el medio para que él cantara ahí, y los dos a cada 
lado lo acompañábamos (vamos a decir).
 Y en este caso, cuando voy llegando, que veo la apertura 
en el medio, yo mismo dije: “¿Cómo voy a ponerme yo en el 
centro?” estando el hermano William ahí. Y lo dejé, me eché 
hacia atrás un poquito, y le dije que más bien se pasara él; y me 
coloqué en el lado derecho de él.
 Luego yo le dije… porque siempre platicamos; y…:
 — [JBP] “Mira, ¿cómo vas a dejarme a mí en el centro…?”.
 — [WSS] “Es que era para que te quedaras en el medio”.
 — [JBP] “Pero yo, por respeto, hermano William, no…”.
 Y no me dijo más nada.
 Pero vean, eso yo lo guardé, lo he guardado en mi corazón; 
y algo él allí estaba mostrando. Lo cual, pues hemos visto cómo 
ese	ministerio	Dios	ha	ido	usándolo	en	este	tiempo	final	en	favor	
del pueblo; el cual él… él escribe…
 Miren, en un mensaje de un… o sea, un estudio que le 
preparan y le preparábamos (los pastores de los diferentes 
países le preparaban, y yo también acá)… Luego llegó un 
tiempo…, hay que ver cuándo fue; quizás algún pastor debe 
tener la referencia; porque ya alguno se tuvo que haber dado 

6  Actividad de domingo en auditorio “Fe Viva”, Valencia, Venezuela, 
2009-09-27 “Bendito el que viene en el Nombre del Señor”
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cuenta de que cuando él iba: [WSS] “No, no tienes que preparar 
estudios porque Benjie me lo va a enviar”.
 Y muchos se deben de recordar que…:
 — [WSS] “¿Benjie no mandó el estudio todavía?”. “¿Ya envió 
el estudio de ahora…?”, “¿de hoy?”, “¿de mañana?”, “¿de…?”. 
“¿Me mandó los tres estudios de viernes, sábado y domingo?” 
(cuando estaba en otro país). O sea, llegó un momento en 
donde todos los estudios se preparaban desde Puerto Rico.
 Pues de esos estudios…, tanto de los ministros cuando se 
los preparaban… Creo que el hermano Miguel era… - primero le 
escribía, le hacía estudios; después cada pastor en cada lugar; 
y luego desde Puerto Rico.

[Rev. José B. Pérez] Pero en uno de esos estudios… (este no 
sé si fue de aquí o de… pudo haber sido de afuera, por la forma 
de letra de la computadora) le colocan Apocalipsis 3:21, esa 
Escritura; la cual dice… : “Al vencedor…”. Aquí está otra versión, 
pero vamos a leerlo tal cual ahí como está [Reina-Valera 1995]:

 21 Al vencedor le concederé que se 
siente conmigo en mi trono, así como 
yo he vencido y me he sentado con mi 
Padre en su trono.

 [JBP] Y le colocan la Escritura: 
Apocalipsis 2:26-28 (la cual, vamos a tener 
aquí la Biblia también, porque en una de 
ellas)…

 En esta primera: la de Apocalipsis 3:21, él escribe en esta 
Biblia: [WSS] «virrey».

Estudio Bíblico #342121

cuenta de que cuando él iba: [WSS] “No, no tienes que preparar 
estudios porque Benjie me lo va a enviar”.
 Y muchos se deben de recordar que…:
 — [WSS] “¿Benjie no mandó el estudio todavía?”. “¿Ya envió 
el estudio de ahora…?”, “¿de hoy?”, “¿de mañana?”, “¿de…?”. 
“¿Me mandó los tres estudios de viernes, sábado y domingo?” 
(cuando estaba en otro país). O sea, llegó un momento en 
donde todos los estudios se preparaban desde Puerto Rico.
 Pues de esos estudios…, tanto de los ministros cuando se 
los preparaban… Creo que el hermano Miguel era… - primero le 
escribía, le hacía estudios; después cada pastor en cada lugar; 
y luego desde Puerto Rico.

[Rev. José B. Pérez] Pero en uno de esos estudios… (este no 
sé si fue de aquí o de… pudo haber sido de afuera, por la forma 
de letra de la computadora) le colocan Apocalipsis 3:21, esa 
Escritura; la cual dice… : “Al vencedor…”. Aquí está otra versión, 
pero vamos a leerlo tal cual ahí como está [Reina-Valera 1995]:

 21 Al vencedor le concederé que se 
siente conmigo en mi trono, así como 
yo he vencido y me he sentado con mi 
Padre en su trono.

 [JBP] Y le colocan la Escritura: 
Apocalipsis 2:26-28 (la cual, vamos a tener 
aquí la Biblia también, porque en una de 
ellas)…

 En esta primera: la de Apocalipsis 3:21, él escribe en esta 
Biblia: [WSS] «virrey».



Estudio Bíblico #342 122

 21 … le daré que se siente conmigo en mi trono, así 
como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su 
trono.

[JBP] Ahí al ladito escribe: [WSS] «virrey». Y miren, abajito 
escribe: [WSS] «No hay Rey sin Cetro».

Eso es muy importante.

[Rev. José B. Pérez] Y en la otra Escritura: Apocalipsis 2:26-
28, ahí escribe… Dice:

 26 Al que venciere 
([JBP] acá dice: “Al vencedor” 
[Reina-Valera 1995]) y 
guardare mis obras hasta 

el fin, yo le daré autoridad sobre las naciones…
 
[JBP] Acá en el estudio bíblico dibuja una Piedra Angular. “Hasta 
el	fin”, y dibuja una Piedra Angular; o sea, hasta la Edad de la 
Piedra Angular.

 26 … yo le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro…

[WSS] «La Espada, la Palabra, Cetro» [JBP] escribe aquí 
en la Biblia.
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 27 … y las regirá con vara de hierro, y serán quebradas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre;
 28 y le daré ([JBP] y escribe): [WSS] 
«E.S.» (o sea, Espíritu Santo) la estrella 
de la mañana.

[JBP] Y acá escribe… “Y le daré la Estrella de la Mañana”, 
escribe: [WSS] «el E.S. el Ángel del Pacto».

 O sea, le da la Segunda Venida del Señor; porque en 
Apocalipsis 22, verso 16, dice: “Yo soy la Raíz y el linaje de 
David, la Estrella resplandeciente de la Mañana”.
 ¿Quién es la Estrella resplandeciente de la Mañana? Cristo, 
el Ángel del Pacto.
 O sea que le da… O sea que a través de él cumple Su 
Venida.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí. Dice [Citas] 
[antigua revisión]:

 97 - “El Ángel del Señor caminó detrás de mí, a mi 
lado derecho, y vino directamente en frente de mí —el 
mismo que he visto— un hombre alto, fuerte, del tamaño 
de un hombre de 200 libras, brazos grandes, vestido con 
una túnica blanca, descalzado ([JBP] o sea, descalzo) y 
cabello oscuro”.
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[JBP] Recuerden que este es un ser de otra dimensión.
	Es	como	cuando…	Vean,	allá	no	hay	esa	dificultad	de…	
además de no dormir, de no comer, no hay eso de estar con 
zapatos tampoco: es descalzo. Y no hay eso tampoco de que 
estés diciendo:
 —“Oye, ¿de qué alto me puedo poner el taco?, o de… No 
se puede alto; pero ¿se puede de 2 pulgadas, o de 4, o de 2, o 
de…?”.
 Eso, no hay allá ese problema, porque están descalzos. No 
es que vamos a decir que andemos descalzos; pero a veces 
nos ponemos a…
 Por ejemplo, vi hace como un año o medio año, cuando 
se leyó de los tacos, que quiso caminar… (eso está, creo, 
en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”), en donde esa señora, 
esa muchacha, quiso caminar con esos tacos puntiagudos; y 
empezó a caminar, pero empezó a caminar hacia un lugar… 
Ya que entramos ahí, vamos a esa parte. Miren, y ella no pudo 
caminar esa senda, ese camino, así.

[Rev. José B. Pérez] Desde la página… En este es la página 38, 
dice [“YA SALIDO EL SOL”]7:

 [233] Yo estaba diciendo [en el sueño] que cada persona 
tiene que venir por medio de tres escalones para poder 

llegar a caminar sobre esta carretera. Y me 
dijo que hubo una dama que pasó.
 234 Ahora, todavía hay algunos de ustedes 
que se acuerdan de los zapatos que usaba 
la gente hace 35 años. Esta dama pasó, y 
estaba calzada con unos zapatos igual a 

7 [65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 233-239] [Estudio Bíblico #234, 
2022/sep/02 (viernes), págs. 16-17, 19-20 (f), págs. 82-83, 85-86 (T1)]
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 —“Oye, ¿de qué alto me puedo poner el taco?, o de… No 
se puede alto; pero ¿se puede de 2 pulgadas, o de 4, o de 2, o 
de…?”.
 Eso, no hay allá ese problema, porque están descalzos. No 
es que vamos a decir que andemos descalzos; pero a veces 
nos ponemos a…
 Por ejemplo, vi hace como un año o medio año, cuando 
se leyó de los tacos, que quiso caminar… (eso está, creo, 
en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”), en donde esa señora, 
esa muchacha, quiso caminar con esos tacos puntiagudos; y 
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llegar a caminar sobre esta carretera. Y me 
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la gente hace 35 años. Esta dama pasó, y 
estaba calzada con unos zapatos igual a 

7 [65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 233-239] [Estudio Bíblico #234, 
2022/sep/02 (viernes), págs. 16-17, 19-20 (f), págs. 82-83, 85-86 (T1)]
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los que usan hoy, zapatos con tacones altos [WSS] «los 
tacos». Ella pasó, y yo le dije: “Un momento, hermana. 
Usted no puede caminar sobre esta carretera con esos 
zapatos, no lo puede hacer”.
 235 Y ella me respondió: “¡Ah!”. Miró a las demás 
mujeres, y dijo…
 
[JBP] O sea, a las demás que estaban ahí…
 Lo mismo que hacen algunas: que le hablan a las demás, y 
que también se ponen a distribuir fotos de la esposa del hermano 
Branham. Lo cual ¡es una falta de respeto! Y comparando: “Mire, 
si ella tiene ahí tacones cuadrados (o de cierta forma)”.
 No se pueden meter en la vida de los profetas, y menos de 
la familia… - menos de la familia, y menos de los profetas.
 Y se ponen a enseñarle como que - para [con] eso combatir 
lo que se está trayendo por medio del Espíritu Santo, que es el 
tiempo de preparación para la adopción. Lo cual, no saben lo 
que estaba ocurriendo en la familia del hermano Branham, la 
cual respetamos y honramos. Y no se sabe cuánto tiempo fue, 
si fue en la década del 50; porque esto fue en el 65.
 Y mostrando, quizás, algunas cosas que venía él corrigiendo 
en su hogar; y colocándolas ahí al frente (la persona ahora, en 
este	tiempo,	para	justificarse);	cuando	luego,	más	adelante,	el	
hermano Branham y su familia corrigieron ese detalle. Porque 
ya esto fue en el 65, que él habló de esto.
 Ya lo había hablado antes; pero Dios obra a través del 
profeta trayendo la Palabra, la corrección; y Dios obra en las 
personas.
 ¡Ojalá y que todos cambien rápido!, ¡en el momento!, pero 
eso hay un proceso.
 Y si usted no puede hacerlo en el momento por alguna 
razón, pues con eso no vaya a tratar de que las demás hagan Estudio Bíblico #342125
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lo mismo; sino más bien uno como individuo trata de buscar la 
forma de agradar a Dios en todo, y poder caminar esa senda 
hacia ese lugar correctamente, como tiene que ser.
 Porque nosotros no deseamos: no recibir las bendiciones. 
¡Nosotros deseamos recibir las bendiciones!, y lo que haya que 
dejar a un lado ¡se deja! Porque todo esto es pasajero, todo esto 
va a pasar.
 Muchas veces, como jóvenes o adolescentes, pensamos 
que las cosas que están ocurriendo en el mundo, y lo que está 
pasando a nuestro alrededor (que la mayoría de las cosas 
pertenecen	a	la	quinta	dimensión,	en	cuanto	a	fiestas,	bailes	
y todo eso), a veces los jóvenes no saben que esas cosas 
no convienen, y que más bien traen problemas a la familia. Y 
piensan que eso lo es todo. Cuando apenas estamos viviendo 
una centésima de tiempo de lo grande que Dios nos va a dar por 
el Milenio y por la eternidad. Esto es cosa de nada.
 Yo meditaba en estos días (creo que fue anoche), y yo decía: 
“¿Cómo es posible…?”. O sea, uno hablando como…, vamos a 
decir, en esa parte, no cuestionando, sino uno planteando esto:
 ¿Cómo es que…? Sabemos la caída, sabemos lo que 
ocurrió allá en el Huerto del Edén; lo cual, sabemos que - con 
Adán, lo que pasó allí; y que antes Adán tenía control y dominio 
sobre la naturaleza. O sea, que hubo un ser humano… aparte 
de Jesús (pero vean) y de los profetas, hasta donde Dios les 
mostraba y les daba (vamos a decir) la autorización para llevar 
a cabo los milagros y maravillas; como Moisés, como Josué, 
como los profetas.
 Pero en Adán, vean, él podía: “Este árbol no me gusta aquí, 
déjame ponerlo acá. Esta montaña no me gusta aquí, déjame 
colocarla acá”. Él sabía lo que era ese cuerpo antes de la caída.
 Pero miren, nosotros, si usted se pone a ver, estamos en 
este cuerpo, y es el que tenemos ahora; o sea, es [con] el que Estudio Bíblico #342126

lo mismo; sino más bien uno como individuo trata de buscar la 
forma de agradar a Dios en todo, y poder caminar esa senda 
hacia ese lugar correctamente, como tiene que ser.
 Porque nosotros no deseamos: no recibir las bendiciones. 
¡Nosotros deseamos recibir las bendiciones!, y lo que haya que 
dejar a un lado ¡se deja! Porque todo esto es pasajero, todo esto 
va a pasar.
 Muchas veces, como jóvenes o adolescentes, pensamos 
que las cosas que están ocurriendo en el mundo, y lo que está 
pasando a nuestro alrededor (que la mayoría de las cosas 
pertenecen	a	 la	 quinta	 dimensión,	 en	 cuanto	a	 fiestas,	 bailes	
y todo eso), a veces los jóvenes no saben que esas cosas 
no convienen, y que más bien traen problemas a la familia. Y 
piensan que eso lo es todo. Cuando apenas estamos viviendo 
una centésima de tiempo de lo grande que Dios nos va a dar por 
el Milenio y por la eternidad. Esto es cosa de nada.
 Yo meditaba en estos días (creo que fue anoche), y yo decía: 
“¿Cómo es posible…?”. O sea, uno hablando como…, vamos a 
decir, en esa parte, no cuestionando, sino uno planteando esto:
 ¿Cómo es que…? Sabemos la caída, sabemos lo que 
ocurrió allá en el Huerto del Edén; lo cual, sabemos que - con 
Adán, lo que pasó allí; y que antes Adán tenía control y dominio 
sobre la naturaleza. O sea, que hubo un ser humano… aparte 
de Jesús (pero vean) y de los profetas, hasta donde Dios les 
mostraba y les daba (vamos a decir) la autorización para llevar 
a cabo los milagros y maravillas; como Moisés, como Josué, 
como los profetas.
 Pero en Adán, vean, él podía: “Este árbol no me gusta aquí, 
déjame ponerlo acá. Esta montaña no me gusta aquí, déjame 
colocarla acá”. Él sabía lo que era ese cuerpo antes de la caída.
 Pero miren, nosotros, si usted se pone a ver, estamos en 
este cuerpo, y es el que tenemos ahora; o sea, es [con] el que 



Estudio Bíblico #342 127

vemos las cosas y: “Esto me gusta… Esto está hermoso…”.
 Tocamos textura: “Esto está rough [áspero], esto está 
suavecito”.
 Gustamos: “Esto está sabroso. ¡Ay!, esto está amargo. Esto 
está sabroso”.
 También oímos: “Esa música está escandalosa, está fuerte”; 
pero también oímos música suave.
 Y una serie de cosas que tiene el cuerpo.
 El acto por el cual hubo la caída, que es el sexo: otra cosa 
que es algo que gusta (vamos a decir) humanamente; por lo 
cual hubo la caída en el Huerto del Edén; lo cual ha traído 
¡tantos problemas a la humanidad! El 99% de los divorcios ha 
sido por adulterio o ha sido por el sexo.

[Rev. José B. Pérez] Y él en el libro de Citas, en una parte, él 
escribe al lado: [WSS] «en el Milenio no habrá sexo». O sea que 
se elimina ese problema (además de todos los problemas que 
se van a eliminar con el nuevo cuerpo). Pero él escribe… Vamos 
a ver en la página 2-B; porque él escribe al lado… [Citas]:

 168 - “103 Nunca fue la perfecta voluntad de Dios que 
la mujer y el hombre trajeran hijos a la Tierra. ¿Sabían 
ustedes esto? Dios mismo hizo al hombre del polvo de 
la tierra. Después de la caída (yo no quiero argumentar 
sobre eso porque ustedes saben que yo tengo una opinión 
rara sobre ello), pero después de la caída fue que las 
mujeres trajeron hijos al mundo. Dios le dijo a ella: ‘Por 
haber quitado la vida del mundo, tendrás que traerla al 
mundo’. Miren qué clase de vida era: por sexo, deseo, 
carnalmente.

8  [Cita 16, pág. 2-B: 52-0224 “Creyéndole a Dios”, párrs. 103-104]
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 104 Pero entonces cuando ese cuerpo muere y regresa 
a la tierra – al polvo de la tierra, entonces Dios tomará el 
espíritu inmortal de allí para el Reino de Dios o para Su 
Trono, para el Paraíso; y luego, en la Segunda Venida de 
Jesús, mi madre y mi padre que se han ido y están allí, no 
tendrán que dar este otro cuerpo, porque Dios moldeará 
uno perfecto e inmortal y no puede morir”.
 
[JBP] O sea que será un cuerpo creado. ¡Lo que se supone que 
fuera!

[Rev. José B. Pérez] Voy a ir a la página 11-A… Aquí es que él 
escribe:

[WSS] «El Milenio: no más sexo».

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver la 1280 de la página 143 
[Citas]:

 12809 - “[201] Pero ¡aleluya!, vendrá un tiempo donde no 

9 [Cita 1280: 65-0221M “Casamiento y divorcio”, párr. 201] [Estudio 
Bíblico #298, 2023/abr/14-2 (viernes), págs. 23-24 (f), págs. 173-174 
(T2)]
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habrá más sexo, sino que Dios llamará Sus hijos del polvo 
de la tierra, otra vez como ellos lo fueron en el original”.

 [JBP] “Dios llamará”.
 ¿Cómo Dios creó los Cielos y la Tierra? Vean, por la Palabra 
hablada.
 En San Juan, capítulo 5, allí él nos escribió en esa Escritura: 
“Que los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios”, y él escribe: 
[WSS] «en carne»10.
 Volverá nuevamente, vean, a ser como Adán. Eso es 
adopción. Hablando la Palabra y ocurriendo la resurrección. 
Dice que en cuerpos…:

 1280 - “[201] … otra vez como ellos lo fueron en el 
original. No a través de alguna mujer, sino a través del 
moldear del barro y las luces cósmicas y el petróleo, 

Él creará ([JBP] ¡oh Dios!) 
nuevamente como Él hizo a 
Adán la primera vez”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «No más sexo».

[JBP] Ahora, hablando de esa parte, miren, podemos tener todas 
esas sensaciones y todos esos sentidos, además el sentido del 
alma (que son: el libre albedrío, los cinco sentidos del espíritu, 
los cinco sentidos…, los cuales están en el cuerpo); y tenemos 
y gozamos de ellos, porque conocemos este cuerpo, estamos 
viviendo en este cuerpo.

10  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3)
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 Y… es como un carro: que tenemos el carrito y sabemos las 
chulerías que tiene; y si queremos comprar otro, pues vamos y 
lo probamos, y nos montamos en él: “Pérate, este no”, podemos 
escogerlo.
 Pero fíjense que en el nuevo cuerpo que vamos a obtener, 
lo vamos a obtener por fe.
 Pero algunos pueden pensar: “Pero es que yo quiero sentir 
estas cosas en este cuerpo”. Pues miren, muchas de las cosas 
que quiere sentir en este cuerpo son dañinas, la mayoría; 
cuando	hay	un	cuerpo	eterno	y	glorificado;	que	eso	no	es	nada	
para	lo	que	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado	tiene.
	Y	así	es	con	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado;	el	cual	no	
podemos, vamos a decir, probarlo.
 Ahora, hay un tiempo en que sí lo haremos; y podrán ver 
que es bueno; y que este no le llega ni siquiera… no podemos 
decirle “ni a los tobillos” porque ese cuerpo es perfecto.
 Y ahí no habrá ningún problema de nada: ahí se van todos los 
deseos carnales y toda cosa perteneciente a este reino; reino de 
los gentiles que será también quitado por la Palabra hablada.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, podemos ver que lo que nos está 
hablando allí el hermano Branham de los tacos; vamos a ir ahí, 
donde estábamos leyendo, de “YA SALIDO EL SOL”:

 [234] Ella pasó, y yo le dije: “Un momento, hermana. 
Usted no puede caminar sobre esta carretera con esos 
zapatos, no lo puede hacer”.
 235 Y ella me respondió: “¡Ah!”. Miró a las demás 
mujeres, y dijo: “No le crean; él es un loco. No le crean. Yo 
les voy a mostrar que puedo estar justificada, santificada 
y llena del Espíritu Santo, y que todavía puedo caminar 
sobre esta carretera”. Estudio Bíblico #342130
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[JBP] Pues está equivocada. [En] la carretera de la Edad de la 
Piedra Angular y el Lugar Santísimo, se requiere caminar con el 
Espíritu Santo; y el Espíritu Santo tiene que estar en un cuerpo 
en el cual todas esas cosas tienen que ser quitadas.
 Y va a estar obrando en el cuerpo de la persona desde el 
alma, espíritu y en el cuerpo. Vean, empieza por el alma a obrar; 
y	luego,	al	final,	viene	la	transformación.
	 No	se	puede	estar	caminando…,	y	no	solamente	me	refiero	
a caminar, por ejemplo, ahí con tacones de punta, sino que me 
refiero	a	todas	las	cosas.

 [235] “Yo les voy a mostrar que puedo estar justificada, 
santificada y llena del Espíritu Santo, y que todavía puedo 
caminar sobre esta carretera”. Entonces yo la dejé ir. 
Porque no podía hacer más al respecto, no podía detenerla 
([JBP] vean, él la dejó. ‘Si quieren seguir: sigan’. No se pongan 
a discutir ni a pelear con nadie. Déjala o déjelo). Ella dio un 
salto y subió a la carretera, miró hacia atrás a las demás 
hermanas, y les dijo: “¿Ven? ¡Lo que les dije!” ([JBP] o 
sea, aparentemente había llegado). Y comenzó a correr…
 236 Como dice la Biblia en Isaías, capítulo 311, andad 
con “cuello erguido”. Lo tienen que hacer, porque están 
tan mal balanceadas. “Andan danzando…”. Tienen que 
caminar de esa manera: “Van danzando, y haciendo son 
con los tacones”, las hijas de Sion en los últimos días.
 237 Y esta mujer comenzó a correr sobre esta carretera 
tan rápido como podía. Y a medida que iba, la carretera 
se ponía más y más angosta. Entonces la mujer comenzó a 
girar y a danzar, y de repente se fue cayendo por un lado.
 238 Mi mamá dijo: “El llanto más horrible que he oído 

11  Isaías 3:16-26 “Juicio contra las hijas de Sion”
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Piedra Angular y el Lugar Santísimo, se requiere caminar con el 
Espíritu Santo; y el Espíritu Santo tiene que estar en un cuerpo 
en el cual todas esas cosas tienen que ser quitadas.
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	No	se	puede	estar	caminando…,	y	no	solamente	me	refiero	
a caminar, por ejemplo, ahí con tacones de punta, sino que me 
refiero	a	todas	las	cosas.
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a discutir ni a pelear con nadie. Déjala o déjelo). Ella dio un 
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en toda mi vida fue cuando esa mujer cayó en ese fuego y 
humo, y descendiendo más y más”. Entonces dijo que yo 
di la vuelta y dije: “¿Ven?”.
 239 Ella obedeció todo, menos una sola Palabra.

[JBP] Ahora… Miren, un poquito más:

 [239] ¡Todo menos una sola Palabra! Cierto, las mujeres 
pentecostales pueden ser salvas, santificadas, y llenas del 
Espíritu Santo, y luego fallar. Absolutamente. “No solo de 
pan vivirá el hombre, mas de toda palabra”. [Eso puede 
suceder]. ¿Lo ven? Y ella falló. Y como estaba diciendo 
[en el sueño], ella hubiera entrado bien; pero falló en 
escuchar lo que se le dijo de lo que había más adelante. Y 
Él ha escrito el Evangelio por medio de los discípulos, los 
apóstoles, la doctrina de los apóstoles y los profetas, y los 
demás, pero no lo escuchan.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí; nos detuvimos 
allí… Estamos en el párrafo 97 del libro de Citas, página 12, 
dice (en “descalzado” fue que me quedé ahí, con “cabello 
oscuro”) [antigua revisión]:

 97 - “Me miró directamente en la cara, y dijo: ‘¡Lo 
que te dije que no hicieras, hiciste!’.
 Yo pensé: ‘¡Esto es el fin de mí ahora!’.
 Él dijo: ‘La primera vez que yo te dije que le dieras 
un estirón lento y que guardaras silencio acerca de ello, 
fue cuando yo te hice conocer las enfermedades de la 
gente cuando ellos ponían sus manos en las tuyas. Tu 
segundo halón, cuando yo te dije que halaras más rápido 
y que guardaras silencio acerca de ello, fue cuando yo te Estudio Bíblico #342132
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daba las visiones para que supieras los secretos de los 
corazones de las personas. Y mientras tú predecías lo 
que yo te decía, yo hacía exactamente lo que te decía que 
hicieras.
 En vez de guardar silencio acerca de estas cosas, te 
subiste en la plataforma e hiciste un espectáculo público 
de estos dones divinos. Mira lo que has causado: ¡Una 
multitud de imitaciones carnales!’”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean, que es lo que estamos leyendo 
aquí. Volvemos al estudio del mensaje que estamos leyendo. 
Él lee esa página 467, y leímos ahí también un poquito más 
abajo. Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William [(RM) 
“EL MENSAJE DE ESTE NUEVO DÍA”]:

 [WSS] Por eso es que no se pueden hablar todavía 
algunas cosas.
 Pero vean, en cada edad Dios ha revelado al mensajero 
lo que él tiene que hacer en cada edad; el mensajero lo 
hace y Dios cumple Su Programa para esa edad. Pero el 
diablo imitó mucho a lo que los mensajeros hacían en cada 
edad, y trajo bastante confusión.
 [JBP] Eso fue lo que leímos allí luego, de que [en] las siete 
edades obró de la misma manera. Sigue diciendo el hermano 
William:
 [WSS] Encontramos también, en el ministerio del 
reverendo William Branham, que el diablo imitó el 
ministerio del hermano Branham y las cosas que él hacía 
bajo ese ministerio, porque él dio a conocer públicamente 
lo que Dios estaba haciendo a través de él; por lo tanto, 
eso causó problemas al reverendo William Branham y, por 
consiguiente, a la Iglesia del Señor. El Ángel lo regañó. Estudio Bíblico #342133
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HACIENDO UN SERVICIO 
A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”12, en la página 13 y 14, 
dice:

 54 No importa cuán sinceros, y qué buenos motivos, y 
qué buenos objetivos, o cuánto la gente anhela esas cosas, 
o ven la necesidad de ello, hay una voluntad de Dios que 
tiene que llevarse a cabo en estas cosas. A eso es a lo 
que quiero referirme en esta noche, deseo hacerlo de tal 

manera que ustedes tendrán que verlo, si 
es que el Espíritu de Dios mora en usted. 
Y es esa la razón por la que me he estado 
deteniendo tanto en esto. No queriendo 
tomarles su tiempo a ustedes que están 
en el teléfono, y en la conexión, pero es 
que deseo que ustedes lo vean. En caso de 
que el tiempo se les acabara, consigan la 
cinta.
 55 No importa cuán necesario sea, 
cuántos concuerden en que se necesita, o 
cuánto es verídico, mas aún hay una cosa 
que debe de saberse. ¿Es esa la voluntad 
de Dios?
 Ahora, Dios nunca prometió que Él 
revelaría Sus secretos a Sus reyes, o que 
revelaría Sus secretos a Su pueblo.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Dios no revela Su secreto a 
reyes o a Su pueblo, sino a profeta».

12  65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 54-55
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “EL MENSAJE DE 
ESTE NUEVO DÍA”]:

 [WSS] Ahora vean, él llegó a la Primera y Segunda 
Etapa, y para la Tercera Etapa solamente Dios dio una 
muestra a través de él de lo que será la Tercera Etapa.
 Ahora, recuerden el por qué no se puede hablar algunas 
cosas con relación al Séptimo Sello y a los Siete Truenos: 
es para que el enemigo de Dios, el diablo, no pueda imitar 
lo correspondiente al Programa de Dios a este tiempo 
final.
 Pero Dios le revelará al mensajero de este tiempo final 
todo Su Programa; y él obrará de acuerdo a ese Programa, 
aunque no le diga a nadie que él está haciendo lo que le ha 
sido revelado que haga en este tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 15, 
párrafo 104, dice [antigua revisión adaptado]:

 10413 - El hermano Branham relata acerca del primer 
viaje a México, y continúa:
 [116] Así que nosotros nos regresamos, y entonces oí que 
el hermano Arganbright venía en camino para verme.
 117 Y salí para orar en mi cuarto y le pregunté al 
Señor qué… Él me enseñó otra visión. Él dijo: “El pez 
muerto estaba yaciendo”, y Él me dijo lo que era. Él 
dijo: “Regresa, este realmente no es el tiempo, pero yo te 
bendeciré”.
 118 Yo regresé allí nuevamente, y cerca de 40 o 50 mil 
personas vinieron a Cristo.

13  [Cita 104: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 116-122]
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[JBP] “Este realmente no es el tiempo”, y ahí dibuja una Estrella 
de David. Y él escribe: [WSS] «no es el tiempo para Israel, 
ve a México».

 
 104 - [117] “… pero yo te bendeciré”.
 118 Yo regresé allí nuevamente, y cerca de 40 o 50 mil 
personas vinieron a Cristo. Y un niño fue levantado de los 
muertos y grandes cosas tomaron lugar.

 119 Ahora estoy esperando por la hora ([JBP] 
y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades; y 
la	flecha	ahí,	a	la	Piedra	Angular). Usted puede 
imaginarse cuán menor parece ser esto 
ahora que estas cosas están tomando lugar 
– estas grandes cosas que ya han tomado 
lugar.
 120 La otra noche, no sabiendo… 
Cuántos estaban en la iglesia 
de Filadelfia cuando ellos me 
oyeron decirle a cierta persona: 
‘Maldita sea la persona que 
levanta los ojos mientras yo 
estoy orando por esta mujer 
ciega’ ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«la mujer que levantó sus ojos». 

Eso es lo que yo estaba haciendo.
 121 El Señor se está preparando para visitar 
a Su pueblo en algo grande y maravilloso, 
amigos. Tiene que ser un secreto en mi 
corazón. Estudio Bíblico #342136
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[JBP] Y ahí, en “tiene que ser un secreto”, dibuja una Estrella de 
David. Y escribe: [WSS] «El cuartito en la Carpa».

 Ahí yo estuve hablándoles ayer, en la plática de ayer, donde 
he notado y he visto el crecimiento, y cómo… la inclinación a 
lo que está ocurriendo, en cuanto a las peticiones de sanidad, 
cómo han crecido, aumentando, aumentando.
 Por ejemplo, me han escrito por medio de WhatsApp y 
Telegram. Ahí han habido cantidades; y hay… siempre, llegan 
diariamente, a toda hora; las cuales con mucho amor contesto.
 Y por e-mail [correo electrónico] también, ya van… Vamos a 
decir que eso fue [desde] hace como un mes, diría yo, que… - 
tampoco lo he puesto así como que abierto, sino que solamente 
algunos	hermanos	que	querían	escribir,	[que]	prefieren	hacerlo	
por e-mail, pues les mandaba ese e-mail. Y ya van más de 600 
peticiones.
 Y más las de los celulares, y todo, y todas las que ya han 
habido, yo creo que ya pasamos las 1000. De las cuales hay 
contestaciones de ellas (también están ahí), de la obra que Dios 
ha hecho en la vida de esas personas que han pedido y han 
creído de todo corazón, ya sea sanidad o lo que piden.
 Porque como él nos decía en un mensaje: [WSS] “A veces 
las personas desean que se hable una oración grande, larga”14, 
o que se hable y se ore de cierta forma extensa. Y después 
viene…, se sana el muchacho o lo que pase (o sea la situación 
que sea, ya sea de sanidad o lo que… por la cual se pidió, 
la persona que pidió esa petición); y se cumple esa petición, 
enseguida van a decir: [WSS] “Ah, fue porque oró mucho”. (Eso 
lo habló el hermano William hace poco). Cuando más bien es, 
sea una oración larga o una oración corta: es creer. Porque Él 

14  [2010-09-25 “Habla, Señor, que Tu siervo oye”, págs. 6-7 / Mensaje 
de estudio del domingo, 27 de agosto, 2023]
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dice: “Conforme a tu fe sea hecho. Dios te conceda la petición”.
 Así fue al soldado, al centurión15; él no necesitaba que Jesús 
fuera allá. Le dijo: “Solamente que hables la Palabra”. Él creía 
que si Jesús hablaba la Palabra, iba a estar todo resuelto.
 Y vemos cómo todo eso va en aumento; lo cual, cuando 
el hermano Branham habla allí, en el párrafo 216 (creo que 
es), que él dice: [WMB] “… porque hay tanta necesidad en el 
mundo”16.
 Y como la Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia (para 
las prudentes), es para las fatuas, y es para los 144.000, y los 
perdidos, pues Dios va a estar obrando en favor de esos grupos; 
pero más especialmente va a estar obrando para la sanidad 
total de los escogidos de Dios.
 ¿Cómo? Pues dándole esas Vitaminas (que leímos el 
domingo)17, esas supermegavitaminas, que es la Fe de Rapto, 
que es lo que trae los Truenos, para sanarla por completo, 
dándoles	el	cuerpo	eterno	y	glorificado.
 En Sus Alas traerá ¿qué? Salud, salvación, sanidad 
[Malaquías 4:2].
 Y luego vimos allí que, en la Visión de la Carpa, vemos 
también oración por los enfermos; lo cual, lo que ocurre ahí 
no se dirá, sino que más bien se estará mostrando luego el 
resultado de lo que allí dentro esté ocurriendo.
 Y como yo decía hace poco: Ni siquiera se muestra 
públicamente quién es el que está haciéndolo, ni cómo lo está 
haciendo, porque la gloria y la honra es de Dios.

15 San Mateo 8:5-13, San Lucas 7:1-10
16 [Citas, pág. 26, párr. 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párr. 
9 / https://table.branham.org/#/en/main] [Compilación, pág. 328]
17 [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 50-51 (f), 
págs. 162-163 (T2): 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 288]
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que es lo que trae los Truenos, para sanarla por completo, 
dándoles	el	cuerpo	eterno	y	glorificado.
 En Sus Alas traerá ¿qué? Salud, salvación, sanidad 
[Malaquías 4:2].
 Y luego vimos allí que, en la Visión de la Carpa, vemos 
también oración por los enfermos; lo cual, lo que ocurre ahí 
no se dirá, sino que más bien se estará mostrando luego el 
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 Y como yo decía hace poco: Ni siquiera se muestra 
públicamente quién es el que está haciéndolo, ni cómo lo está 
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15 San Mateo 8:5-13, San Lucas 7:1-10
16 [Citas, pág. 26, párr. 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párr. 
9 / https://table.branham.org/#/en/main] [Compilación, pág. 328]
17 [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 50-51 (f), 
págs. 162-163 (T2): 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 288]
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 Y Él estará muy pero que muy pendiente a eso; porque es 
nada más y nada menos que la Columna de Fuego, la Shekinah, 
el Ángel del Pacto —lo cual le es dado al Vencedor (de lo cual 
lo leímos allí)—, el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, es el que 
está haciendo y estará haciendo esas cosas.
 Cuando él le dice: [WMB] “Cuando Yo te dije que hicieras 
esto, y tú lo hacías: Yo hacía exactamente lo que te decía 
que tú decías”. O sea que era la boca del Espíritu de Dios, el 
hermano Branham; porque tenía que hablar, tenía que usar un 
instrumento; y, a través de él, Dios entonces manifestarse, y 
tener así esa Primera y Segunda Etapa.
 No era para gloriarse el hermano Branham, sino era para la 
gloria de Dios. Eso fue lo que le costó a Moisés pasar a la tierra 
prometida. “¡Oíd ahora, rebeldes!” [Números 20:10]. [El Hno. 
JBP simula el golpear de la roca –Ed.]. Y ¿ve? Su temperamento 
no le sirvió de nada, el enojarse no sirvió de nada, ¿para qué se 
enojó?
 Y, vean, por cuanto era el mensajero dispensacional en 
ese momento, Dios tenía que honrar a Su profeta. Dios podía 
haberlo hecho que quedara mal; pero por cuanto Dios obra 
siempre por medio de Sus instrumentos, Él tenía que honrar la 
Palabra de Moisés.
 ¡Y dio agua!, ¡claro que dio agua!, porque Él tenía que hacer 
lo que Moisés habló; Él tenía que honrar lo que le había dicho.
 ¿Qué le dijo antes a Moisés? “Yo estaré en tu boca” [Éxodo 
4:12].
 —“¿Qué yo voy a hacer…?”, y toda esa conversación que él 
tuvo con Él allí.
 Le dijo: “No te preocupes, Yo estaré en tu boca”.
 O sea que todo lo que hablara Moisés, tenía que Dios 
honrarlo y tenía que hablarlo; aun eso. Pero eso le costó no 
entrar a la tierra prometida. Estudio Bíblico #342139
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 Como tampoco van a entrar a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo aquellos que hieran la Roca con blasfemias y con cosas; 
matando	la	influencia	del	instrumento	y	del	mensajero	que	Dios	
tiene en este tiempo. No entrarán a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo ni tampoco a la tierra prometida del glorioso Reino 
Milenial; ellos estarán luego, después del Milenio.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean, nos detuvimos aquí en la 
página 15 (estoy leyendo en el párrafo 104, del libro de Citas):
 
 104 - 121 El Señor se está preparando para visitar a Su 
pueblo en algo grande y maravilloso, amigos.

[JBP] Ahí es que dibuja la Estrella de David, y escribe: [WSS] 
«El cuartito en la Carpa».

 104 - [121] Tiene que ser un secreto en mi corazón. 
Pero como usted me conoce, y usted me cree, me ama 
y me respeta como un siervo de Dios, solo recuerde lo 
que yo le estoy diciendo: una 
bendición viene en camino 
([JBP] y ahí escribe): [WSS] «La 
Carpa». Eso es correcto. ¡Ahí 
viene! Y no será debilitadora, 
nunca más me debilitará; y 
ello será…

[JBP] Y dibuja una Estrella de David. O sea, como él se debilitaba 
en las campañas y en las actividades que él tenía…; y estaba 
Dios a través de él obrando esas etapas: la Primera y Segunda.
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 104 - [121] … más allá de cualquier cosa que haya 
acontecido, aquí o en cualquier tiempo. Es solo algo que 
el Señor ha dado.
 122 Eso me haría un creyente en gracia. Después que 
he hecho… y las cosas que he hecho y la manera en que 
he actuado, y condenado ante Dios, y aun cuando Dios 
habla alguna cosa y hace un… Él lo va a hacer, de todas 
maneras.

[JBP] Vean, donde él dice “tiene que ser un secreto en mi 
corazón”. ¿Qué? Esa Etapa Tercera donde él escribe allí: [WSS] 
«la carpa» [WSS] «el cuartito», todo eso, sería guardado en 
el corazón.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano William acá 
[(RM) “EL MENSAJE DE ESTE NUEVO DÍA”]:

 [WSS] Él no tiene que decirle a nadie, él lo que tiene 
es que recibir la revelación de Dios y obrar conforme a 
esa revelación. Si comparte con nosotros algo, eso es una 
bendición; pero no puede compartir algunas cosas que no 
pueden ser abiertas al público hasta que Dios cumpla todo 
Su Programa.
 Recuerde que el reverendo William Branham dijo 
que cuando el Séptimo Sello comience a cumplirse, el 
comienzo del Séptimo Sello será completamente un 
secreto.
 Esto es como fue un secreto el misterio de la Primera 
Venida de Cristo desde que nació hasta que tuvo cerca de 
30 años; y después comenzó ese ministerio mesiánico, 
y ya estaba siendo dado a conocer que Él era el Mesías 
prometido. Estudio Bíblico #342141
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 [JBP] Más adelantito en ese mismo mensaje dice:
 [WSS] (…) Durante el tiempo de las diferentes edades, 
el diablo, montando cada uno de sus caballos, estuvo 
imitando y usando también diferentes personas dentro del 
cristianismo.
 Dice [Los Sellos, pág. 467]:
 “[147]. Pero esta es una cosa en particular que él no 
podrá personificar”.
 [JBP] O sea, el Séptimo Sello.
 [WSS] ¿Y qué entonces nos muestra esto? Que la 
Primera Etapa fue personificada porque el mensajero de 
la séptima edad la mostró públicamente; la Segunda Etapa 
fue personificada porque la mostró también, y vinieron 
entonces personificadores, imitadores; pero la Tercera 
Etapa dice que será un secreto.
 Nadie sabrá cómo opera, sino el instrumento que Él 
tenga para ese tiempo.
 [JBP] Él no dice que “algunos sabrán”; él dice que “nadie 
sabrá, solamente el instrumento”. Si usted escucha a varios 
hablando, recuerde que tiene que haber uno solo que sabe 
la verdad y sabe cómo es que se estará llevando a cabo esa 
Tercera Etapa, en donde el milagro más grande es este que está 
siendo realizado en este tiempo, hoy: que es la Fe de Rapto a 
los escogidos.
 [WSS] Y nadie podrá lograr sacar ese secreto del 
mensajero del Día Postrero. Cualquiera que trate de 
sacarlo: tratará de estorbar el Programa de Dios.
 Más bien lo que tenemos que hacer es caminar al paso 
de Cristo, el Espíritu Santo, obrando en este Día Postrero 
a través del instrumento correspondiente a este tiempo 
final.

Estudio Bíblico #342142

 [JBP] Más adelantito en ese mismo mensaje dice:
 [WSS] (…) Durante el tiempo de las diferentes edades, 
el diablo, montando cada uno de sus caballos, estuvo 
imitando y usando también diferentes personas dentro del 
cristianismo.
 Dice [Los Sellos, pág. 467]:
 “[147]. Pero esta es una cosa en particular que él no 
podrá personificar”.
 [JBP] O sea, el Séptimo Sello.
 [WSS] ¿Y qué entonces nos muestra esto? Que la 
Primera Etapa fue personificada porque el mensajero de 
la séptima edad la mostró públicamente; la Segunda Etapa 
fue personificada porque la mostró también, y vinieron 
entonces personificadores, imitadores; pero la Tercera 
Etapa dice que será un secreto.
 Nadie sabrá cómo opera, sino el instrumento que Él 
tenga para ese tiempo.
 [JBP] Él no dice que “algunos sabrán”; él dice que “nadie 
sabrá, solamente el instrumento”. Si usted escucha a varios 
hablando, recuerde que tiene que haber uno solo que sabe 
la verdad y sabe cómo es que se estará llevando a cabo esa 
Tercera Etapa, en donde el milagro más grande es este que está 
siendo realizado en este tiempo, hoy: que es la Fe de Rapto a 
los escogidos.
 [WSS] Y nadie podrá lograr sacar ese secreto del 
mensajero del Día Postrero. Cualquiera que trate de 
sacarlo: tratará de estorbar el Programa de Dios.
 Más bien lo que tenemos que hacer es caminar al paso 
de Cristo, el Espíritu Santo, obrando en este Día Postrero 
a través del instrumento correspondiente a este tiempo 
final.



Estudio Bíblico #342 143

 [JBP] Sigue diciendo, leyendo de esa página 467 [Los 
Sellos]:
 “[147]. Acerca de esto no habrá copiadores. Y así será 
porque él no lo sabe (¿ven?), ni hay manera que lo llegue 
a conocer tampoco”.
 Así que será un secreto divino que estará manifestado 
y estará obrando y produciendo el cumplimiento de la 
Tercera Etapa.

LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de abril de 1999
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Pero viene la resurrección de los muertos en Cristo, 
que es una señal; pero que el mundo, cuando vean esta 
señal cumplida, si ven alguno de los muertos resucitados, 
si los llegan a ver ([JBP] o sea, vamos a decir que lo lleguen 
a ver, alguno): no creerán que es uno de los muertos que 
resucitó.
 ¿Por qué?
  [JBP] Hay un mensaje que el hermano Branham habla de… 
que Abraham le dijo a Sara: [WMB] “Ven, espérate Sara, vente, 
yo creo que nos vieron”18. Algo así.
 [WSS] ¿Por qué? Porque aun los discípulos de 
Jesucristo, cuando Cristo resucitó, en el primer día no 
creían que había resucitado; no le creyeron a los que lo 
vieron resucitado; y aun cuando Él se presentó ante ellos, 
no creyeron. Y Él les dijo: “Vean, un espíritu no tiene 

18  [Plática “Viéndolo cara a cara en el Día Postrero”, 2023/feb/27 
(lunes), pág. 16 (f), pág. 184 (T4): 53-0609A “Demonología - Reino 
religioso”, párrs. 209-210]
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carne y hueso como Yo tengo”19. Ellos creían que era un 
espíritu.
 Y ahora lo mismo que ellos esperaban, porque Cristo 
lo había prometido, no lo creen.
 [JBP] O sea, lo que ellos deseaban, que era que Él 
resucitará…, lo veían ahí y no lo creían.
 [WSS] La resurrección de los muertos en Cristo es una 
promesa que va a ser cumplida en algún año del séptimo 
milenio, y nuestra transformación también; y luego todos 
vamos a ser jovencitos con un cuerpo eterno, seremos 
inmortales físicamente también; y de ahí en adelante ni 
siquiera una gripe nos dará, ni siquiera un estornudo de 
alergia nos dará. Así que es grande la bendición de Cristo 
para cada uno de ustedes y para mí también.
 Luego, miren ustedes, también estará la gran 
tribulación, que será una señal también para los incrédulos, 
de que estarán viviendo en el fin del tiempo. O sea, si con 
las señales proféticas de bendiciones para la Iglesia no 
creen, pues creerán con las señales de los juicios divinos 
cuando estén siendo derramados sobre la Tierra.

[JBP] Por eso cuando digan: “¡Adiós! ¿Pero no se supone 
que iba a venir un rapto? ¿Qué pasó?”. Ah, ahí sí van a creer 
entonces. No creyeron en el tiempo cuando se estaba dando la 
Fe de Rapto, pero entonces aquí sí. Aquí sí van a creer, porque 
todo eso es para ellos; y como eso es para ellos, pues entonces 
ellos tienen que creer lo que ellos tienen que recibir.
 Cada persona cree lo que desea recibir.
 La persona que va a ser transformada y raptada pues va a 
creer al instrumento que está dando la Fe de Rapto. Si no va a 
ser transformada y raptada pues no va a creer; va a creer luego 

19  San Lucas 24:36-39
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esto. Pero siempre va a creer algo.
 El ser humano está hecho para creer en algo; pues ahí sí 
van a creer.
 O sea, lo que ustedes están esperando, pues ya mismito; 
pero vamos a esperar a que los escogidos se preparen primero, 
sean transformados, sean raptados; y ya luego, lo que ustedes 
están esperando para poder creer, pues les va a venir, que es 
esto.

 [“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA”]:
 [WSS] … pues creerán con las señales de los juicios 
divinos cuando estén siendo derramados sobre la Tierra
 Y también habrá otra señal que tendrá que ver con 
muerte y resurrección, que será la señal de la muerte y 
resurrección de los Dos Olivos, conforme a Apocalipsis, 
capítulo 11, verso 3 al 7; y esa señal la verán hasta por la 
televisión.
 [JBP] O sea que estará funcionando todo lo que es el…, 
hasta cierto momento; pero si la van a ver por la televisión es 
porque hay cámaras y hay sistemas de transmisión.
 [WSS] Pero con esa señal que ellos verán no será para 
salvación de ellos…
 [JBP] Como fue la señal de la muerte, sepultura y 
resurrección de Cristo en Su Primera Venida. Vean, con esa 
señal es para salvación de todo aquel que lo recibió como su 
Salvador. Pero con esta no será para salvación.
 [WSS] … con esa señal de la resurrección vendrá un 
terremoto tan grande que morirán miles de personas; son 
unos siete mil que dice que morirán ahí en la ciudad20, 
y no se sabe a través del mundo cuántos más morirán si 

20  Apocalipsis 11:13
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señal es para salvación de todo aquel que lo recibió como su 
Salvador. Pero con esta no será para salvación.
 [WSS] … con esa señal de la resurrección vendrá un 
terremoto tan grande que morirán miles de personas; son 
unos siete mil que dice que morirán ahí en la ciudad20, 
y no se sabe a través del mundo cuántos más morirán si 

20  Apocalipsis 11:13
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estremece el mundo entero…
 [JBP] Ahí dice “en esa ciudad”; o sea… Recuerden que 
cuando habla allí en Apocalipsis, capítulo 11, allí habla de 
Jerusalén; pero recuerden que todo esto ocurre en el oeste, 
porque es donde se cumple la Segunda Venida.
 ¿Dónde resucitaron los santos del Antiguo Testamento? En 
el este, donde fue la Primera Venida del Señor.
 ¿Dónde vendrán…?, dice el hermano Branham que vendrán 
a la Edad de la Piedra Angular, resucitarán allí los de las edades 
y los de nuestro tiempo. Y nuestro hermano William también lo 
ha escrito21, que es en el oeste, en donde se está cumpliendo 
Su Venida.
 [WSS] … y no se sabe a través del mundo cuántos más 
morirán si estremece el mundo entero; como sucedió en 
la crucifixión de Cristo, que hubo un gran terremoto, en 
donde las piedras se abrieron y hubo una resurrección.

[Rev. José B. Pérez] En la página 17, párrafo 124, vean, allí nos 
habla, dice [Citas]:

 12422 - “[38] Si no fuera por Cristo esta noche, yo 
estaría aquí parado en contra de Él. Pero yo sé que es 
real y yo le amo, y por eso estoy aquí por Él.
 Sin duda algún día yo sellaré mi testimonio con mi 
sangre. Pero estaré contento en ese día, porque yo sé que 
Él es el Señor Jesucristo”.
 

21  Plática “Apocalipsis 11”, 2023/mar/21 (martes), págs. 5-6 (f) (T4): 
[WSS] «Jerusalén y la Resurrección ayer. Hoy en la Jerusalén celestial, 
en la Edad de la Piedra Angular, será la Resurrección». [WSS] «La 
resurrección = en Palestina. ¿Por qué? Porque allí fue Su Venida. Y hoy 
será en América Latina y el Caribe».
22  [Cita 124: 57-0807 “A Él oíd”, párr. 38]
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «“Sellaré mi testimonio con 
sangre”, dice Elías». Y ahí arriba escribe también ahí: [WSS] 
«Apoc. 22:16».

 
[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean que Elías ahí en su cuarta 
manifestación está hablando a través del instrumento [en el] que 
Dios está operando ese ministerio, y está mostrando allí lo que 
Apocalipsis 11 (o sea, Elías en su quinta manifestación) estará 
llevando a cabo, el cumplimiento de esa Escritura. Porque él 
dice, sigue diciendo nuestro hermano William [“LA SEÑAL 
PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA”]:

 [WSS] Vamos a dejar esa señal tranquilita ahí, porque 
esa señal será vista por los incrédulos.
 Pero cuando eso suceda, recuerden, ya estarán los Dos 
Olivos adoptados; por eso podrá suceder esa resurrección; 
así como Cristo ya estaba adoptado cuando murió y luego 
pudo resucitar.
 
[JBP] Por eso él decía: “Nadie me quita la vida, Yo la pongo 
por Mí mismo” [San Juan 10:17-18]. Eso es un ministerio ya 
adoptado.

[Rev. José B. Pérez] Y miren, en la página 37 del libro de Citas, 
párrafo 306, dice:
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 30623 - “[205] Dios puede tomar al hombre y adoptarlo 
a Su Familia y darle algo que… primero, pruebe eso a 
ver si está bien. La Biblia dice: ‘Probad los espíritus’. 

Este hombre reclama cierta 
cosa ([JBP] escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías», pruébelo 
y mire si está bien. Si está 
bien muévase con ello, y 

diga: ‘Señor, mándanos otra cosa’. Siga adelante, ¿ve? 
Solo siga hacia adelante y cada uno tome su lugar. 
Entonces va a ver la Iglesia de Dios que empiece a tomar 
su lugar, entonces es cuando los filisteos se empiecen a 
hacer para atrás, los pantalones cortos de mujer serán 
quitados, el cabello crecerá, las caras se lavarán ([JBP] o 
sea, “las caras” es las pinturas y toda esa clase de cosas), los 
cigarros estarán ausentes, es correcto, cuando la Iglesia 
empiece a entrar en su grande poder, cuando tengamos 
un Ananías y Safira ([JBP] vean, esos días se repetirán; dice 
el hermano Branham ahí que se estaría repitiendo lo mismo) y 
unos cuantos de ellos. Sí, señor, usted verá cuando la santa 

Iglesia se pare unida, colocados 
posicionalmente como hijos de 
Dios, adoptados a la Familia de 
Dios. Poderosa Iglesia colocada 
allí en Su gloria. Oh, eso es por 
lo cual Él viene”.

 
[JBP] “Por lo cual Él viene”. ¿Ve?
 
[Rev. José B. Pérez] O sea que… Miren, en la página 471 del 
libro de Los Sellos dice, abajo:

23  [Cita 306: 60-0518 “Adopción #2”, párr. 205]
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 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta 
es la Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, 
otra hoy, y queda una cosa que no puedo interpretar, 
porque está en un idioma desconocido. Pero estuve allí 
parado, y lo miré directamente; y esta es la Tercera Etapa, 
lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… ¡Oh, hermano! 
¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio!

[JBP] Vean. Y ahí todos los escritos que ya tienen24.

Ahí él escribe, en esa cita que leímos de la página 37, párrafo 
306, escribe: [WSS] «En la adopción. Ananías y Safira».

Y al lado ahí había escrito: [WSS] «Moisés y Elías».

Y abajo, “Iglesia colocada allí en su gloria”, allí en la esquinita 
dibuja una Piedra Angular y las edades.

24  [Estudio Bíblico #181, 2022/feb/27 (domingo), pág. 21 (f), pág. 
163 (T) / Estudio Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), pág. 14 (f), pág. 
16 (T1) / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), págs. 29-30 (f), págs. 83-84 (T1) / Estudio Bíblico #268, 
2022/dic/30-4 (viernes), págs. 21-24 (f), págs. 109-112 (T5) / Estudio 
Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 52-53 (f) (T2) / Estudio 
“Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 97-98 
(f), págs. 139-140 (T1)]
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA SEÑAL PARA LA 
GENERACIÓN INCRÉDULA”]:

 [WSS] Vamos a dejar esa partecita quietecita ahí, 
ya que eso es para otra etapa. Vamos a aprovechar bien 
nuestro tiempo en esta parte de preadopción…
 [JBP] ¿En qué parte estaba él? En la parte de preadopción. 
Ahora estamos en la etapa de adopción, esta es la etapa de 
hoy.
 [WSS] … viendo las señales de este tiempo final, 
reconociéndolas, y así estando apercibidos, y preparados 
así, para ser transformados en este tiempo final.
 Es necesario reconocer y entender, conocer, las 
señales de los tiempos; y las señales de este tiempo final 
es necesario reconocerlas: la señal de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles, enviando a Sus Ángeles con 
Gran Voz de Trompeta y llamando a Sus escogidos en este 
tiempo final; esa es una señal profética para el fin del siglo 
y para el Día Postrero.
 Y así por el estilo hay un sinnúmero de señales 
para ser vistas en este tiempo, ser vistas al estar siendo 
cumplidas; las cuales no podemos dejar que se nos pasen 
por encima, porque no podríamos obtener el beneficio del 
cumplimiento de esas señales.
 (…) Ya hemos visto que verán muchas señales, pero 
no entenderán; pero después verán una: la resurrección de 
los Dos Olivos; y esa sí la verán y la entenderán, porque 
la verán con sus propios ojos, aunque sea por televisión 
([JBP] dice él allí).
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren… Por eso él dice…, porque 
ya allí, esa parte, ya… cuando ocurre eso, ya la fe para ser 
transformados y raptados, ya los escogidos de Dios la han 
obtenido.
 Porque miren, él dice (para que vean aquí una parte, que 
él escribe…), en el Evangelio según San Lucas, capítulo 18, 
versos 7 y 8, dice:

 7 ¿Y acaso Dios no hará justicia a 
sus escogidos, que claman a él día y 
noche? ¿Se tardará en responderles?
 8 Os digo que pronto les hará 
justicia. Pero cuando venga el Hijo 
del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «¿Creerán en Su 2da Venida?».
Ahí, al lado de “en la Tierra”, ahí escribe: [WSS] «¿Creerán en 
Su 2da Venida?».

Y al lado izquierdo, ahí entre esos dos versos, escribe: [WSS] 
«Apoc. 1:7, 6:10, 10:1-11, 11:3-7, 7:2».
Y dibuja una Piedra Angular.

¿Dónde es que va a venir el Hijo del Hombre? Vean, a la Edad 
de la Piedra Angular. Y vean las Escrituras:
 • Apocalipsis 11: Los ministerios de Moisés y Elías.
 • Apocalipsis 10: Vemos allí el Ángel Fuerte descendiendo 
con el Libro abierto en Su mano y entregándoselo a un hombre.
 • Apocalipsis 7: El Ángel con el Sello del Dios vivo. Estudio Bíblico #342151
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 Ahora, ¿hallará fe en la Tierra? Y él dice: [WSS] «¿Creerán 
en Su 2da Venida?».

[JBP] Vean, pero ya para este tiempo no habrán creído esas 
personas; pero sí, dice que “allí creerán”, o “allí entenderán”, 
dice [“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA”]:

 [WSS] … y esa sí la verán y la entenderán, porque la 
verán con sus propios ojos, aunque sea por televisión.

[Rev. José B. Pérez] Y miren también, vean cómo… estuvimos 
leyendo hace poco25, en donde la vida de José, donde había 
7 años de abundancia; y habíamos dicho que para leer esa 
partecita allí, donde él había escrito, en el libro del Evangelio 
según San Lucas, en el capítulo 15, en el verso 11, ahí entre 
medio él escribe… Esto es la parábola del hijo perdido; y él 
escribe allí:

[WSS] «en las 7 edades (o sea, durante las 7 edades) = 
hambre en Israel».
Y escribe: [WSS] «7 años de abundancia = las 7 edades».
O sea, de la Iglesia; lo que les había dicho.
Y escribe: [WSS] «7 años de hambre = en la Edad» y dibuja: 
[WSS] «Piedra Angular».

25  Estudio “El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica”, 2023/
sep/13-2 (miércoles)
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[JBP] Por eso es que él dice: “¿Hallará fe en la Tierra?”.
 Vean, no va a hallar la Fe de Rapto; Él viene a traerle la 
Fe de Rapto. Y ¿de dónde? Pues se ha almacenado bastante 
Alimento para repartir ese Alimento, y que no ocurra como 
ocurrió en las edades: que se fue el mensajero, se acabó el 
Alimento de ahí y se murieron.
	 Acá,	en	este	tiempo	final,	Dios	tiene	a	ese	instrumento	que	
les dará ese Alimento; ese Maná que ha sido guardado, pues él 
estará repartiéndolo, ¡y lo está repartiendo!, para que no ocurra 
lo mismo que pasó en las edades: que mueran físicamente; 
aunque hay algunos que se nos van antes, pero ya hay un 
Programa Divino, y ese número también tiene que completarse.
 Pero la mayoría quedará vivo, y no pasará lo que pasó en 
las edades: que murieron.

[WSS] «en las 7 edades = hambre en Israel».
[WSS] «7 años de abundancia = las 7 edades».
[WSS] «7 años de hambre = en la Edad de la Piedra 
Angular».

 [JBP] O sea que ahí es donde habrá hambre, pero, vean, 
hay ese Maná que fue guardado para luego; o sea, es un Maná 
escondido que ahora es que está siendo repartido. De eso 
podemos hablar un montón, pero habría que buscar todas las 
citas y todo, para hablar de ese Maná escondido y cómo fue 
escondido ese Maná, y todo lo que lleva - conlleva todo eso.
 Ahora, vean cómo fue también en el caso de Elías, que 
había dicho que no iba a haber lluvia si no fuera por su Palabra, 
y… Eso está, vamos a ver, en donde le dijo que le sirviera… 
“Sírveme a mí primero”. Primera de Reyes 17…
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[Rev. José B. Pérez] Estaba viendo y no había visto que Julián 
me mandó aquí lo de… Es en “DEMONOLOGÍA”26 (para que 
lo anoten); de ese mensaje, donde habló lo de Abraham y Sara, 
que miren cómo es que lo relata allí. Vamos a leerlo para que lo 
tengan también allí. Dice:

 208 Puedo oírlo a Él decir: “¡Vamos! Ya raya el alba en 
Jerusalén; tenemos que salir de aquí”.

[JBP] Así diremos nosotros (creo que más adelantito hay algo), 
porque ya estará rayando el alba. Él dice que para irnos a la 
Cena de las Bodas del Cordero, algo así. Todos esos ángulos. 
Dice:

 [208] “Ya raya el alba en Jerusalén; tenemos que salir 
de aquí. Vamos para arriba, porque ustedes confiaron 
en la sangre de toros y cabras, esperando el tiempo de 
Mi Sangre. Pero Mi Sangre ha sido derramada allá en el 
Calvario. Yo soy el Hijo de Dios encarnado. Todo pecado 
ha sido pagado. ¡Vamos saliendo!”. ¡Aleluya! ¡Gloria a 
Dios!
 209 Puedo ver a Abraham tomar a Sara por el brazo, y 
aquí vienen, ¡directamente afuera! En Mateo 27, cuando 
él salió…

[Rev. José B. Pérez] Porque dice allí que: “Y saliendo de los 
sepulcros, después de la resurrección de Él, les aparecieron a 
muchos”, dice allí. Mateo 27:51:

26  53-0609A “Demonología, Reino Religioso”, párrs. 208-211
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 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de 
arriba abajo; y la tierra tembló ([JBP] ¿Ve? El terremoto), y 
las rocas se partieron;
 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de 
santos que habían dormido, se levantaron;
 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección 
de él…

[JBP] O sea que después de la resurrección del Señor, 
después de la resurrección de los Dos Olivos, es que vendrá la 
resurrección de los demás. Y no es que venga alguien que ha 
partido ya de días, de más de tres días en adelante; sino que es 
alguien que está vivo y que muere y al tercer día resucita.
 Y eso no se ha cumplido luego de que se cumplió en Jesús; 
el primero, porque es el cumplimiento de la Primera Venida.
 Y en Moisés y Elías es el segundo [en el] que eso ocurre.
 No esperen a que venga una persona que ha partido ya, 
que lleva más de tres días, a cumplir las promesas que faltan 
por cumplir.
 Más aún: ya cuando vengan todos los que han partido más 
de 3 días, ya todo el Programa Divino se ha llevado a cabo en 
cuanto a darle la Fe para el Rapto a los escogidos.
 Después de la resurrección de los Dos Olivos es que viene 
la resurrección de los de las edades pasadas y los de nuestro 
tiempo.
 Y ahí, nosotros al verlos, o sea, los que están vivos: van a ser 
transformados por la Palabra hablada de Ese que se levanta allí.

 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección 
de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí sigue diciendo él [“DEMONOLOGÍA”]:

 [209] En Mateo 27, cuando él salió, puedo escucharlos 
hacer una pequeña parada por allí en Jerusalén ([JBP] 
vean, resucitaron allí). Y cuando uno menos lo piensa, puedo 
ver a Caifás y a ellos parados en la calle, diciendo: “Me 
dicen que ese individuo resucitó. Oigan…”.

[JBP] O sea: “Me dicen que ese que va por ahí fue que resucitó”. 
O sea, “no era - no es que era de aquí de esta zona, sino 
que ¡están diciendo como que esa persona estaba muerta y 
resucitó!”.

 [209] “Oigan, ¿quién es ese individuo que va allí; ese 
joven y esa joven?”.
 210 Ya no son ancianos; eran Abraham y Sara. Y ellos 
se desvanecieron.

[JBP] Vean, podían hacer lo mismo que hacía Jesús: que 
entraba por las puertas y salía.
 Ahora, miren que hay un tiempo ahí en donde, cuando 
resucitó Jesús, no se dice nada en esos días que Él estuvo 
con Sus discípulos apareciéndoles no menos de 8 veces, ¿o 
cuántas	veces?	Vamos	a	confirmarlo	bien.	O	no	menos	de	
3 veces, porque fue cada domingo; vamos a decir, de 3 a 8 
domingos. Pero no puede ser más de, vamos a decir, no puede 
ser de más de 8, porque son… tiene que ser 6 o menos, porque 
de 30 a 40 días…, o sea, estamos hablando de 4 a 6 por ahí.
 Pero vean que en ese tiempo es el tiempo en donde ahí 
las palabras del hermano Branham, donde dice: [WMB] “Miren 
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cómo se mueve la resurrección en la Carpa”27. O sea que va a 
ser un proceso esa resurrección.
 (No menos de ¿cuánto? Son como 5, pero no menos de… 
3, 4 veces, ponle).

 [“DEMONOLOGÍA”]:

 [210] … se desvanecieron. Se percataron: “Alguien 
está viéndonos” ([JBP] dice el hermano Branham como 
que Abraham dice: “Alguien está viéndonos”). Ellos podían 
desvanecerse así como Él atravesó la pared ([JBP] miren, 
ahí lo decía), la misma clase de cuerpo.

[JBP] Igualito el cuerpo, tenían Abraham y Sara, ¡el mismo 
cuerpo	glorificado!,	¡el	mismo	que	vamos	a	tener	nosotros!,	¡el	
mismito!

 [210] ¡Aleluya! Correcto. Aquí están todos los profetas y 
ellos, caminando por allí, mirando por la ciudad.
 211 Y Jesús los guio directamente allá arriba o más allá 
de las estrellas ([JBP] vean, hay una guianza), la luna, nubes, 
y llevó cautiva la cautividad, le dio dones a los hombres. 
Jesús está sentado hoy a la diestra del Padre, subió allá, 
se sentó, hasta que todos Sus enemigos sean el estrado de 
Sus pies.

[JBP] “DEMONOLOGÍA, REINO RELIGIOSO”, es ese extracto.

27  [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 318] [Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), 
pág. 59 (f) (T2): [WSS] «La Carpa y la resurrección». [WSS] «En la 
Carpa = la resurrección». [WSS] «Observa la resurrección».]
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YA ES TIEMPO DE ESTAR EN EL LUGAR SEGURO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 21 de julio de 2011
(Segunda actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile
 “Pero ¿cómo es posible que ahora este joven, sea el 
Señor Jesucristo, nuestro Señor?”.
 [San Juan 21:12] “Y ninguno de los discípulos se 
atrevía a preguntarle: ¿Tú, quién eres? sabiendo que era 
el Señor.
 Vino, pues, Jesús, y tomó el pan y les dio, y asimismo 
del pescado.
 Esta era ya la tercera vez que Jesús se manifestaba 
a sus discípulos, después de haber resucitado de los 
muertos”.
 O sea que no todos los días Él les aparecía, sino durante 
40 días apareció en diferentes ocasiones. Pensemos 
que todos los sábados les aparecía, para entonces poder 
comprender que les apareció de siete a ocho veces durante 
ese tiempo, o de seis a ocho veces. Y hablaba con ellos.
 Él dijo que no lo iban a ver más por el momento, pero 
luego lo iban a ver; o sea, iba a morir: no lo vería.
 
[JBP] Ahora vean, dijimos de 6 a 8 veces, o sea que no 
estábamos…, de 6 a 8 veces. Pero si contamos… Él de seguro 
ahí estuvo… si es 30 a 40 días pues está por ahí entre… Si 
cuentas desde el primer domingo de resurrección, ya ahí, 
contando ese, puede ser… más (si contó esa vez); o sea que 
no menos de 8 veces y…, no más de 8 veces y no menos de 3.
 Ahora miren lo que veníamos hablando del Alimento, que 
en la Edad de la Piedra Angular él dice allí, donde escribe que 
habrá hambre, dice: Estudio Bíblico #342158
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 [WSS] «7 años de hambre = en la Edad de la Piedra 
Angular».

 Pero vean que eso lo vemos allí porque hay algo que está 
ocurriendo	 en	 este	 tiempo	 final,	 lo	 cual	 es	 que	 el	 ministerio	
de Elías sigue recorriendo el camino; por eso en muchas 
ocasiones él decía: [WMB] “Recorreré esta senda una vez 
más”28; y esa próxima vez es en la Edad de la Piedra Angular, 
en la Dispensación del Reino.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir a la … Primera de 
Reyes, capítulo 17, donde él dice, donde dice aquí las Sagradas 
Escrituras, dice… verso 8 dice:

 8 Vino luego a él palabra de Jehová, diciendo:
 9 Levántate, vete a Sarepta de Sidón, y mora allí; 
he aquí yo he dado orden allí a una mujer viuda que te 
sustente.
 10 Entonces él se levantó y se fue a Sarepta. Y cuando 
llegó a la puerta de la ciudad, he aquí una mujer viuda 
que estaba allí recogiendo leña; y él la llamó, y le dijo 
([JBP] estaba recogiendo madera, leña): Te ruego que me 
traigas un poco de agua en un vaso, para que beba.
 11 Y yendo ella para traérsela, él la volvió a llamar, y le 
dijo: Te ruego que me traigas también un bocado de pan 
en tu mano.
 12 Y ella respondió: Vive Jehová tu Dios, que no tengo 

28  [Citas, pág. 157, párr. 1410: 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 259] 
[Compilación, pág. 101] [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único 
lugar provisto por Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación, pág. 
107] [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una blanca 
paloma como la nieve”, párr. 225]
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pan cocido; solamente un puñado de harina tengo en la 
tinaja, y un poco de aceite en una vasija;

 [JBP] Vean, ahí dice…, y eso podemos verlo cuando él dice 
allí: “Cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la Tierra?”. 
¿No dijo el hermano Branham que: [WMB] “apenas tenemos un 
poquito de fe”? ¿Cómo es que dice? [WMB] “Apenas tenemos 
suficiente fe para sanidad divina”29. Ya lo que estaba era un 
poquito ya; esa Luz estaba por apagarse.

 12 ([JBP] Apenas tengo pan cocido) solamente un puñado 
de harina tengo en la tinaja, y un poco de aceite en 
una vasija; y ahora recogía dos leños, para entrar y 
prepararlo para mí y para mi hijo, para que lo comamos, 
y nos dejemos morir.

 [JBP] Recuerden que esto es una viuda; lo… Bueno, eso es 
otra línea más.
 Vean, apenas, no hemos terminado el Estudio y hemos 
ido por… a menos que lo dividamos para hoy y mañana; pero 
vamos a ver hasta dónde Dios nos va moviendo.

 12 … para que lo comamos, y nos dejemos morir.
 13 Elías le dijo: No tengas temor; ve, haz como has 
dicho;

 [JBP] ¿Cómo dijo? Que iba a poner la leña y que iba a 
cocinar el pan, con el aceite, y que iban a comer, pero hasta ahí; 
porque vean…; iba a hacer lo que ella le dijo que iba a hacer, 
pero había una pequeña pausa allí, porque le dice:

29  Los Sellos, pág. 104, párr. 37
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prepararlo para mí y para mi hijo, para que lo comamos, 
y nos dejemos morir.

 [JBP] Recuerden que esto es una viuda; lo… Bueno, eso es 
otra línea más.
 Vean, apenas, no hemos terminado el Estudio y hemos 
ido por… a menos que lo dividamos para hoy y mañana; pero 
vamos a ver hasta dónde Dios nos va moviendo.

 12 … para que lo comamos, y nos dejemos morir.
 13 Elías le dijo: No tengas temor; ve, haz como has 
dicho;

 [JBP] ¿Cómo dijo? Que iba a poner la leña y que iba a 
cocinar el pan, con el aceite, y que iban a comer, pero hasta ahí; 
porque vean…; iba a hacer lo que ella le dijo que iba a hacer, 
pero había una pequeña pausa allí, porque le dice:

29  Los Sellos, pág. 104, párr. 37
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 13 No tengas temor; ve, haz como has dicho; pero 
hazme a mí primero de ello una pequeña torta cocida 
debajo de la ceniza, y tráemela ([JBP] era lo que ella iba a 
hacer; él le dijo: “Haz lo que tú vas a hacer, pero tráeme a mí 
primero”); y después harás para ti y para tu hijo.

 [JBP] ¡Pero si era la única, la única que había! ¡¿Cómo va a 
decir él que le cocine eso y después que vaya…?! “Pero ¡¿este 
hombre está bien?! Si le voy a dar de to-… ¿Cómo voy a virar y 
voy a…?, ¿dónde voy a buscar?, ¿en qué voy a buscar o cómo 
voy a buscar, dónde voy a buscar?”.
 Vean, ella creyó.
 ¿No creyeron cuando Jesús les dijo?: “¿No te he dicho 
que si crees verás la gloria de Dios?”30. ¡Ellos creyeron! Si no 
hubiesen creído no hubiesen retirado la piedra. Incluso, hasta le 
dijeron: “Señor, hiede ya”, o sea, “ya van más de cuatro días, ya 
va para el cuarto día, hiede ya”; o sea, sabían que iba a dar mal 
olor. Cuando quitaron la piedra, yo creo que salió hasta oloroso.
 Ahí salió y dijeron: “¡Espérate!”. Cuando Él lo llamó, ahí 
no hubo ningún olor, un maloliente ni nada; el Señor lo había 
levantado. Tenía que haberle quitado todos los olores que 
hubiese tenido un cuerpo ya que empiece a descomponerse.

 13 … después harás para ti y para tu hijo.
 14 Porque Jehová Dios de Israel ha dicho así: La 
harina de la tinaja no escaseará, ni el aceite de la vasija 
disminuirá, hasta el día en que Jehová haga llover sobre 
la faz de la tierra.

 [JBP] Y vean que eso también representa, esa Lluvia, 
también representa los juicios divinos. ¡No va a escasear el 

30  San Juan 11:38-45
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alimento espiritual de la Edad de la Piedra Angular, porque Dios 
lo ha dicho y el profeta lo ha hablado!
 Y hasta que comiencen los juicios divinos, o sea, hasta que 
venga ese fuego ardiente, esa lluvia, ese fuego atómico (o sea 
que eso ocurrirá luego de que ya nos vayamos de aquí): ¡habrá 
alimento espiritual para todos los hijos de Dios en este tiempo 
final!

 15 Entonces ella fue e hizo como le dijo Elías; y comió 
él, y ella, y su casa, muchos días.
 16 Y la harina de la tinaja no escaseó, ni el aceite de la 
vasija menguó, conforme a la palabra que Jehová había 
dicho por Elías.

[JBP] ¿Ve? Siempre es por medio de un instrumento, por un 
velo de carne.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA”]:

 [WSS] Pero los escogidos de Dios entenderán 
las señales que anteceden a la resurrección y a la 
transformación…
 [JBP] Los escogidos entenderán las señales.
 Si fue dicho que en una Gran Carpa Catedral se iba a estar 
predicando, se iban a estar dando los Truenos, se iba a estar 
dando la Fe de Rapto, por medio de un instrumento…
 ¿Y cuál es la señal más grande que Dios tiene en medio de 
la raza humana? Un profeta. Por eso dice que los escogidos:
 [WSS] … entenderán las señales que anteceden a la 
resurrección y a la transformación, para recibir así la fe 
para ser transformados y raptados en este tiempo final. Estudio Bíblico #342162
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 Así que para los escogidos hay señales que les estarán 
indicando que estamos viviendo en el fin del siglo y en 
el fin del tiempo, en el Día Postrero. Esas señales son las 
profecías que están siendo cumplidas en este tiempo final; 
esas son las señales de los tiempos.

[Rev. José B. Pérez] Eso fue también lo que en el libro de…, o 
en el mensaje, de este folleto “ALMAS ENCARCELADAS”31, 
en la página 49 dice:

 350 Déjeme decirle esto antes de terminar. Ya vamos 
a terminar. Hay una historia de algo que sucedió en 
Irlanda: allí frente al océano, hay una bajada al mar de 
pura piedra allí a lo largo de la costa. Y había un hombre 
caminando por allí un cierto día, pero era a la misma hora 
cuando estaba por entrar la marea. Y allá arriba, sobre el 
cerro, vivía un hombre muy sabio ([JBP] y escribe): [WSS] 
«en la Piedra Angular, Moisés y Elías», quien conocía 

las mareas [WSS] «los 
juicios». Él conocía el 

tiempo del día cuando las 
mareas debían de llegar 
[WSS] «los juicios» ([JBP] o 

sea, conoce cuándo caerán los juicios de la gran tribulación). 
Él sabía a qué hora 
llegaban [WSS] «la 
Hora Cero». Pero a este caminante no le importaba la hora 
en que llegaban, él era uno de estos sabelotodo que tenían 

31  63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 350-355
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sus propias ideas. Era un hombre atlético e inteligente, 
pero no conocía el tiempo 
de las mareas [WSS] «de 
los juicios».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «sabelotodo».

Y también ahí escribe:
[WSS] «el hombre sabio».

También escribe:
 [WSS] «en la Hora Cero».

 [350] Él no conocía esa parte del país. No conocía 
el tiempo correcto de la señal, cuando la luna [WSS] 
«Laodicea, Iglesia» 
desaparecía del 
horizonte de la 
Tierra.
 351 Hermano, cuando llegue el tiempo en que Dios quite 
Su Espíritu de la Tierra, 
entonces no hay nada más. 
Allí será el fin [WSS] «6to 
Sello».
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[JBP] Y escribe: [WSS] «la señal del juicio: la luna se iba».

 352 Si esa luna se saliera de 
su órbita [WSS] «la Iglesia», 
las aguas inundarían la 
Tierra [WSS] «el fuego».

[JBP] Vean, la luna representa la Iglesia; y se va a salir: la 
Iglesia-Novia sale de esta Tierra en el rapto, y ahí es que viene 
la catástrofe; lo que ocurre si la luna se sale de su órbita, ocurren 
catástrofes.

 [352] … las aguas [WSS] «el fuego» inundarían la 
Tierra, como fue cuando Dios comenzó en Génesis, 
capítulo 1. Pero allí está la luna [WSS] 
«la Iglesia», y cuando apenas se mueve 
un poquitito las mareas comienzan a 
entrar.
 353 Este hombre 
sabio vivía allí 
[WSS] «Moisés y Elías» en la presencia del mar, y sabía 
a qué tiempo entraban ([JBP] el mar representa naciones, 
pueblos y todo); pero este otro hombre no sabía. Él nunca 
había estudiado tal cosa, y no le importaba nada.
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[JBP] “Lo lanzaría en el rapto”32, vean, a aquel que entraría de 
lleno al Mensaje; lo lanza directo a rapto, a eternidad; y vimos 
que eso también muestra a la Piedra Angular, donde la Iglesia 
entra directo de lleno al Mensaje, y a comer de ese Maná 
escondido, comer de ese Alimento que está almacenado; y lo 
lanza (el Mensaje) directo a eternidad sin saberlo, a una edad 
eterna: a la Piedra Angular.
 Y también lo lanzará, en el rapto, a la Cena de las Bodas del 
Cordero; porque las Escrituras tienen múltiples cumplimientos.

 [353] El hombre sabio corrió y le gritó: “Amigo, ¿cómo 
te atreves a proseguir más? Vuélvete pronto, porque allí 
está la pared y no vas a poder subirla. Vas a perecer. Las 
señales ya están. La marea entrará de repente, y no podrás 
volver. No camines más”.

[JBP] ¡No sigan haciendo las cosas de las cuales se nos ha 
dicho que, para poder entrar a las promesas y poder recibirlas, 
tienen que caminar de cierta forma!
 —“¡No!, que yo puedo hacer esto. No que yo no voy a… Ese 
es un loco, ese es un fanático”.
 Se les está gritando, porque después no van a poder, no 
van a poder subir. ¿A dónde? A la Piedra Angular.

 [353] “No camines más”.

[JBP] O sea, “no sigas lo que estás haciendo”.

 354 Entonces el otro hombre miró al sabio y se rio 
([JBP] no faltan siempre los burladores y los…), y le gritó: 

32 [Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70] [Compilación, pág. 75]
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“Ve, cuida lo tuyo. Yo bien sé lo que 
puedo y lo que no puedo hacer”. Y 
en eso entró la marea y lo atrapó 
([JBP] él escribe): [WSS] «el sabio y 
el sabelotodo / el juicio».
 355 Puede ser mucho más 
tarde de lo que nosotros pensamos. 
Lo atrapará a usted. No vayan 

más allá; oh gentes, no lo hagan. Si siempre me han 
considerado como el siervo de Dios, entonces más que 
nunca tomen mi palabra en esta mañana ([JBP] y dibuja 
una Estrella de David), puede ser que ya sea demasiado 

tarde. Hay tantas Escrituras 
dirigiéndonos a esa manera 
de pensar.

LOS MISTERIOS ENCERRADOS
EN EL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de febrero de 1998
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Y cuando ya estemos transformados, si antes el pueblo 
hebreo no ha visto la manifestación ([JBP] o sea, antes 
de la transformación, si no han visto esa manifestación) de 
Jesucristo en Espíritu Santo en ese velo de carne donde 
vendrá manifestado primeramente en las primicias, donde 
vendrá manifestado primeramente en gracia… ([JBP] 
¿Dónde es que está la manifestación de Dios por última vez? 
En los ministerios de Moisés y Elías). Y después cambiará de 
gracia a juicio… Estudio Bíblico #342167
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[Rev. José B. Pérez] Vean que también vino en gracia en el 
reverendo William Branham. En la página o en el párrafo 
183 (creo que es), que dice que “el Hijo del Hombre ha sido 
revelado en misericordia por unos cuantos años pasados; se 
han burlado…”. ¿Qué página es? Página 22, párrafo 183, dice 
[Citas]:

 18333 - “[24] El Hijo del Hombre está ahora siendo 
revelado desde el Cielo 
[WSS] «con Elías». 
‘¿Vendrá después de un tiempo, hermano Branham?’. 
Es ahora. Y yo deseo no hacer esto tan personal en esta 
reunión. Espero que su espíritu dentro de usted que es 
dado por Dios, pueda leer lo que estoy hablando. El Hijo 
del Hombre ya ha venido de Su gloria y se está revelando 
a Sí mismo por los cuantos años pasados…”.

 [JBP] “Ha venido de Su gloria”: Ha venido de la presencia de 
Dios. Vean, así también en el hermano Branham se manifestó 
en misericordia, en gracia, porque estaba en la Dispensación 
de la Gracia; en nuestro hermano William Soto Santiago se 
manifestó en gracia, porque estaba en la Dispensación de la 
Gracia, en misericordia.

 183 - “[24] … a Su Iglesia en Su misericordia; 
enseñándoles Su gran presencia, haciendo las mismas 
cosas que Él hizo cuando Él estuvo aquí en la Tierra; 
revelándose a Sí mismo como Él lo hizo a Abraham antes 
de la destrucción. Él ha venido ahora en misericordia 
revelándose a Sí mismo a la Iglesia. Se han reído y lo han 

33  [Cita 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24]
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33  [Cita 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24]
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escarnecido. La siguiente 
vez [WSS] «en la 3ra 
dispensación» que Él se revele a Sí mismo, será en el 
juicio al mundo y las naciones que se olvidaron de Dios y 
pecaron su manera de gracia… 
Su Día de Gracia, más bien”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «2da dispensación».

Y escribe allí:
[WSS] «Elías y Moisés».

Arriba había escrito también:
[WSS] «Apoc. 19:11-21».

Y en donde dice “la siguiente vez”, en “la” dibuja 
una Piedra Angular.

Y arriba del párrafo 183, ahí escribe:
[WSS] «ha venido de Su Gloria».

 [WSS] «Hijo del Hombre - Gracia y Juicio».

[JBP] Pero vean, ese momento de gracia, primeramente está… 
(¿Dónde está ese donde él dice: [WSS] «En Moisés y Elías»?). 
(¿La 359 es?) 369 [Los Sellos, pág. 369, párr. 194], donde habla 
de que habían despreciado la misericordia de Dios por última Estudio Bíblico #342169
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vez; y él ahí escribe: [WSS] «Elías y Moisés, el que recibe 
Su Mensaje recibe misericordia»34.

O sea que ahí también vemos esa Escritura cumpliéndose; 
porque las Escrituras tienen uno, dos, tres (dice) cumplimientos 
y revelaciones35.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William, 
dice [(RM) “LOS MISTERIOS ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO 
SELLO”]:

 [WSS] … en ese velo de carne, donde vendrá 
manifestado primeramente en las primicias, donde 
vendrá manifestado primeramente en gracia… Y después 
cambiará de gracia a juicio, como dice el precursor de la 
Segunda Venida de Cristo en el libro de Citas, página 22 y 
23 ([JBP] ¡esa es la cita que leímos!).
 Es en el velo de carne que Él tenga en el tiempo final, 
en el cual Él se manifieste, que hace el cambio de gracia a 
juicio para el mundo; porque se cierra la Puerta de Gracia y 
Misericordia para la humanidad, y se abre el Juicio Divino 
desde el Trono de Dios en el Cielo; porque Cristo sale de 
Su Trono en el Cielo cuando se complete el número de los 

34  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3)
35  [Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 18-19 (f), págs. 
32-33 (T2): [WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a corto 
tiempo, [a intermedio], y a lejano tiempo; doble y triple». / Estudio 
Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 (f), pág. 167 (T3) / 
Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 (f), pág. 17 (T3)]
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escogidos de Dios.
 Y en el velo de carne, que es el Ángel del Señor 
Jesucristo, en el cual Él estará manifestado en el Día 
Postrero dándonos a conocer todas estas cosas, cuando 
salga del Trono de Intercesión, entonces habrá una 
manifestación en toda Su plenitud de Jesucristo, del Ángel 
del Pacto, a través de Su Ángel Mensajero.
 Y las señales y milagros a nivel mundial, que están 
prometidos para ser realizados bajo la Tercera Etapa y 
bajo el cumplimiento de la Visión de la Carpa, serán vistos 
manifestados por medio de Jesucristo en Espíritu Santo a 
través de Su Ángel Mensajero…

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a ver dónde puse 
por aquí, donde él dice en un escrito, al lado de la Escritura de 
Jueces 6:16, donde nos muestra allí lo de Gedeón. Vamos a ver 

aquí en Jueces: Jueces 6, en el 
verso… (para que lo escriban 
o lo anoten allí, luego lo leen) 
en el verso 12 del capítulo 6 de 
Jueces él escribe allí: [WSS] 
«el Ángel de Jehová».

Y en el 16 ahí dibuja una Estrella de David, donde dice:

 Jueces 6:16
 16 Jehová le dijo: Ciertamente 
yo estaré contigo, y derrotarás 
a los madianitas como a un solo 
hombre. Estudio Bíblico #342171
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[JBP] Y en el verso 22, él escribe allí:
[WSS] «cara a cara vio al 
Ángel».
Y en el 23 escribe:
[WSS] «Shalom = paz».

[JBP] Luego leen esa Escritura ahí completa.
 Y en esa Escritura, él escribe al lado: [WSS] «el Ángel es 
el Señor…».
 Porque vean, tienen que estar conscientes de que ángel es 
un mensajero.
 Estuvo el primer ángel mensajero del Señor Jesucristo: 
Pablo, y así sucesivamente.

Y miren él dice: [WSS] «el 
Ángel es el Señor y Jesús es 
el mismo Señor». Escribe el 
hermano William. [WSS] «Y 
Jesús es el mismo Señor, y 
Ungido, Cristo, Mesías».

Y abajo escribe: [WSS] «Tiene que haber un hombre a 
través del cual Dios obra, y cumplir Su promesa».

[Rev. José B. Pérez] Y el hermano William ahí dice, en 
este mensaje que estamos leyendo “LOS MISTERIOS 
ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO SELLO” (RM):
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 [WSS] … porque Él siempre tiene que tener un velo 
de carne, un profeta, para manifestarse y cumplir lo que Él 
ha prometido.
 En la página 136 del libro de Citas, vean ustedes lo 
que aquí nos dice. Hay algunas personas que dicen: “Si 
ese es el mensajero prometido por Dios para este tiempo, 
cuando lo veamos cumpliendo los milagros de la Visión 
de la Carpa, entonces vamos a creer”. Vamos a ver lo que 
dice aquí: en la página 136, párrafo 1208 dice (es una 
pregunta):
 [JBP] Y lee esa cita, dice:
 120836 - “[Pregunta 253] ‘¿La Novia antes de que 
venga Jesús, ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para 
hacer milagros, levantar muertos, y así sucesivamente, 
como en la lluvia tardía…? ¿Y es esta lluvia tardía para 
los 144.000 judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y 
estamos solo esperando la Venida?’ [Respuesta]: Ahora, 
lluvia tardía, 144.000 judíos, no; eso es cuando Elías 
y Moisés… Allí es donde los milagros tienen lugar. Las 
cosas que la gente ha estado buscando, los pentecostales 
por milagros, pero donde eso tendrá lugar será bajo Elías 
y Moisés. / Solo debemos esperar la Venida del Señor”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] ¿Y qué están esperando muchas personas? 
“No, yo estoy esperando esos milagros que fueron vistos 
en la Carpa”. Esos milagros van a suceder en la Venida 
del Señor con Moisés y Elías; y cuando los ministerios 
de Moisés y Elías estén obrando para despertar al pueblo 
hebreo, ahí van a suceder.
 Pero todo eso va a suceder entre los gentiles, en medio 
de la Novia gentil, para que los hebreos vean a Dios, 

36  Cita 1208: 64-0823M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 186, 197
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al Ángel del Pacto manifestado en medio de Su Iglesia 
gentil…

[JBP] ¿Y qué habíamos leído? Habíamos leído, en esa 
Escritura que él escribió, donde dice: “Y le daré la Estrella de 
la Mañana”. ¿A quién? A ese Vencedor, que iba a guardar Sus 
mandamientos,	Sus	obras	hasta	el	fin.
 Dice: “Le daré la Estrella de la Mañana”, y escribe: [WSS] 
«el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto».
 
[Rev. José B. Pérez] Y aquí está diciendo [(RM) “LOS 
MISTERIOS ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Pero todo eso va a suceder entre los gentiles, 
en medio de la Novia gentil, para que los hebreos vean a 
Dios…
 [JBP] ¿Cómo lo van a ver? En medio de la Iglesia-Novia a 
través del instrumento, a través del Vencedor.
 [WSS] … para que los hebreos vean a Dios, al Ángel 
del Pacto manifestado en medio de Su Iglesia gentil; como 
los hermanos de José vieron a José entre los gentiles como 
segundo en el trono del faraón, segundo en el reino, en 
el imperio del faraón. Allí estaba José; hablando en otro 
idioma que no era el idioma hebreo, era un idioma gentil; 
y vestido como los gentiles egipcios; y su rostro arreglado 
y su cabello arreglado como un gentil egipcio, pero era un 
hebreo; o sea que la forma en que estaba presentado no 
mostraba que era un hebreo, sin embargo era un hebreo.
 Y sus hermanos lo veían (vinieron unas dos veces a 
comprar alimento) y ni se imaginaban que ese era José, 
su hermano; era un hebreo en medio de los gentiles como 
segundo en el reino del faraón. Estudio Bíblico #342174
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 Ahora, vean ustedes cómo estaba vestido: como los 
gentiles. ¿Cuántos faraones, Miguel, has visto en las fotos, 
que tenían barba? Solamente una barbita así larguita ([JBP] 
de esas que se ponen aquí, chiquita)… no sé si era original o 
era postiza; se colocaba el faraón una cosita ahí. Pero José 
pues no era el faraón, así que estaba arreglado como un 
gentil…
 [JBP] O sea, no tenía barba.
 Como un día yo le dije en Argentina… Yo llegué primero, 
y nos quedamos en el aeropuerto para esperar el vuelo de él, 
porque él venía de otro lugar; yo venía de Puerto Rico, y me 
quedé en el aeropuerto esperándolo. Y cuando llegó, íbamos 
camino hacia la casa, y en el camino yo le dije (íbamos atrás), 
le dije:
 — [JBP] “Hermano William, me voy a dejar crecer… o ¿me 
puedo dejar crecer la barba?”, algo así, porque yo la tenía 
todavía.
 Y él me dijo: [WSS] “No”. No recuerdo si fue en ese momento, 
o luego acá en Puerto Rico, que él me dijo: [WSS] “Quítatela”.
 Pudo haber sido ahí, o pudo haber sido acá cuando llegamos, 
o cuando yo llegué, que luego después él llegó porque él siguió 
el recorrido; el que…; él me mandó a quitármela, me dijo: [WSS] 
“Quítate la barba”.

 [(RM) “LOS MISTERIOS ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO 
SELLO”]
 [WSS] … así que estaba arreglado como un gentil; 
y entre los egipcios el único que tenía barba (y era un 
poquito ahí, y no se sabe si era postiza), era el faraón.
 Así que estaba recortado y arreglado su rostro y su 
ropa como un gentil; y tenía un idioma gentil también, y 
una esposa gentil e hijos gentiles también. Estudio Bíblico #342175

 Ahora, vean ustedes cómo estaba vestido: como los 
gentiles. ¿Cuántos faraones, Miguel, has visto en las fotos, 
que tenían barba? Solamente una barbita así larguita ([JBP] 
de esas que se ponen aquí, chiquita)… no sé si era original o 
era postiza; se colocaba el faraón una cosita ahí. Pero José 
pues no era el faraón, así que estaba arreglado como un 
gentil…
 [JBP] O sea, no tenía barba.
 Como un día yo le dije en Argentina… Yo llegué primero, 
y nos quedamos en el aeropuerto para esperar el vuelo de él, 
porque él venía de otro lugar; yo venía de Puerto Rico, y me 
quedé en el aeropuerto esperándolo. Y cuando llegó, íbamos 
camino hacia la casa, y en el camino yo le dije (íbamos atrás), 
le dije:
 — [JBP] “Hermano William, me voy a dejar crecer… o ¿me 
puedo dejar crecer la barba?”, algo así, porque yo la tenía 
todavía.
 Y él me dijo: [WSS] “No”. No recuerdo si fue en ese momento, 
o luego acá en Puerto Rico, que él me dijo: [WSS] “Quítatela”.
 Pudo haber sido ahí, o pudo haber sido acá cuando llegamos, 
o cuando yo llegué, que luego después él llegó porque él siguió 
el recorrido; el que…; él me mandó a quitármela, me dijo: [WSS] 
“Quítate la barba”.

 [(RM) “LOS MISTERIOS ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO 
SELLO”]
 [WSS] … así que estaba arreglado como un gentil; 
y entre los egipcios el único que tenía barba (y era un 
poquito ahí, y no se sabe si era postiza), era el faraón.
 Así que estaba recortado y arreglado su rostro y su 
ropa como un gentil; y tenía un idioma gentil también, y 
una esposa gentil e hijos gentiles también.



Estudio Bíblico #342 176

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte donde, en Las Edades, él 
dice que hubo, cuando estaba hablando con ellos, hubo un 
traductor. Vamos a ver “EDADES” 36… En este es la 36, 37. 
Vamos a ver la 36, dice [Las Edades] [PÁG. 36]:

 129. Entonces vemos que cuando estos últimos de 
Israel han sido unidos en amor al Señor, y el enemigo ha 
sido destruido, Dios preparará Su monte santo, Su nuevo 
Huerto del Edén para la Novia y los criados de Él y de 
Ella, para la luna de miel de mil años sobre la Tierra. 
Como Adam y Eva estaban en el Huerto y no terminaron 
los mil años, ahora Jesús, nuestro último Adam, y Su Eva 
(la Iglesia Verdadera), cumplirán todo el plan de Dios.
 130. ¡Oh, cómo se repite la Biblia! La escena de José 
([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés y Elías» y sus hermanos 
está a punto de repetirse, porque Jesús viene pronto.

[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «José».

 131. Y al terminar el tipo de José, hay una cosa más 
que quiero traer a su atención acerca de este tiempo del 
fin. Se acuerdan que cuando José habló con sus hermanos, 
y cuando Benjamín no estaba con ellos, él les habló 
por medio de un intérprete ([JBP] mira), aunque sabía el 
hebreo perfectamente bien. 
Él habló a sus hermanos 
en otro idioma [WSS] 
«los Truenos». ¿Sabía usted que la primera edad gentil 
(la cabeza de oro, la Edad de Babilonia) terminó con 
un mensaje en lenguas escrito en una pared? Esta edad Estudio Bíblico #342176
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fin. Se acuerdan que cuando José habló con sus hermanos, 
y cuando Benjamín no estaba con ellos, él les habló 
por medio de un intérprete ([JBP] mira), aunque sabía el 
hebreo perfectamente bien. 
Él habló a sus hermanos 
en otro idioma [WSS] 
«los Truenos». ¿Sabía usted que la primera edad gentil 
(la cabeza de oro, la Edad de Babilonia) terminó con 
un mensaje en lenguas escrito en una pared? Esta edad 
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terminará de la misma manera. La abundancia de lenguas 
en este día es prueba además que 
los tiempos de los gentiles se han 
acabado, y Dios está volviendo a 
Israel.

[JBP] “y Dios” y él escribe al lado: [WSS] «José».

 132. Él viene pronto. El Alpha y Omega, el Profeta, 
Sacerdote y Rey, el todo en todo, Señor Dios de los 
Ejércitos, viene pronto. ¡Sea así, Señor Jesús, el Único 
Dios Verdadero, ven prontamente!

[JBP] Acá también él lo dice, pero ahí no vi que escribió [WSS] 
«intérprete»37, pero en “EDADES” sin editar; debe ser el lugar 
donde hay… de esa parte, debe ser de las primeras porque…, 
debe estar después de la 36, donde habla de eso.
 Pero ya vimos allí que es por medio - era por medio o fue por 
medio de un intérprete, porque estaba en medio de los gentiles 
(ya luego lo vemos).

[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir. Aquí… continuando de este 
mensaje “LOS MISTERIOS ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO 
SELLO”, dice:

 [WSS] (…) Y el ministerio de Cristo en la Edad de la 
Piedra Angular llegará a tal grado que se manifestará en 
toda su plenitud ([JBP]	¿Qué	ministerio?	El	ministerio	final); 
y entonces vamos a ver esos milagros y maravillas para 

37  Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 58-59 (f), págs. 
100-101 (T4): [WSS] «José habló por medio de un intérprete a sus 
hermanos».
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ser llamada la atención del pueblo hebreo, porque serán a 
nivel mundial.
 [JBP] Estos milagros internacionales, dice, milagros 
internacionales. O sea, serán a nivel internacional los milagros y 
maravillas. Está en el libro de Citas; “por los hebreos” dice, “los 
milagros internacionales por los hebreos”; “no para la iglesia”, 
dice, sino para los hebreos.
 [WSS] Son los milagros y maravillas que están 
prometidos para ser manifestados por medio de los Dos 
Olivos; ellos serán —esos ministerios— los que estarán 
aquí en la Tierra obrando esos grandes milagros y 
maravillas.
 [JBP] O sea que será esos ministerios en ese instrumento 
obrando esas grandes maravillas.

[Rev. José B. Pérez] Párrafo 436 del libro de Citas, página 50 
dice:

 43638 - “[68] ¿No ven ustedes cómo es eso? La gente 
hoy, espera que alguna cosa grande va a sacudir pronto 
al mundo entero y todo. Eso no es escritural. No, señor. La 
cosa siguiente en orden es la ida de la Iglesia. Lea en las 
edades de la Iglesia y mire que…
 69 Todas estas otras cosas que toman lugar es durante 
el tiempo de la ceremonia de 
casamiento, cuando la Iglesia 
está en gloria. Dios retorna 
para atrás con maravillas ([JBP] “cuando la Iglesia está en 
gloria”, ahí dibuja una Piedra Angular) grandes, para llevar 
a cabo milagros y cosas internacionales, por los judíos 

38 [Cita 436: 61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 68-
69] [Compilación, pág. 330]
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([JBP] porque es por ellos; los milagros y maravillas y todo, es 
para ellos; porque los judíos buscan señales). De ninguna 
manera para la Iglesia”.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «Moisés y Elías, y los milagros».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William… Ahora vean, esos ministerios, dice [“LOS MISTERIOS 
ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] … ellos serán —esos ministerios— los que 
estarán aquí en la Tierra…
 [JBP] Pues si están en la Tierra los ministerios, pues tienen 
que estar a través - velados y revelados a través de un velo de 
carne.
 [WSS] … obrando esos grandes milagros y maravillas.
 Entre el cuarto Elías y la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles, no hay otra cosa, no hay nada. Por eso es 
que para poder recibir las bendiciones que Dios tiene para 
el tiempo final, hay que ver y recibir lo que fue precursado 
por el precursor de la Segunda Venida de Cristo, el cual 
precursó la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
precursó la Venida de Cristo con los Dos Olivos, con 
Moisés y Elías.
 Donde esté el Hijo del Hombre manifestado, ahí estará 
Moisés y Elías, los ministerios de Moisés y Elías también.
 Y vean, dos ministerios dispensacionales: el de Jesús y 
el de Moisés. Estudio Bíblico #342179
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 ([JBP] Ahora, miren algo aquí).
 [WSS] Y luego el de Elías, un ministerio que fue 
de edades, ahora entra a un nivel más alto. Bien dijo: 
“Yo recorreré este camino, esta senda, una vez más o 
nuevamente”; y la recorre en un recorrido dispensacional. 
La primera vez que el ministerio de Elías recorre un 
camino dispensacional.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito… Miren, él dice 
ahí… (vamos a ver si la…, si lo puedo tener aquí e ir leyéndolo)39; 
porque es de un escrito de una Escritura que le colocaron en un 
estudio, la cual, la Escritura es Apocalipsis 5, del 1 al 14. Que 
fue cuando “vio en la mano derecha del que estaba sentado en 
el Trono un Libro escrito por dentro y por fuera, sellado con siete 
sellos”.	Y	ahí	habla	esa	Escritura;	y	al	final	él	escribe:

[WSS] «Los 7 cuernos = las 7 edades».
«Los 7 ojos = los 7 ángeles».
«Los 2 ojos = los 2 Olivos y los Dos Candeleros = ». (y 
dibuja dos Piedras Angulares, y escribe):
[WSS] «Iglesia» [y] «judíos».
Y escribe: [WSS] «Las 2 Edades de Piedra Angular».

39 [El Hno. José Benjamín toma la foto y la muestra a través de la 
cámara –Ed.]
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[JBP] Ahora vean cómo esos Dos Olivos o Dos Candeleros, 
miren, representan: Edad de Piedra Angular en la Primera 
Venida y Edad de Piedra Angular en la Segunda Venida.
 Pero también representa los ministerios de Moisés y Elías; 
porque Elías recorre esa senda otra vez pero en un camino 
dispensacional.
 ¿No dijo él en una de las citas?, hay dos, que habla de la 
segunda culminación de Elías, algo así.
 O sea que pueden estar viendo ahí las dos Pirámides en la 
Estrella de David. O sea, ahí están los ministerios de Moisés y 
de Elías; o sea, está en las dos Pirámides que tiene la Estrella 
de David, allí están esos Dos Olivos.
 [A medida que el Hno. JBP habla, hace un dibujo de la 
Estrella de David formada por dos pirámides y lo enseña a la 
cámara –Ed.]

[Rev. José B. Pérez] Y como no lo recorre solo, dice que Elías 
llama a Moisés. ¿Ve? Miren…, porque…, vamos a ir un poquito 
más adelante. Dice [(RM) “LOS MISTERIOS ENCERRADOS 
EN EL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Por lo tanto, será la etapa más gloriosa para el 
ministerio de Elías, la cual es en su quinta manifestación; 
y para el ministerio de Moisés, el cual no pudo entrar a la 
tierra prometida.
 Dios le dijo antes de eso: “Déjame destruir a este pueblo, 
y Yo te pondré sobre uno mayor que él”40. Y no hay ningún 
pueblo mayor que la Iglesia del Señor Jesucristo, el Israel 
celestial, no hay ningún pueblo mayor ni más grande; y en 
ese pueblo es que Él coloca a Moisés por segunda vez…

40  Éxodo 32:10
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[JBP] Si contamos a Jesús, pues sería el tercero; porque en 
Jesús estaban todos los ministerios; y podemos hasta sumarle 
ahí: que en Jesús estaba el ministerio de Elías.
 Por eso no nos debemos escandalizar porque digamos 
tanto “Moisés”; pero para el que le moleste que digan “el tercer 
Moisés”, pues vamos a decir “el segundo Moisés”. Eso no hay 
ningún problema, no es entrar en discusión; sigue siendo el 
mismo Dios. Y Dios es “el Dios de los espíritus de los profetas” 
[Apocalipsis 22:6] y es el Espíritu Santo quien opera los 
ministerios.
 O sea que no hay ningún problema. Le sumes o no le 
sumes, lo importante es que Dios es el que está obrando, es el 
que	está	operando	esos	ministerios	en	este	tiempo	final.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a la 668 para tenerla ahí también, 
de la página 77, dice [Citas] [antigua revisión]:

 66841 - “[288] Antes de ayer en la 
mañana… (…) Yo tuve una visión. 
(…)
 290 Y pensé que yo era la persona 
más contenta que jamás he visto. 
Yo estaba parado en el sol, y estaba 
predicando el Evangelio a una 
enorme, gigantesca congregación”.

[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular ahí y los destellos del sol, 
y escribe: [WSS] «Sol», y abajo las edades.

41 [Cita 668: 62-1104M “Nombres blasfemos”, párrs. 288, 290-294] 
[Compilación - “Visión del Señor”, pág. 58; narración completa e 
interpretación: pág. 59]
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 668 - “291 [El Hno. Branham hace una pausa –Trad.]
(Yo solo deseaba ver si estaba siendo puesta en cinta).
 292 (…) Y ellos estaban sentados en un bosque. Y rayos 
del sol estaban brillando hacia abajo en ellos, solo aquí y 
allí, tomándolo, tomando la Palabra.
 293 Y yo soy, como siempre, muy extenso ([JBP] él 
escribe): [WSS] «En el 4to Elías se reflejó el 5to Elías, 3er 
Moisés y 3er Jesús», muy tarde, predicando muy largo. 

Y yo prediqué tan largo hasta que la congregación le 
dio hambre por comida física. Y ellos, algunos de ellos 
se cansaron. Así que se levantaron y se fueron a obtener 
comida, comenzaron a irse para fuera. Yo dije: ‘No, no’.
 294 Yo tenía dos culminaciones que yo deseaba 
juntar - deseaba juntar en mi sermón. Y el Señor me lo 
había dado. Y cualquier predicador sabe, cuando usted 
verdaderamente sabe que Dios se lo dio ([JBP] o sea, que 

Dios le dio ese mensaje), usted solo 
se está quemando por decirlo a 
la gente ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«quemando»”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
 Y de eso le puedo dar yo testimonio: es algo que quema 
a uno por dentro, que es un desespero por hablarlo. Es algo 
que te quema, es algo…, es algo inexplicable. Es un desespero 
(vamos a decir) que le entra a uno por hablar eso que Dios le ha 
dado a uno.
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Y él escribe arriba:
[WSS] «4to Elías — La 1ra culminación en la tarde.
5to Elías — La 2da culminación en la noche».

Esa es la que iba para allá, para… luego pueden leer todo eso, 
porque vean que… Ahí dibuja Estrellas de David42… (¿Este lo 
hablamos	leído,	lo	tienen	marcado?).	Porque	al	final	escribe:

[WSS] «Cuando el ministerio llega a parecer que es débil, 
entonces Dios lo corona».

(Ah pues se leyó completo). Y también escribe: [WSS] «La 
coronación de un ministerio», abajo, o sea, en ese párrafo 
al	final.

[Rev. José B. Pérez] ¿Vamos a la qué? A la 7-B, párrafo 72, 
dice [Citas] [antigua revisión]:

42 Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 (sábado), pág. 72 
(f), pág. 139 (T1)
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 7243 - “[29] No hace 
mucho que tuve una visión, 
algunas semanas atrás, 
donde yo [WSS] «Elías» 
estaba predicando desde el sol, y tenía una gran audiencia. 
Y sucederá. Yo estaba predicando y mi audiencia era una 
catedral en el bosque. Y el sol sobre el cual yo estaba 
parado estaba brillando sobre muchos lugares. Yo tenía 
que hacer dos culminaciones [WSS] «4to Elías y 5to 

Elías», y yo estaba mostrándoles a ellos sobre sanidad 
divina, sobre visiones y cómo Dios había prometido y 
todas las cosas, y ellos se estaban regocijando.
 30 Pero entonces ([JBP] y arriba escribe): [WSS] «las 
dos culminaciones de Elías / la Carpa en el bosque y el 
Sol» cuando bajé para realizar la primera culminación 
[WSS] «4to Elías» era para 
decirles a ellos…”.

[JBP] Y antes de pasar a la otra página él escribe:
[WSS] «el Sol de la tarde - Elías
El Sol de la mañana - Moisés y Elías. La 2da Venida».

43 [Cita 72, pág. 7-B: 62-1125M “Convencido, luego preocupado”, 
párrs. 29-33] [Compilación, pág. 62]
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[JBP] Ahora, ya habíamos visto que la quinta culminación decía: 
[WSS] «en la noche».
 Ahora, recuerden que Él viene como ladrón en la noche, 
cuando el mundo está en tinieblas, en oscuridad (vean ese 
ángulo). Acá lo coloca de esta manera: [WSS] «El Sol de la 
Mañana - Moisés y Elías. La 2da Venida».

 72 - “[30] … cuando bajé para realizar la primera 
culminación era para decirles a ellos que todas estas 
cosas eran la Palabra. Y cuando llegué a decir eso, todos 
tuvieron hambre. Yo predico tremendamente largo. Pero 
ellos tenían hambre [WSS] «yo predico tremendamente 
largo» ([JBP] escribe también allí) y querían conseguir algo 
para comer, y ellos empezaron a salir.

 31 Y yo dije: ‘¡Esperen un minuto! Ustedes no han 
escuchado. Vean, yo quiero decirles de dónde viene. Es 
la Palabra, la Palabra’. Y cuando comencé a decirlo – 
hablando otra vez sobre la Palabra, y cómo fue hecho por 
la Palabra, todos se fueron. Bueno, esa fue la forma en 

que sucedió. Y cuando yo me 
paro allí, las Escrituras vienen 
a mí…”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

Y escribe: [WSS] «yo recorreré una (pero se cortó ahí la…) 
vez más». O sea: [WSS] «yo recorreré una vez más».
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 72 - “[31] Y cuando yo me paro allí, las Escrituras 
vienen a mí… (en la visión, estando en una silla en mi 
hogar como a las 9:00 de la mañana).
 32 Y ustedes saben que cuando nuestro Señor estaba 
en Su ministerio era joven, cuando Él estaba sanando a 
los enfermos y todas estas cosas, aquel joven Rabino de 
Galilea, Él era un gran hombre. Pero un día Él empezó a 
profundizar en la Palabra. Y cuando entró en la Palabra, 
la gente se marchó. Los 70 lo dejaron”.

[JBP] Cuando Él empezó a ¿qué? A profundizar en la Palabra. 
Hasta los 70 lo dejaron.

 72 - “[32] Y entonces Él se tornó a los 12, y les dijo: 
‘¿Quieren irse ustedes también?’”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, eso fue cuando él dice las cosas 
que Él dijo. [WMB] “¿Usted me quiere decir, hermano Branham, 
que Él dijo esas cosas a propósito?” (algo así). Vean, él estaba 
haciendo allí también una separación.
 Cuando él decía que “‘el que no coma mi carne ni beba 
mi sangre, no tiene vida perteneciente en sí’44. ¿Qué clase de 
declaración es esa?”.
 Y por ahí sigue hablando que no lo explicó. Y después habló 
un poquito más profundo, dice (en la página 123, de ese párrafo) 
[Citas]:

 109445 - [26] Él nunca explicó eso. Pablo lo hizo más 
adelante. Él solamente lo dijo. ¿Ve? Les preguntó a estos 
ministros: “¿Pues qué, si viereis al Hijo del Hombre que 

44 San Juan 6:25-66
45 [Cita 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 26-33]
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sube de donde vino?”.
 27 No cabe duda que esos hombres hayan dicho: “Un 
momento. Nosotros comemos con Él, pescamos con Él, 
dormimos con Él, sabemos dónde nació; y aun hemos 
visto su cuna. ¿Y cómo es que este Hombre…? Dura es 
esta Palabra”.
 28 La Biblia dice que dejaron de andar con Él. Lo 
abandonaron.
 29 Le quedaban doce. Él había escogido doce, y uno de 
ellos era un diablo. Él entonces se dirigió a los doce.
 Nadie podía explicar lo que Él acababa de decir. 
¿Cómo podían comer Su carne y beber Su Sangre? ¿Cómo 
había descendido si había nacido en la Tierra? ¿Ve? Ellos 
no podían entenderlo.
 Dijo entonces Jesús a los doce: “¿Queréis vosotros 
iros también?”.
 30 Entonces fue cuando el apóstol Pedro dijo esa gran 
afirmación: “Señor, ¿a quién iremos?”. ¿Ve? “Porque 
nosotros estamos satisfechos. Sabemos con certeza que 
Tú y solamente Tú tienes 
la Palabra de Vida de esta 
hora” [WSS] «ayer y hoy». 
¿Ve? Ellos no podían explicarlo.
 Usted no puede explicar fe.
 
[JBP] ¿Ve? Usted no puede explicar (lo que estábamos 
hablando hace unos minutos atrás), usted no puede explicar 
cómo es el cuerpo nuevo, porque no sabemos cómo es; pero 
por fe lo creemos. No podemos explicar que va a ser glorioso, 
pero ¡por fe sabemos que será glorioso!
 
 1094 - [30] ¿Ve? Ellos no podían explicarlo. Estudio Bíblico #342188
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 Usted no puede explicar fe. Es algo que usted cree, y 
es tan sólido que no hay nada que pueda tomar su lugar.
 De manera que ellos sabían que Él encajaba en esa 
Palabra escrita y prometida para esa edad, la Edad 
Mesiánica. ¿Y qué podían hacer? ¿Irse otra vez a esa 
iglesia fría y formal de donde habían salido? Dijeron: “¿A 
dónde iremos?”. ¿Ve? “Estamos plenamente convencidos 
que Tú tienes la Palabra de Vida”. ¿Ve? Ellos no podían 
explicarlo, pero lo creían. ¿Ve?
 31 Y Jesús dijo eso para disminuir Su gentío, ¿ve?, 
hasta que Él pudiese juntar el grupo. Y de todo el gentío, 
solamente once entendieron Quién realmente era Él.

[WSS] «un profeta, velo de 
carne» también escribe ahí.

[JBP] Hay muchos escritos ahí, pero ya los tienen46.

 1094 - [31] Ellos sabían que Él era Dios.
 32 Mi tema esta mañana es para revelar, o quitarle el 
velo, a ese Dios.
 33 Dios siempre se ha escondido detrás de un velo, en 
cada edad, en todas las edades, pero Él ha permanecido 
siendo Dios. Pero Él se esconde del mundo, y se revela a Sí 
mismo a Sus elegidos, como en aquel día a los apóstoles.

46  Estudio Bíblico #313, 2023/jun/04 (domingo), págs. 6-9 (f), págs. 
158-161 (T1): [WSS] «Jesús no lo explicó. Pablo lo explicó luego». 
[WSS] «Él cumplía la Palabra escrita para la Edad Mesiánica». [WSS] 
«para disminuir el grupo». [WSS] «Dios siempre se ha escondido detrás 
de un velo».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, él…, sigue diciendo aquí (estoy en 
la 8-B) [Citas] [antigua revisión]:

 72 - “[32] Él era un gran hombre. Pero un día Él 
empezó a profundizar en la Palabra. Y cuando entró 
en la Palabra, la gente se marchó. Los 70 lo dejaron. Y 
entonces Él se tornó a los 12, y les dijo: ‘¿Quieren irse 
ustedes también?’.
 33 Y entonces sucedía que yo pensaba en la visión: ‘Sí, 
eso es correcto. ¿Ven? Tengo otra culminación [WSS] 
«5to Elías», una 
gran culminación 
que tengo que hacer. 
Pero ahora el sol 
[WSS] «4to Elías» 
está brillante. Pero dentro de poco, las sombras de la 
noche estarán cayendo. Todos ellos estarán regresando 
otra vez [WSS] «Laodicea» 
([JBP] regresando, vea, a 
Laodicea). Entonces 
realizaré esta otra 
culminación’ [WSS] 
«5to Elías». Yo levanté mis manos y dije: ‘¡Gloria a 
Dios!’. No tengo que estudiarlo más porque la comisión 
que yo recibí al principio fue: ‘¡Quédate con la Palabra!’. 
Y yo me quedaré con 
eso. Y luego cuando yo 
empiece otra vez [WSS] 
«5to Elías», solo haré un antecedente de lo que he dicho 
y entonces esperaré por esta culminación. Y pensé: ‘No 
debo olvidarlo’. Y salí de la visión. Yo no sé qué texto 
tenía, pero de seguro que viene otra culminación”. Estudio Bíblico #342190
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «En Moisés y Elías».

Y escribe también al lado:
[WSS] «Otra culminación viene».
«El sol cae y viene la noche».

 

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William (vamos a ver dónde nos quedamos) [(RM) 
“LOS MISTERIOS ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Por lo tanto, será la etapa más gloriosa para el 
ministerio de Elías, la cual es en su quinta manifestación; 
y para el ministerio de Moisés, el cual no pudo entrar a la 
tierra prometida.
 ([JBP] Esto creo que lo leímos, pero damos otro repasito 
ahí).
 [WSS] Dios le dijo antes de eso: “Déjame destruir a 
este pueblo, y Yo te pondré sobre uno mayor que él”47. 
Y no hay ningún pueblo mayor que la Iglesia del Señor 
Jesucristo, el Israel celestial, no hay ningún pueblo mayor 
ni más grande; y en ese pueblo es que Él coloca a Moisés 
por segunda vez en este tiempo final; y desde ahí pues se 
manifestará en favor del pueblo hebreo.
 Solamente el ministerio de Moisés puede tomar al 

47  Éxodo 32:10
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pueblo hebreo y pasarlo de la Dispensación de la Ley a la 
Dispensación del Reino.
 [JBP] Por eso no podía ir el hermano Branham a Israel, porque 
entonces lo estaría metiendo (al pueblo) a la Dispensación de la 
Gracia.
 Y no podía ir el hermano William para Israel, a llevar a cabo 
completamente esa labor…; porque vean, él fue, estuvimos 
allá, en varios años consecutivos fuimos, y les habló; pero era 
una Obra que estaba llevando a cabo, pero no podía él hacer 
esos milagros para que ellos creyeran porque los iba a estar 
metiendo a la Dispensación de la Gracia. Todo es sencillo.
 [WSS] No hay otro ministerio prometido que pueda 
hacer eso, solamente el ministerio de Moisés; y viene 
acompañado con el ministerio de Elías; y ahí estará 
también la manifestación del Hijo del Hombre.
 
[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos es que nos dice 
que llama… Vamos a ver dónde es que está: en la trescientos… 
Es en “EL QUINTO SELLO”, página 313 abajo, dice [PÁG. 
313]48:

 169. Cuando Elías viene para cumplir el ministerio 
de Malaquías 4, viene SOLO; pero cuando viene para 
ministrar a los judíos en Apocalipsis capítulo 11, entonces 
viene con Moisés. Así que no hay confusión. ¿Entienden? 
La inspiración vino y dijo que Elías vendría al final de la 
Edad de la Iglesia para restaurar la fe de los hijos a la fe 
original de los padres (la fe apostólica), a la cual debemos 

48  [Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 (sábado), 
págs. 28-30 (f), págs. 76-78 (T1) / Estudio “El cumplimiento de la Palabra 
escrita para la Edad Mesiánica ayer y hoy”, 2023/abr/01 (sábado), págs. 
51-53 (f), págs. 93-95 (T1)]
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nosotros regresar, pues el anticristo 
tenía la cosa toda confusa; y todas las 
otras Escrituras armonizan con esta. Y 
en esta ocasión Elías viene solo. Pero 
cuando venga a los 144.000, la Biblia 
dice claramente que vendrá juntamente 
con Moisés: Son dos, no solamente uno, 
sino dos ([JBP] o sea, dos ministerios, y 
ahí escribe): [WSS] «Moisés y Elías». 
Y su quinto ministerio no podía ser 
para someterlos otra vez (a los judíos) 
([JBP] ¿Ve?), a la Ley, porque viene 
predicando a Cristo a los 144.000. 

¡AMÉN! El Mesías fue 
quitado. ¡Amén!
 170. No se confunda. 
La Escritura no miente. 
¡Gloria! ¡Oh, hermano, 
cuando vi eso…! Dije: 
“Gracias, Señor”. Cuando 
vi eso suceder en realidad, 

vi a Elías salir solo en la edad…

[JBP] O sea, salió solo de la séptima edad, y solo de esa parte 
de la brecha. Vamos a tener este también abierto aquí, porque 
allí arriba, donde dice [WMB] “El Mesías fue quitado”... o sea, 
dice:

 [169]. … para someterlos otra vez (a los judíos), a la 
Ley, porque viene predicando a Cristo a los 144.000.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «la 2da Venida». “El Mesías fue 
quitado”, y ahí escribe abajo: [WSS] «y la 2da Venida de 
Cristo». O sea, escribe: [WSS] «la 2da Venida y la 1ra 
Venida de Cristo».
 

[JBP] Y ahí escribe, en este libro escribe:
[WSS] «Moisés y Elías predican a 
Cristo hoy».

 170. No se confunda. La Escritura 
no miente. ¡Gloria! ¡Oh, hermano, 
cuando vi eso…! Dije: “Gracias, 
Señor”. Cuando vi eso suceder en 
realidad, vi a Elías salir solo en la 
edad, luego cuando lo vi volver acá, 
entonces eran dos. Dije: “Allí está. 
Ahora sí, Señor. ¡Amén! Lo veo”. 
Puede ser que haya sido un poco 
confuso para alguien. Él me dijo que 
lo mencionara, y por eso lo hice.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elías regresará con Moisés».

 171. Noten esto: Estos hombres fueron preservados 
vivos por Dios [WSS] 
«en la 6ta dimensión» Estudio Bíblico #342194
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desde su ministerio original para un servicio futuro 
[WSS] «5to Elías y 
2do Moisés» porque 
sirvieron tan perfecto. Piénselo: Este espíritu de Elías 
ministra cinco veces. El de Moisés dos veces. Ninguno de 
los dos estaba muerto. No vaya usted a creer que estaban 
muertos. Ambos fueron vistos vivos hablando con Jesús 
en el Monte de la Transfiguración. Pero recuerden, tienen 
que morir.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los 5 Elías, los 2 Moisés. Es el 
espíritu ministerial».

 172. Ahora, Moisés en realidad murió, pero resucitó 
porque fue un tipo perfecto de Cristo. Nadie pudo hallar 
dónde fue sepultado. Los ángeles vinieron y lo tomaron. 
¿Por qué sería? Ningún mortal podía llevarlo a donde iba. 
Él simplemente pasó por un acto. Tuvo ángeles como 
cargadores porque solamente ellos le podían llevar a donde 
debía estar. Nadie sabía dónde 
estaba. Hasta Satanás tuvo 
contienda con el Arcángel.

 
[JBP] Y ahí escribe: [WSS] 
«Arcángel Miguel» al lado. Y 
encima de donde dice “el Arcángel”, 
escribe: [WSS] «Miguel». Estudio Bíblico #342195
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 [172]. Él no podía entender lo que sucedió con Moisés, 
dijo: “Lo vi que estaba temblando allá sobre el monte 
mirando la tierra prometida, y luego miraba para atrás 
sobre los israelitas. Lo vi que estaba temblando, pero 
luego subió a la roca, y esa fue la última vez que lo vi”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 315 abajo, en el penúltimo 
párrafo dice [Los Sellos]:

 177. Fíjense bien en el ministerio de Moisés: Él fue 
el que trajo la Ley solamente a los judíos, pero Elías fue 
profeta a todas las naciones.

[JBP] Acá escribe en este:
[WSS] «Moisés – a judíos
Elías – para todas las naciones».

Y escribe: [WSS] «Elías y Moisés» también aquí.

 [177]. Pero la razón por qué Moisés viene con Elías 
es porque los judíos dirán: “Espérense, nosotros todavía 
guardamos la Ley”. Entonces allí estará Moisés mismo 
juntamente con Elías. ¿Ve usted? Moisés únicamente fue 
enviado a los judíos, pero el profeta Elías fue para todas Estudio Bíblico #342196
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las naciones; en cambio Moisés 
vino como profeta solamente 
a los judíos, y por cierto, el 
que trajo la Ley. La Ley fue su 
Mensaje.

[JBP] Él escribe allí: 
[WSS] «Todas las naciones: el 
pie derecho.
Elías: el pie izquierdo (y escribe) 
o viceversa».
«Moisés trajo el juicio a Egipto, 
reino gentil, tipo del reino de la 
bestia».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “LOS 
MISTERIOS ENCERRADOS EN EL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Ahora, les dije que Israel va a ver esa 
manifestación en medio de la Iglesia de Jesucristo y va 
a despertar. Vamos a tener un lapso de tiempo de 30 a 40 
días ya en el cuerpo eterno.
 Por eso es que Jacob, que es Israel, se va a agarrar 
bien agarrado de esa manifestación de Dios a través del 
instrumento que Él tiene para este tiempo final. Y esa 
manifestación y encuentro de Jacob, de Israel, con Dios 
manifestado en el Día Postrero, es lo mismo que ocurrió 
cuando Jacob se encontró con el Ángel de Jehová y luchó 
con Él toda la noche…
 [JBP] Miren todos los ángulos, y cómo las Escrituras ahí 
tienen doble, triple cumplimiento. Estudio Bíblico #342197
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 [WSS] … y luchó con Él toda la noche; y ya en la 
madrugada, cuando rayaba el alba, el Ángel le dijo: 
“Suéltame, que ya raya el alba y tengo que irme”49.
 Y rayando el alba, el Ángel del Señor Jesucristo, con 
los escogidos de Jesucristo, tienen que irse a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

 [JBP] “EL SOL, LA LUNA Y LAS ESTRELLAS MARCANDO 
EL TIEMPO Y DÁNDONOS LAS SEÑALES DEL FIN”.
 Es un tema que aparenta ser sencillo, pero vean todos 
los ángulos en los cuales Dios nos ha llevado; y pudiéramos 
quedarnos toda la noche, podíamos haber hecho un breakecito 
y volver.
 Recuerden, en un mensaje él habló algo así, de tomar un 
cafecito o una botella de agua o algo (en una reunión de ministros 
creo que lo habló)50, y luego continuar; y como el sábado pues 
es un día…; pero ya eso, si podemos aprovechar así como lo 
estamos haciendo, pues lo hacemos; y si hay que tener vigilias, 
las tenemos; o sea, no tenemos ningún problema.
 Lo importante es seguir recibiendo ese alimento espiritual 
que se almacenó para este tiempo, en el cual dice allí él que 
habría ¿qué?, ¿dice él?, hambre. Vamos a ver dónde fue que 
lo…, que habría: [WSS] «7 años de hambre = en la Edad 
Piedra Angular».
 Pero es donde para la Iglesia-Novia habrá abundante 
Palabra.
 
[Rev. José B. Pérez] ¿No dice la Escritura que “irán errantes 
de mar a mar”? ¿Habacuc es que dice? “Buscando…”, dice: 

49  Génesis 32:24-29
50  [Mensaje de estudio para el próximo domingo 17 de septiembre 
de 2023: RM 2002-04-15 “Peleando la buena batalla”, pág. 50 –Ed.]
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“Discurrirán…”. (Ya hasta habíamos terminado, pero…). Dice 
que las doncellas… (¿Amós? Ese es el que dice cerquita… 
¿qué?) Amós 8 [verso 11]:
 
 11 He aquí vienen días, dice Jehová el Señor, en los 
cuales enviaré hambre a la tierra, no hambre de pan, ni 
sed de agua, sino de oír la palabra de Jehová.

[JBP] Ahí está la Escritura, en la cual ese escrito, donde él 
dice que [WSS] «los 7 años de abundancia = las 7 edades», y 
los siete años de escasez, representa la Piedra Angular. Vean 
dónde esa Escritura tiene cumplimiento.

 12 E irán errantes de mar a mar; desde el norte hasta 
el oriente discurrirán buscando palabra de Jehová, y no 
la hallarán.
 
[Rev. José B. Pérez] Y ya que estamos en Amós, ¿qué dice 
Amós 3:7?

 7 Porque no hará nada Jehová el Señor, sin que revele 
su secreto a sus siervos los profetas.

 [JBP] Nos ponemos en pie, y dejamos en este tema: “EL 
SOL, LA LUNA Y LAS ESTRELLAS MARCANDO EL TIEMPO 
Y DÁNDONOS LAS SEÑALES DEL FIN”, a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Sábado, 16 de septiembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros, hermanos y hermanas reunidos 
allá con él; y también allá en el Brasil, que tienen reunión allá 
en Brasilia: que Dios les bendiga también grandemente; y en 
todo país que estén reunidos en el día de hoy, sábado 16 de 
septiembre de este año 2023.
 Es realmente una bendición y privilegio poder enviar este 
saludito a todos ustedes, y los que estarán también luego 
escuchando y leyendo estas palabras para esta ocasión.

Nos dice nuestro hermano William:

EL MISTERIO DE LA SÉPTIMA DISPENSACIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 16 de mayo de 2002
Medellín, Antioquia, Colombia
 Por eso el reverendo William Branham decía en el 
libro de Los Sellos (vamos a leerlo aquí), página 479, el 
último párrafo dice, orando ([JBP] o sea, está ahí orando en 
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esas últimas páginas del mensaje “EL SÉPTIMO SELLO”) dice:
 “[188]. Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, 
honesto y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje 
hasta donde me es ordenado llevarlo (hasta donde tiene 
que llevar el Testimonio, el Cetro, la Espada) ([JBP] ahí 
dice el hermano William. Sigue leyendo del libro de Los Sellos). 
Luego, cuando me llegue el tiempo de descanso, cuando 
llegue allá al río y me lleguen las olas, oh Dios, concede 
que pueda entregar esta Espada a otro que sea honrado y 
lleve la verdad”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] ¿No está hablando de otro que vendrá después 
de él?; porque si se va, Dios no puede dejar a Su Iglesia, a 
Su pueblo, sin mensajero.
 [JBP] Porque sin profecía, vean, el pueblo se desenfrena1. Y 
toda profecía y toda Palabra viene por medio de un profeta, por 
medio del instrumento que Dios coloca en medio del pueblo.
 O sea que Dios, nos dice allí nuestro hermano William: 
[WSS] “Él no puede dejar a Su Iglesia sin mensajero”, lo cual es 
muy importante.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Y para recibir la fe para el rapto, la fe para ser 
transformados, la revelación para ser transformados y 
raptados, tiene que tener un mensajero al cual la Espada le 
sea colocada en la mano por el Espíritu de Dios.
 [JBP] O sea que para recibir la Fe de Rapto: tiene que tener 
en medio de Su Iglesia a ese instrumento el cual Dios estará 
usando para ese propósito. ¿Para qué? Para darle la Fe de 
Rapto a los escogidos.
 No puede ser de otra manera. Tiene que ser de esa manera, 

1  Proverbios 29:18
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porque es la manera ya provista por Dios desde antes de la 
fundación del mundo; la cual, de edad en edad y de dispensación 
en dispensación, Él ha hecho.
 Sigue diciendo:
 [WSS] De otra forma, cada persona pondría su propia 
opinión en cuanto al misterio de los Siete Truenos, que 
contiene el misterio del Séptimo Sello; y cada cual daría 
su propia interpretación; lo cual no prepara a los hijos de 
Dios para ser transformados y raptados.
 [JBP] O sea, toda persona que se ponga a dar su propia 
opinión, y no sea el instrumento de Dios para —Él a través 
de ese instrumento— darle la Fe de Rapto a los escogidos de 
Dios, pues esa persona estaría ocupando la posición que no le 
corresponde; porque solamente Dios tiene un solo mensajero 
en cada edad y en cada dispensación.
 Dios no tiene dos profetas al mismo tiempo; y si los tiene: 
empieza uno a menguar, y el otro a crecer. O sea, se entrelaza 
un Mensaje con otro y un mensajero con otro.
 [WSS] Cualquier persona puede decir: “Yo estoy 
recibiendo la revelación del Séptimo Sello, la revelación 
de los Truenos”; eso se escucha muy bonito. O cualquier 
persona puede decir: “Yo tengo la fe para ser transformado 
y raptado”; eso suena muy bonito, y es bueno hablar así; 
pero hay que tener la base bíblica para que eso sea real y 
no sea pura imaginación; porque la fe viene por el oír de 
la Palabra de Dios2.
 [JBP] ¿La fe de qué? La fe para recibir así las promesas 
viene por el oír. La Fe de Rapto viene por el oír. Y si está oyendo, 
pues tiene que haber alguien hablando.
 Sigue diciendo:

2  Romanos 10:17
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 [WSS] … pero hay que tener la base bíblica para que 
eso sea real y no sea pura imaginación; porque la fe viene 
por el oír de la Palabra de Dios.
 Por lo tanto, ¿qué escuchó para decir que tiene la fe 
de rapto? Si no escuchó lo que los Truenos revelan, que 
es el misterio del Séptimo Sello, y no puede conocer ese 
misterio, entonces le falta algo.

[JBP] O sea, vean que para decir que tiene la Fe de Rapto, pues 
tiene que escuchar lo que los Truenos hablaron.
 Y nuestro hermano William, en repetidas ocasiones, antes 
de partir, nos habló diciendo que [WSS] “los Truenos estarían 
emitiendo Sus voces en una Gran Carpa Catedral”, y que allí se 
estaría dando la Fe de Rapto.
	Pues,	¿sabe	cómo	usted	puede	identificarse	como	uno	
de los que está recibiendo la Fe de Rapto? Pues, si está 
escuchando lo que está saliendo de La Gran Carpa Catedral. 
Tan sencillo como eso.
 Ahí usted sí puede decir: “Yo estoy escuchando…”; porque 
la fe viene por el oír; o sea, la Fe de Rapto viene y está viniendo 
por el oír.
 “Pues yo estoy escuchando la Fe de Rapto, porque 
estoy escuchando lo que el hermano Branham precursó: que 
en una Gran Carpa Catedral se estaría predicando; y que 
nuestro hermano William dijo que ahí, en ese lugar, se estaría 
impartiendo, dando a conocer, lo que los Truenos hablaron, 
que es el misterio del Séptimo Sello, que es la fe para ser 
transformados y raptados”.
	Ahí	es	que	usted	puede	identificarse	como	uno	de	los	
escogidos que está escuchando, que está oyendo, y está 
recibiendo	la	Fe	de	Rapto.	Eso	lo	identifica	a	usted	¿con	qué?	
Con	un	escogido,	lo	identifica	a	usted	como	una	virgen	prudente. Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy206
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, miren, en el mensaje: “LA 
INCREDULIDAD NO ESTORBA A DIOS”3, nos dice en la página 
10 de este mensaje, nos dice nuestro hermano Branham, dice:

 37 Y nosotros sabemos que en estos últimos días eso es 
lo que se va a requerir, este... (y yo… yo espero que no esté 
haciendo algo incorrecto) ([JBP] El hermano Branham dice).
 En los últimos días lo que se va a requerir para 
prevalecer es una iglesia entrenada escrituralmente, 
en la línea; porque va a haber personificaciones 
carnales levantándose ([JBP] vean, una Iglesia entrenada 
escrituralmente, en la línea, en esa línea profética). La Biblia 
dice que así como Jannes y Jambres resistieron a Moisés, 
así habrá hombres de mente reprobada en cuanto a la 
Verdad. Y Jesús era la Verdad. “Tu Palabra es la Verdad”, 
porque “En el principio era la Palabra, y la Palabra era 
con Dios… Y la Palabra fue hecha carne y habitó entre 
nosotros”. Y la Palabra de Dios es más poderosa que 
una espada aguda de dos filos; que alcanza a partir los 
huesos, y discierne los pensamientos del corazón.
 Nos damos cuenta que estamos en ese día donde 
cualquier cosa puede mirarse tan genuina; pero aun así, 
si eso está fuera de la Escritura, ¡déjelo solo! No importa 
qué tipo de sensación, qué resultados encuentre en eso, 
si eso no es escritural, aléjese de eso. Permanezca con la 
Palabra. Sí.
 38 Usted dice: “Bueno, eso es… Usted está llevando 
a la gente a la incredulidad”. No, yo estoy tratando de 
llevarlos a la fe. “La fe viene por el oír”.

3  62-0128M “La incredulidad no estorba a Dios”, párrs. 37-38, 43-50
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[JBP] Muchas personas podrán decir: “No, es que el reverendo 
José Benjamín Pérez lo que él desea es que la gente le crea 
a él”.
 Y yo en estos momentos puedo decir allí como dice el 
hermano Branham: Yo estoy tratando de llevarlos a la fe, ¡a que 
reciban la Fe de Rapto! A eso es que yo estoy presionando, 
y haciendo que escuchen lo que fue precursado y lo que fue 
hablado por nuestro hermano William: de que en la Carpa 
se estaría dando esa Fe de Rapto; y a eso es que yo estoy 
presionándolos, para que crean lo que fue prometido.
 Esa Palabra no cayó en tierra, lo que precursó el hermano 
Branham, sino que está siendo cumplida en medio de la Iglesia 
hoy,	en	este	tiempo	final.

 [38] “Bueno, usted está llevando a la gente a la 
incredulidad”. No, yo estoy tratando de llevarlos a la fe. 
“La fe viene por el oír”. ¿Y el oír el credo? Eso pudiera 

estar en el almanaque, pero 
eso no es la Biblia. El oír la 
Palabra de Dios, es lo que 
trae fe. (Ahora, hay como doce 

minutos más. Ahora, estoy de nuevo tan lento).
 La incredulidad no destruye a Dios ([JBP] él escribe al 
lado): [WSS] «oír la Palabra trae la fe»; eso no destruye 
Su Plan, no destruye Sus obras; eso únicamente destruye 
al incrédulo. La incredulidad únicamente destruye al 
incrédulo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William en donde estamos leyendo; vamos a leer ese 
párrafo nuevamente [(RM) “EL MISTERIO DE LA SÉPTIMA 
DISPENSACIÓN”]: Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy208
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 [WSS] Por lo tanto, ¿qué escuchó para decir que tiene 
la fe de rapto? Si no escuchó lo que los Truenos revelan, 
que es el misterio del Séptimo Sello, y no puede conocer 
ese misterio, entonces le falta algo.
 [JBP] O sea, si no conocen lo que es el misterio del Séptimo 
Sello, y no saben lo que es el misterio del Séptimo Sello, y no 
tienen la Fe de Rapto, pues no pueden decir que han recibido 
ya la Fe de Rapto. Y sigue diciendo:
 [WSS] El misterio del Séptimo Sello es el misterio de 
la Segunda Venida de Cristo como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra 
de Reclamo, para una nueva dispensación.
 Así que, vean ustedes alrededor de qué gira la fe para 
ser transformados y raptados: gira alrededor del Séptimo 
Sello.
 Y el Séptimo Sello es revelado por los Siete Truenos 
de Apocalipsis, capítulo 10; y los Siete Truenos de 
Apocalipsis, capítulo 10, es la Voz de Cristo; y tiene que 
tener un instrumento a través del cual pueda hablar Cristo, 
porque de otra forma nadie podría entender.
 [JBP] Y si es nadie: es nadie. O sea, si no aparece ese 
instrumento dando a conocer el misterio del Séptimo Sello, 
lo que los Truenos han hablado allí en el capítulo 10 de 
Apocalipsis, pues entonces no puede obtener así la persona la 
Fe de Rapto. Tiene que Dios tener ese instrumento el cual y a 
través del cual Él dar esa Fe de Rapto.
 [WSS] Por lo tanto, hay que buscar un instrumento 
con las dos consciencias juntas y con un ministerio 
dispensacional en la Iglesia de Jesucristo; porque no 
puede estar en otro lugar; porque la Iglesia, los miembros 
de la Iglesia de Jesucristo son los que van a recibir la fe, 
la revelación, para ser transformados y raptados. Por lo Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy209
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tanto, Cristo lo tiene que enviar a Su Iglesia para que les 
dé testimonio de estas cosas que deben suceder.
 [JBP] ¿Qué cosas tienen que suceder? Pues la resurrección, 
la transformación, los 30 a 40 días, el rapto, la Cena de las 
Bodas del Cordero, el establecimiento del Milenio.
 Como nos decía en el mensaje de ayer4: [WSS] “Ese 
mensajero viene hablando de la Fe de Rapto, viene hablando 
de resurrección, viene hablando de transformación, viene 
hablando de rapto, viene hablando de los 30 a 40 días; viene 
hablando de todas esas promesas”. O sea, viene hablando de 
las cosas que deben suceder.
 Lo cual también, vean, habló ese poderoso Arcángel, 
nuestro amado hermano William Soto Santiago, hablando de 
las cosas que iban a suceder, dando testimonio.
 Miren cómo las Escrituras tienen múltiples cumplimientos.
 Cada mensajero habla conforme a las promesas que 
están cumpliéndose en ese día, en esa edad o dispensación, 
y también las que vendrán más adelante; y también dando 
repaso de lo que ha ocurrido en tiempos pasados.
 [WSS] Y solamente hay un profeta dispensacional 
prometido para este tiempo final; y después de ese no hay 
ningún otro profeta prometido. Por lo tanto, ese, que será 
el séptimo profeta dispensacional, también será octavo 
para la Iglesia de Jesucristo: el octavo para la octava 
edad, la Edad de la Piedra Angular.
 Y ahora, encontramos que por medio de ese mensajero, 
Cristo, el Ángel del Pacto, estará abriendo una nueva 
dispensación.
 [JBP] Porque siempre la apertura de una nueva dispensación 

4 [Mensaje de estudio del viernes, 15 de septiembre, 2023: 2010-05-
06-2 “El sol, la luna y las estrellas marcando el tiempo y dándonos las 
señales del fin”, págs. 15-16]
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la hace un mensajero dispensacional.

 Sigue diciendo, más adelantito dice:
 [WSS] (…) Y ahora, ¿ven lo sencillo que es todo?
 Y ahora, para este tiempo final encontramos que 
un cambio de dispensación está siendo introducido: se 
está entrelazando, con la Dispensación de la Gracia, la 
Dispensación del Reino ([JBP] o sea, la Dispensación del 
Reino se está entrelazando con la Dispensación de la Gracia); y 
no se abrirá totalmente y no entrará en función totalmente, 
hasta que haya entrado hasta el último de los escogidos 
de Dios al Cuerpo Místico de Cristo. Y entonces se 
cerrará la Dispensación de la Gracia, se cerrará la Puerta 
de la Dispensación de la Gracia conforme a San Lucas, 
capítulo 13.
 Muchas personas piensan que nunca se va a cerrar 
la Dispensación de la Gracia y nunca se va a cerrar la 
Puerta, que es Cristo; pero vean, en San Lucas, capítulo 
13, verso 25 en adelante, dice… aun verso 24, dice:
 “Esforzaos a entrar por la puerta angosta; porque os 
digo que muchos procurarán entrar, y no podrán.
 Después que el padre de familia se haya levantado y 
cerrado la puerta, y estando fuera empecéis a llamar a la 
puerta, diciendo: Señor, Señor, ábrenos, él respondiendo 
os dirá: No sé de dónde sois”.

[JBP] Ahora, vean cómo ese entrelace dispensacional, en el 
cual se estaba entrelazando la Dispensación de la Gracia con 
la Dispensación del Reino…; y en ese entrelace (como en la 
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carrera de relevos, que en este mensaje él lo habló)5 llega a 
una parte en donde va terminando y va arrancando, o sea, 
va corriendo ese mensajero que se estaría colocando en ese 
entrelace también. O sea, estarían ahí esos dos mensajeros; 
y cuando ya está terminando esa dispensación, ya el otro está 
corriendo para agarrar el Cetro.
 Pero vean que él agarra el Cetro, la Espada, la Palabra, 
estando	en	la	parte	final	de	la	dispensación	pasada;	y	ahí	es	
que se hace ese entrelace, ese eslabón.
 Vean, la rueda dentro de la rueda6, ahí también tiene ese 
cumplimiento, en donde ahí hace ese entrelace dispensacional; 
en	donde,	al	final	de	esa	dispensación	que	está	llegando	a	
su	final,	ese	próximo	mensajero	dispensacional	agarra	el	
Cetro, agarra la Palabra, la Espada, y comienza ahí a tener 
ese ministerio ya en una forma de infancia, empieza a crecer, 

5 RM 2002-05-16 “El misterio de la séptima dispensación”: [WSS] 
Aunque son de dispensaciones separadas, corren juntos. Como en una 
carrera de relevo, los que han visto las carreras de relevos: Que hay 
(digamos) tres o cinco etapas de relevos. En la primera etapa, ahí están, 
digamos, cinco personas (o pueden ser más); salen corriendo con un 
bastón en la mano (se llama un “cetro”, o “testimonio” también le dicen 
en algunos países); sale corriendo pero ese no va a terminar la carrera.
 Por lo tanto, ese sale corriendo a toda velocidad; y antes de llegar al 
lugar donde terminan su carrera, antes de eso ya está el que va a tomar 
ese testimonio, para seguir con ese testimonio, con ese bastón, con ese 
cetro; y antes de llegar a la meta, ya está el que va a tomar ese cetro; y 
cuando ve que viene: comienza a correr, comienza la carrera también, 
aunque no le está contando todavía; pero comienza a correr, y en cierto 
momento toma el cetro, el testimonio; y el otro, vean, sigue corriendo 
hasta pasar la raya.
 Pero cuando pasa la raya, vean ustedes, ya ha terminado su carrera 
y ya baja su velocidad, va menguando su carrera. Y las personas pueden 
pensar: “Pero ¿por qué no sigue corriendo?”. Porque ya terminó su 
tiempo. Así es de edad en edad y así es de dispensación en dispensación.
6 Citas, pág. 103, párr. 889: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 86-87
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mientras el otro está mermando.
 Por eso él decía: “A Él le conviene crecer, y a mí menguar”, 
decía Juan7. Y así lo habló también el reverendo William 
Branham8.
 Porque cuando va terminando un mensajero, eso 
corresponde a la parte que va menguando; y cuando comienza 
el otro, ahí va creciendo; todo en forma progresiva.
	 Y	ahí,	cuando	ya	estuvo	llegando	esa	parte	final,	en	donde	
ya se cierra la Dispensación de la Gracia, entonces, como él nos 
dice allí: [WSS] “Entonces entra plenamente la Dispensación del 
Reino”; en donde ahí hay y están contenidas las bendiciones, 
encerradas las bendiciones, en y de la Dispensación del Reino.
 No se pueden recibir las bendiciones de la Dispensación 
del Reino si no se entra por la Puerta hacia esa dispensación. Y 
siempre la Puerta es el velo.
 Así como se entró por el velo a la Dispensación de la Gracia, 
que es Cristo; se entra por el velo a la Dispensación del Reino.
 —“No, que no me gusta entrar por ese velo; pero yo quiero 
las promesas que están en la tierra prometida, que están allí”.
 Pues le guste o no le guste tiene que entrar por la Puerta, no 
puede entrar por otro lugar.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… un poquito más 
adelante en ese mismo mensaje:

 [WSS] La transformación de nuestros cuerpos 
corresponde a la séptima dispensación…
 [JBP] Vean, esa promesa de la transformación de nuestros 
cuerpos corresponde a la séptima dispensación.
 No corresponde y no correspondía a la Dispensación de la 

7  San Juan 3:30
8  Los Sellos, pág. 474, párr. 174
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Gracia. No correspondía en el tiempo de la brecha, donde estaba 
colocado nuestro hermano William Soto Santiago y también el 
reverendo William Branham; ni tampoco la séptima edad, ni 
tampoco la sexta, ni la quinta, ni la cuarta; o sea, durante la 
Dispensación de la Gracia. Esta bendición del cuerpo eterno y 
glorificado	corresponde	a	la	séptima	dispensación.
 Por eso es que no están en sus cuerpos físicos viviendo, 
porque no correspondía para su tiempo. Aunque estamos 
conscientes y sabemos que en la resurrección ellos vendrán; 
pero ya, cuando vengan, ya es para estar de 30 a 40 días, y 
luego irnos en el rapto.
 Ya la Iglesia-Novia estará lista: estará con esa Fe de Rapto 
para poder verlos a ellos en esa dimensión; por eso solamente 
los escogidos los verán; y, al verlos, vamos a ser transformados.

 [WSS] (…) Todo eso está dentro de la séptima 
dispensación, en este entrelace dispensacional.
 Vean que será después que Cristo se levante del 
Trono del Padre, cuando ya haya terminado Su Obra de 
Intercesión ([JBP] vean, todo eso ocurre ahí), que vendrá la 
resurrección de los muertos en Cristo y vendrá nuestra 
transformación, y los 30 o 40 días de manifestación plena 
de Dios en Su Iglesia, y luego el rapto o arrebatamiento de 
los escogidos de Dios.
 [JBP] Hay un proceso y hay una serie de eventos que tienen 
que ser cumplidos antes de la resurrección. Sigue diciendo:
 [WSS] Y ya eso corresponde a la séptima 
dispensación…
 [JBP] Él está (recuerden) ahí hablando parado desde la 
Dispensación de la Gracia; por eso está hablando las cosas que 
iban a suceder en la séptima dispensación, la Dispensación del 
Reino. Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy214
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 Él no puede decir que iban a ocurrir en la Dispensación de 
la Gracia, porque no son promesas para la Dispensación de la 
Gracia;	pero	en	él	se	estaba	reflejando	y	él	hablaba	lo	que	sería	
la séptima dispensación, lo que sería con el instrumento y el 
grupo que Dios tendría en esa séptima dispensación, los que 
subirían arriba.
 [WSS] Y ya eso corresponde a la séptima dispensación; 
por eso está en el misterio de la séptima dispensación, bajo 
el Mensaje de la séptima dispensación y bajo el misterio 
del Séptimo Sello, que es la Segunda Venida de Cristo, y 
bajo el misterio del Ángel que tiene el Séptimo Sello.
 [JBP] Recuerden que todo el Mensaje que nos trajo nuestro 
amado hermano William Soto Santiago es un Mensaje que 
prepara a la Iglesia-Novia para ser transformada y raptada. Y 
uno dirá: “Pero pues entonces está ahí”.
 Recuerden que el Séptimo Sello, cuando fue abierto, hubo 
silencio en el Cielo como por media hora.
 O sea que ese Mensaje que se estaría hablando por ese 
tiempo de media hora es el que estaría siendo dado a la Iglesia-
Novia: se estaría dando la revelación, el misterio del Séptimo 
Sello; lo cual es la Fe de Rapto, que está encerrado en ese 
Mensaje.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Y ahora, hemos visto que el misterio de la 
séptima dispensación, con todo lo que tiene dentro esa 
séptima dispensación, y todos los misterios que están 
dentro de esa séptima dispensación, solamente lo puede 
revelar el Espíritu Santo, Cristo, a través de un profeta 
mensajero dispensacional, que es el Ángel del Señor 
Jesucristo; del cual Cristo dice… y para lo cual fue dicho 
primero: “Sube acá, y Yo te mostraré las cosas que han de 
suceder después de estas”. Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy215
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 [JBP] Vean, después que se termina la Dispensación de la 
Gracia, entonces es que es el llamado a subir: “Sube acá”. Y ahí 
es que muestra, ese Ángel del Señor Jesucristo, las cosas que 
estarían ocurriendo en esa nueva dispensación; lo cual fue todo 
reflejado	en	los	profetas,	y	muy	especialmente	en	el	hermano	
Branham y también en nuestro hermano William; ellos hablaron 
de este tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir un momentito aquí al mensaje: 
“LA INCREDULIDAD NO ESTORBA A DIOS”, que es donde 
estábamos leyendo. Dice en la página 11:

 43 Ahora, solo destruye al incrédulo. Y eso fue 
exactamente lo que hizo en los días de Noé. Noé fue un 
predicador de justicia quien oyó la Palabra del Señor y 
preparó un arca para la salvación de su casa.

[JBP] Vean, “un predicador de justicia que oyó la Palabra del 
Señor”; o sea, estaba obrando conforme a lo que fue hablado 
por Dios que él hiciera.

 [43] … y preparó un arca para la salvación de su casa. 
¿Y qué hizo mientras preparaba esta arca? Él predicó a 
los incrédulos. Miren, Noé fue un crítico radical para esos 
incrédulos. Pero la única cosa que hizo la incredulidad de 
ellos fue traer juicio sobre la Tierra.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Por la incredulidad viene el 
juicio a la Tierra sobre los incrédulos».
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Sigue diciendo:

 [43] Y el mismo juicio que destruyó al incrédulo era la 
única forma de salvación para Noé. Las mismas aguas de 
juicio que destruyeron al incrédulo fue la cosa que hizo 
que el arca de Noé flotara. Amén. Así que eso solamente 
destruye al incrédulo. Eso no tiene nada que hacer con 
Dios. Eso no lo va a detener. Él sigue adelante de igual 
manera. Sí, señor.

 44 Ahora, la fe ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Fe», la fe 
es ridícula para cualquiera 
menos para Dios y para el que 
la tiene. Ahora, no es ridículo 

para Dios, porque Él es el Autor de la fe. Y no es ridículo 
para el hombre que tiene la fe, porque él es un creyente en 
Dios, así que no es ridículo para él. Dios es el Autor de 
eso; Él lo creó. Y el hombre quien lo recibe de Dios… Por 
supuesto que no es ridículo para Dios, porque Él lo creó, 
y Él sabe lo que es.
 45 Y el creyente que lo recibe, eso no es ridículo para 
él, porque a través de eso es la sustancia de las cosas que 
se esperan, la evidencia de las cosas que él no puede ver, 
probar, sentir, oler u oír. Pero él sabe que está allí. No 
es ridículo para él, porque eso es tan bueno como fuera 
hecho. Él no tiene que preocuparse nada acerca de eso. 
Él sabe que Dios lo dijo, y que Dios lo ha dicho; eso es 
suficiente para él.
 Muy bien. Así que nosotros queremos tener fe.
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[JBP] Vean, como estábamos hablando ayer; miren, allí nos 
habla algo que podemos también colocar de esa parte, cuando 
hablamos de que nosotros podemos en este cuerpo sentir, 
podemos oler, podemos gustar, podemos ver y podemos 
conocer que este cuerpo es bueno; o sea, podemos hacer 
tantas cosas en la Obra de Dios.
 Y vemos, por otro lado, que nos es prometido un cuerpo 
eterno	y	glorificado,	del	cual	no	hemos	probado;	pero	vean,	por	
fe creemos que ese cuerpo es mejor que este; y por fe creemos 
lo que Dios ha dicho: ¡que ese cuerpo es mucho mejor, mil 
veces…! Es más, no hay ni números para contar lo mejor que 
es	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado,	porque	es	perfecto.
 Pero no tenemos algo que podamos tocar, que podemos 
ver y decir: “Vamos a probarlo a ver si es así”.
 El creyente no necesita que Dios le dé algo que Él le 
prometió para que entonces crea. El creyente lo cree por fe.
 Por eso, aquel que dice: “No, yo voy a esperar a los milagros 
y maravillas para entonces creer, y entonces sí decir: ‘Ah, mira, 
eso verdaderamente era así’”.
 El creyente no necesita llegar hasta ese momento para 
creer: el creyente lo cree desde ahora.
 El creyente lo está recibiendo desde ahora, porque sabe 
que al recibir todo lo que fue prometido que estaría siendo dado 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en una Gran Carpa 
Catedral, él sabe, por fe, que recibiendo esa Enseñanza: le va 
a dar esa promesa de recibir a los muertos creyentes en Él: a 
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haciendo, y seguiremos haciendo mientras estemos en estos 
cuerpos, una labor tan grande.
 Y Él nos ha permitido vivir. Porque imagínese, entre tantos 
espermatozoides, ¡que usted haya sido escogido para ser 
fecundado allí en el óvulo, y nacer en esta Tierra!, y Dios guiarlo 
para vivir en este tiempo tan maravilloso.
	 Aunque	tenga	dificultades,	aunque	pase	y	haya	pasado	por	
problemas, y haya…, y aunque todavía los tenga: siga agarrado 
de esa Palabra, de esa promesa, que en el nuevo cuerpo no 
tendremos ningún problema de los que tenemos ahora.
 Y podemos entonces decir que tenemos fe y creemos que 
ese	cuerpo	eterno	y	glorificado	es	mucho	mejor.
 Aunque cualquiera puede decir: “No, esas promesas no 
son para nuestro tiempo; no. Eso es para más adelante, eso no 
puede ser ahora”.
	 Pues	yo	les	digo	que	eso	es	hoy,	en	este	tiempo	final,	que	
se	va	a	cumplir.	¡Recibiremos	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado!

Ahora vean, dice [“LA INCREDULIDAD NO ESTORBA A 
DIOS”]:

 [45] Él sabe que Dios lo dijo, y que Dios lo ha dicho; 
eso es suficiente para él ([JBP]	o	sea,	es	suficiente	para	el	
creyente).
 Muy bien. Así que nosotros queremos tener fe. Dios 
quiere que tengamos fe. Y la incredulidad no destruirá 
Sus planes. Eso no le hará nada a Él; seguirá adelante 
de igual manera. Me gustaría ver que alguien tomara su 
incredulidad y detuviera el sol ([JBP] mira cómo lo coloca allí: 

“Vamos a ver si una persona 
incrédula puede venir y parar 
al sol”). “¿Qué? Usted dice Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy219
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que su fe…”. Oh, sí, lo hizo. Josué lo hizo. La fe lo hará 
([JBP] escribe): [WSS] «Josué». Pero su incredulidad no 
irá a ningún lado. No.

[JBP] O sea, “la incredulidad no parará el sol; inténtelo a ver si 
un incrédulo puede hacerlo”, ahí dice allí el hermano Branham. 
Pero Josué sí lo hizo.

 46 Vea una nube viniendo, y vea si su incredulidad… 
si eso no va a llover… vea si eso no lloverá de todas 
maneras. “Bueno”, usted dice: “¿Hará eso algún bien?”. 
Oh, sí. La fe lo hará. Vea, la incredulidad no tiene valor 
en ella para nada.
 47 Usted es controlado por dos elementos: ya sea que 
usted crea o no crea. Ahora, tomemos la incredulidad y 
veamos lo que ella hace. Eso crea una preocupación, y 
eso trae opresión, y eso no puede ayudarle para nada.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Fe = positivo».
«Incredulidad = » y ahí no 
escribe más nada al lado.

Pero vean lo que el hermano Branham dice: que la incredulidad 
crea una preocupación, y trae opresión.

 [47] … y eso no puede ayudarle para nada. No hay 
valor en la incredulidad para nada.
 Si usted… digamos que usted fuera a ser fusilado al 
amanecer; no le ayudaría a usted a preocuparse acerca 
de eso, ni un poco. Eso únicamente lo empeoraría. Así que Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy220
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usted no puede hacer eso. Eso no es bueno para hacerlo.
 Usted dice: “Bueno, ¿qué es lo que hace la fe? ¿Qué 
es lo que hace la Palabra de Dios?”. Eso crea una fe.

[JBP] Porque dice que la fe viene (recuerden) por el oír; el oír 
¿de qué? De la Palabra de Dios9. Eso crea una fe.

 [47] Eso crea una fe. “Bueno…”.

[JBP] O sea, ¿y qué es lo que va a crear y está creando el oír 
lo que los Truenos están hablando? Pues crea la Fe de Rapto.

 [47] “Bueno, ¿qué es lo que la fe haría si usted fuera 
a ser fusilado en la mañana?”. Eso pudiera librarme; lo 
ha hecho muchas veces. Seguro. Vea, no hay valor en la 
incredulidad. Todo el valor que hay está en la fe, creyendo 
la Palabra de Dios, tomando a Dios en Su Palabra.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Fe creyendo la Palabra de Dios».

 48 Ahora, hace un tiempo 
aquí…

[JBP] Miren esto, muy importante:

 48 Ahora, hace un tiempo aquí, 
antes de que ellos condenaran la 
Estatua de la Libertad, un regalo 
de Francia a los Estados Unidos (ahora es condenado, 
yo entiendo que usted no puede ir y subir arriba de ella) 
([JBP] y escribe): [WSS] «la Estatua de la Libertad», yo 

9  Romanos 10:17
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tuve el privilegio de hacerlo una vez. Y yo fui al brazo 
de la estatua. Y entonces allí nosotros caminamos en un 
lugarcito, el guía y yo. Allí había una ventana ([JBP] o 
sea, en la parte de arriba, donde está la mano, la antorcha ahí, 
arriba, hay una ventana). Y yo estaba mirando a través de 
ella y pensando acerca de mi primo cuando él regresó del 
ejército a casa, allí todo golpeado y disparado.
 “Pero cuando el barco estaba viniendo hacia las 
orillas”, él dijo: “Billy, ellos rodaron las sillas de ruedas 
y las camillas, y las pusieron en la parte de arriba, cuando 
nosotros podíamos ver allá a la distancia”; eso fue en la 
Primera Guerra Mundial, eso fue antes de que los grandes 
edificios estuvieran en Nueva York y ser tan grandes; y 
ellos podían ver la Estatua de la Libertad levantándose 
allí en el agua. Y él dijo que ellos comenzaron a tocar: 
“Mi país, es sobre ti, tierra dulce de libertad”. Los viejos 
veteranos, cortados, heridos, balaceados, paralíticos, 
cuando ellos vieron esa estatua que se levantó en el agua 
así, ellos dicen que solo cayeron allí y comenzaron a gritar. 
¿Por qué? Porque detrás de eso esperaba una madre, una 
novia esperaba, esperaba una esposa, esperaban algunos 
niños.
 Yo pensé: “Si eso haría a un soldado sentirse así, ¿qué 
no sería cuando nosotros veamos esa vieja y cruenta Cruz 
colgando allí?

[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «1 Tesalonicenses 4:12-17, 1 Corintios 15:49-58».

 Un veterano entrando con las cortadas y heridas 
del campo de batalla…”. Oh, yo quiero pararme en la 
cubierta del viejo barco de Sion, y levantar mis manos Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy222
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y decir: “Sublime gracia, cuán 
dulce el sonido. Oh, cómo amo a 
Jesús”.

[JBP] Él dice: “Pararme en la 
cubierta del viejo barco en Sion” y 
al lado escribe:
[WSS] «Apoc. 4:1, 1:10-11, 
10:1-11, 19:11-21».

 49 Yo estaba mirando a través de esa ventana y 
pensando en eso, y noté que allí tirados a un lado estaba 
un montón de pequeños canarios muertos.

[JBP] Él estaba parado ahí en la ventana, ahí en la Estatua de 
la Libertad, arriba; ahí en el brazo, y había al lado pequeños 
canarios muertos.

 [49] Y ellos parecían como que habían sido matados. Y 
yo le dije al guía: “¿Usted envenenó esos canarios?”.
 Él dijo: “No, no. Nosotros no los envenenamos”.
 Yo dije: “Bueno, ¿pero por qué ellos están muertos 
aquí alrededor de esta ventana?”.
 Él dijo: “Ellos golpearon sus cerebros allí al estrellarse 
contra la ventana”.
 Y yo dije: “¿Cómo fue eso?”.
 Él dijo: “Antenoche había una tormenta. Y cuando 
ella estaba soplando, y los vientos revoloteando, y los 
árboles estremeciéndose, y los relámpagos alumbrando, 
entonces esos pajaritos trataron de encontrar refugio, y 
ellos entraron en la luz de este faro”.
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[JBP] Porque ahí por la noche…, o sea, ahí prende una luz, en 
ese lugar.

 [49] “Y si ellos hubieran usado la luz para encontrar 
seguridad, ellos hubieran estado a salvo. Pero lo que ellos 
trataron de hacer fue volar y golpear en contra de la luz. Y 
eso únicamente los cegó. Y ellos golpearon sus pequeños 
cerebros [y los destrozaron], y están ahí muertos”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Golpear contra la luz de la 
Estatua de la Libertad es muerte».

Golpear contra la Luz, contra la Columna de Fuego, contra la 
Shekinah, en la Edad de la Piedra Angular: es muerte.

Sigue diciendo:

 50 Yo nunca dije nada ahí, pero pensé: “¡Qué verdadero 
es! Los incrédulos, en lugar de tratar de tomar el faro de 
Luz (la Palabra de Dios es Luz), tratando de tomar ese 
faro e ir a Cristo y salvarse, ellos golpean sus cerebros, 
los sacan, y mueren en pecado y desgracia tratando de 
vencer la Luz; cuando eso sería totalmente imposible. 
No puede haber suficientes incrédulos que se levanten, 
ni suficientes diablos que salgan del infierno, para que 
puedan vencer esa Luz del mundo”.
 “Yo soy la Luz del mundo”. Ellos nunca la vencerán.
 Así que hay solamente una cosa para hacer. Cuando 
eso brilla en su sendero, sígalo. “El Nombre del Señor Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy224
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es una Torre poderosa; el justo corre hacia ella, y es 
salvo”10.

[JBP] No corre hacia Ella para golpearla; no para [WMB] 
“golpear los cerebros ahí”, como dice ahí, como les pasó a esos 
canarios; más bien es correr hacia Ella para ser salvo. Sigue 
diciendo:

 [50] “Si ustedes se refugiaran en Mí (en la Torre), Mis 
palabras habitarían en ustedes, entonces ustedes pidan lo 
que quieran, y les será hecho”11.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Marcos 11».

[JBP] Miren dónde esa Escritura tiene un cumplimiento pleno: 
es ahí arriba, donde está el Faro, donde está la Luz, donde 
está la Palabra; en donde los escogidos de Dios, los creyentes, 
piden creyendo; piden lo que quieran y les será hecho; porque 
están arriba, están en la cúspide, están donde está la Shekinah, 
la Columna de Fuego, alumbrándonos para poder estar en ese 
lugar seguro. Hacia ese lugar de refugio antes que los juicios 
divinos, esas horribles plagas, golpeen a esta Tierra12, dice en 
el libro de Las Edades y en el libro de Los Sellos.
 O sea que antes de la gran tribulación se estará en ese 
lugar seguro, que es la Edad de la Piedra Angular, en donde se 
está recibiendo la Fe de Rapto, para así irnos de aquí a la Cena 
de las Bodas del Cordero.

10  Proverbios 18:10
11  San Juan 15:7
12  Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción #4”, párr. 88
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10  Proverbios 18:10
11  San Juan 15:7
12  Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción #4”, párr. 88
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
el mensaje que estamos leyendo [(RM) “EL MISTERIO DE LA 
SÉPTIMA DISPENSACIÓN”]:

 [WSS] (…) Y ese es el Ángel de Apocalipsis, capítulo 
7, que viene con el Sello de Dios vivo, viene con el 
Espíritu Santo; y por consiguiente, el Espíritu Santo 
vendrá operando los ministerios de los Dos Olivos, los 
ministerios de Moisés y Elías.
 Por eso en Apocalipsis, capítulo 7, es un solo Ángel el 
que viene con el Sello del Dios vivo, enviado para llamar 
y juntar 144.000 hebreos; y en Apocalipsis, capítulo 11, 
aparecen dos mensajeros: los Dos Olivos.
 Es que los ministerios de los Dos Olivos, de los Dos 
Ungidos que están delante de la Presencia de Dios, estarán 
operando por el Espíritu Santo en el Ángel del Señor 
Jesucristo, el Ángel que viene con el Sello del Dios vivo, 
para llamar y juntar 144.000 hebreos; pero antes llama y 
junta los escogidos de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 [JBP] Porque recuerden la cita que leímos ayer también [San 
Mateo 13:47-50], en donde esa red es tirada, recoge toda clase 
de peces; pero una vez llena, la sacan a la orilla, vean, y sacan 
los peces buenos. Esa es la cosecha, ese es el recogimiento 
final	de	esos	Dos	Ángeles	Segadores,	para	colocarlos	en	la	
Edad de la Piedra Angular; y ahí se cumple plenamente esa 
Escritura.
 [WSS] Y con el Mensaje, la Palabra revelada, nos da la 
fe, la revelación del Séptimo Sello: la revelación que nos 
da toda la preparación para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 En ese Ángel vendrá sellado el misterio correspondiente 
a la séptima dispensación, y vendrá sellado el misterio del Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy226
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Séptimo Sello; y solamente él podrá abrir ese misterio, o 
sea, el Espíritu Santo a través de él.

 [JBP] Más adelantito:
 [WSS] (…) Pero no entrará de lleno la Dispensación 
del Reino, la séptima dispensación, hasta que Cristo 
termine Su Obra de Intercesión en el Cielo.
 Mientras tanto, estará también la dispensación sexta: 
la Dispensación de la Gracia, que es bajo la cual entran 
al Cuerpo Místico de Cristo, y nacen en la Iglesia de 
Jesucristo los hijos e hijas de Dios, y obtienen el cuerpo 
angelical; pero para obtener el cuerpo físico glorificado, 
entonces está la séptima dispensación.
 [JBP] Vean, hay promesas en la Dispensación de la Gracia, 
la cual ya se cerró. Pero las promesas que están del cuerpo 
eterno	y	glorificado,	de	irnos	a	la	Cena	de	las	Bodas	del	Cordero,	
están en la séptima dispensación.

 [JBP] Más adelantito:
 [WSS] (…) Ahora, podemos ver que cuando se cierre 
la Dispensación de la Gracia: se habrá cerrado la Puerta, 
que es Cristo ([JBP] y ya se cerró, ya esa Puerta se cerró, 
la cual era Cristo en Su Primera Venida). Por lo tanto, ya 
estaremos en la séptima dispensación, y ya entrará de 
lleno la séptima dispensación.
 [JBP] O sea que ya está de lleno la séptima dispensación, 
en este tiempo en el cual estamos viviendo; ya está de lleno 
la dispensación en donde obtendremos la promesa de la 
resurrección y la transformación de nuestros cuerpos.
 [WSS] Así como cuando recibieron el Espíritu Santo 
el Día de Pentecostés: había entrado de lleno la sexta 
dispensación. Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy227
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 Porque la promesa del bautismo del Espíritu Santo, 
donde obtenemos el nuevo nacimiento y obtenemos el 
cuerpo angelical, es para la sexta dispensación, para la 
Dispensación de la Gracia; y ahora, el cuerpo nuevo y 
glorificado es para la séptima dispensación.
 Cada dispensación tiene sus bendiciones.

[JBP] Y las bendiciones que están en la séptima dispensación 
son las que vamos a recibir; lo cual corresponden a este tiempo 
final,	corresponden	al	tiempo	en	que	estamos	viviendo,	porque	
estamos creyendo la Palabra de Dios hoy, y la estamos creyendo 
por fe.
 “FE CREYENDO EN LA PALABRA DE DIOS HOY”. Ese 
ha sido nuestro tema para esta plática en esta ocasión.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
permitirme siempre esta oportunidad de enviar estas palabras 
a estas reuniones que tienes siempre los sábados. Para mí es 
un privilegio, hermano Miguel, poder compartir contigo y todos 
los hermanos en estas actividades que siempre tienes; y te 
agradezco de corazón que me des la oportunidad.
 Hoy, en este día, sábado 16 de septiembre de este año 2023, 
que estás allí en Monterrey con nuestro hermano, reverendo 
Epifanio López, y todos los hermanos allá; y también allá en 
Villahermosa, con nuestro hermano Andrés Cruz Gallegos, que 
Dios lo bendiga también grandemente; y a todos los ministros 
allá en México, y hermanos y hermanas; y en toda la América 
Latina, el Caribe, y el mundo entero.
	Que	Dios	les	bendiga	grandemente	en	este	tiempo	final,	
en esta Edad Mesiánica, la edad más gloriosa, la Edad de 
Piedra Angular, la edad en donde Dios está cumpliendo lo que 
fue prometido por el reverendo William Branham, y lo que fue 
también prometido y profetizado por nuestro hermano William Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy228
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Soto Santiago.
 Estamos viendo cara a cara, y oyendo lo que fue profetizado, 
lo que fue precursado, y así estamos recibiendo la fe: “FE 
CREYENDO EN LA PALABRA DE DIOS HOY”.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, y todos 
los ministros y hermanos que me escuchan, muchas gracias por 
vuestra amable atención.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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El orden de la Tercera Etapa
Rev. José Benjamín Pérez

Disculpen que los saqué de allá, estaban sentados ya.
 Es bueno, siempre así: llegar temprano y meditar, estar 
así en esa comunión, en ese momento de preparación.
 Él nos decía, cuando llegábamos… nosotros llegábamos a 
las… a veces llegábamos a las 6:00; regularmente llegábamos 
a las 7:00; y ya a las 8:30 por ahí, si había un ruido o algo, él 
mandaba a decir: [WSS] “Mira, diles que no hagan ruido. Que 
todo lo que es ensayos y cosas, que lo hagan antes; porque el 
pueblo viene a prepararse para recibir la Escritura, la oración, 
y luego cantarle al Señor, y luego así estar listos para recibir la 
Palabra”.
 Pero vean, primero es un tiempo de meditación entre 
usted y Dios; y luego entonces ahí todos leyendo las Sagradas 
Escrituras, y todos entrando a la presencia de Dios, y luego 
dándole a Él alabanzas. Hay un orden.
 Como también hay un orden para el cumplimiento de la 
Tercera Etapa; lo cual él ahí escribió. No se los he leído ni 
se los leeré, porque esas son cosas que son las que hay que 
guardar; lo cual coloca: [WSS] «hay un orden».
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 Y de ahí a otro sitio, y a otro sitio, y otro sitio, y otro sitio, y 
ahí	está	codificando	ese	orden.
	Pero	ya	está	descodificado,	no	se	preocupen.
 Eso es lo importante: que alguien tenga eso ya 
descodificado	para	bendición	del	pueblo;	porque	no	estamos	
buscando que alguien se vanaglorie de estas cosas sino más 
bien	buscando	el	beneficio	y	la	bendición	del	pueblo.
 Como yo les decía hace poco: que… miren si Dios es 
celoso con Su gloria, que esconde a Su instrumento dentro 
del cuartito; porque la gloria es de Dios y siempre será de 
Dios; pero Él usa a un instrumento, a un ser humano, como lo 
ha hecho todo el tiempo.
	Por	eso	no	puede	sorprendernos	que	al	final	del	camino,	
de nuestra jornada, de nuestro peregrinaje (pues estamos 
representando a todos los que vinieron por esta Tierra), no es 
de extrañarse que los últimos escogidos, los últimos hijos de 
Dios, tengan la dirección del Espíritu Santo, de la Columna de 
Fuego, por medio de un instrumento. ¡No puede extrañarnos!, 
porque así se empezó desde el principio, y Él va a terminar 
igual.
 Por eso estamos agradecidos a Él, porque Él nos ha 
abierto los ojos espirituales para… en el tiempo en donde 
Él coloca allí que iba a haber hambre, no de pan, sino de 
alimento espiritual, es donde se había almacenado abundante 
Alimento; y que ahora el Espíritu Santo ha estado abriendo 
esos Graneros con la llave, que es la revelación, y ha estado 
dando de ese Alimento.
 Y la Tercera Etapa se comienza con Palabra, porque [WSS] 
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«la 3ra Etapa = (lo ha puesto en muchos…) La Palabra»1. Y 
como es la Palabra, pues para dar esa Palabra tiene que haber 
una llave; y la llave es la llave de David.
 Y la llave de David es la que abre ese Reino, esos misterios 
que hay ahí encerrados, en la Dispensación del Reino; porque 
el establecimiento del Reino es bajo la Dispensación del Reino. 
El establecimiento del Mesías, del Trono de David, es bajo la 
Dispensación del Reino.
 Por lo tanto, las promesas que hay en la Dispensación del 
Reino las reciben los que están en la Dispensación del Reino; 
como las promesas que recibieron los de la Dispensación de la 
Gracia: tenían que pasar de la Dispensación de la Ley (lo que 
leímos en estos días), hay que pasar a la Dispensación de la 
Gracia; y ahí fue que recibieron ellos las primicias, ahí el Día de 
Pentecostés. Tenían que pasar a esa dispensación.
 Y la promesa de la transformación, la promesa de la 
resurrección, transformación y rapto, es en la Dispensación del 
Reino; y tiene que tener una Puerta también.
 Ese estudio del domingo es para uno colocarlo y estudiarlo 
y desmenuzarlo; porque hay tanto ahí que Dios nos dio, a través 
de las Escrituras y las porciones y todo; y nos abre allí muchas 
cosas las cuales ahora comprendemos; y estar conscientes de 
que, sin darnos cuenta, hemos entrado a eternidad.

1 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), pág. 44 (f), pág. 468 (T): [WSS] «La 3ra Etapa = la 
Palabra hablada». / Estudio Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), pág. 
27 (f), pág. 37 (T2): [WSS] «La 3ra Etapa = hablando la Palabra». / 
Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), 
pág. 48 (f), pág. 90 (T1): [WSS] «Por un profeta: 3ra Etapa = hablar la 
Palabra». / Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 27 (f), 
pág. 143 (T3): [WSS] «La 3ra Etapa = la Palabra». / Estudio “Entrar al 
Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), pág. 148 (f), pág. 190 
(T1): [WSS] «3ra Etapa = abrir la Palabra = por profeta».
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 Hay una porción que él dice que cuando es lanzado… - 
aquel que entra de lleno al Mensaje, pues es lanzado, estando 
en estos cuerpos, a eternidad, sin saberlo2.
 Y hemos estado entrando todos los que componen ese 
lugar; lo cual es la construcción que se estuvo llevando a cabo 
desde el principio, desde el comienzo de este glorioso Mensaje; 
porque no puede haber un Templo sin lugar santísimo.
 Por consiguiente, allí nos estaba representando en ese 
primer Año de Jubileo en el 77; allí estaba representando lo que 
serían esas piedras vivas que se iban a estar construyendo, 
en dónde era que iban a habitar: Iban a habitar en el Lugar 
Santísimo, en el segundo Año de Jubileo de Abraham.
 Y todo lo que nos habló nuestro hermano William y todo lo 
que fue mostrado en esos años… Vean, él en ese tiempo decía 
que no se sabía (él mismo dice) que había otro Ángel, porque se 
pensaba que todo terminaba en el hermano Branham; y luego él 
se dio cuenta que había una Obra que hacer.
	Luego,	después,	más	adelante,	él	se	identificó	quién	era	él.
 Y luego, miren, pasó algo similar: Cuando él se va, 
pensábamos que hasta ahí llegaba todo, pensábamos que no 
había más nada, que había que esperar; pero era lo más grande 
que Dios iba a abrir al pueblo, que era el cumplimiento de ese 
misterio, el cual sería abierto en la media hora de silencio.
 Y la media hora de silencio se abrió cuando Él salió del 
Trono de Intercesión.
 Por lo tanto, ahí, por ahí por el 2022 (principio, y ya entrandito 
un poquito más):
 • marzo: el de las maestras3; por ahí;

2 [Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70] [Compilación, pág. 75]
3 “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/mar/19 
(sábado)
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 • y después… - o antes, el 28 (también) de febrero4, y esa 
plática de las maestras;
 • ahí, por esos días, y Semana Santa, ahí ya Dios siguió 
abriendo todo.
 Y ahí nos pasó como el niño en el espejo: “¡Pero mamá, si 
soy yo!”5.
 Porque lo veíamos en el hermano William.
 ¡Hasta yo mismo! Yo enfocaba y yo decía… Pero cuando 
Dios me fue abriendo el entendimiento, las Escrituras, y me fue 
mostrando todo, entonces ahí yo decía: “¡Con razón él me decía 
estas cosas en el hospital! ¡Con razón me dijo todo lo que me 
dijo!”. Porque siempre uno lo enfocaba en él.
 Y cuando decía que tiene que ser un velo de carne que esté 
viviendo en medio del pueblo, en el cual se cumpla Apocalipsis 
11: “Oye, pero… ¿cómo será eso? Tú sabrás hacerlo, Señor. 
¡Pero es que él se va!”.
 Estaba hablándome a mí. Pero en ese momento Dios lo 
tenía todavía velado. Y tenía que tenerlo velado porque todavía 
estaba en ese proceso de la toma del Libro, abrirlo, y traerlo, 
entregarlo y comerlo.
 O sea, es un proceso en el cual, cuando se come, entonces 
es que se va abriendo el cuadro. Porque Dios no revela todo 
de cantazo. Él va, a medida que va cumpliendo las cosas, le 
va abriendo el entendimiento, le va haciendo consciente lo que 
está en el subconsciente.
 Y viene entonces a —eso que es colocado en el consciente— 

4 Estudio “Consagrar nuestras vidas para la Visita angelical”, 2022/
feb/28 (lunes)
5 Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”, 2022/
ene/01 (sábado), págs. 17-18 (f), págs. 61-62 (T dic/2021 – ene/2022) 
/ Estudio “La nueva comisión”, 2022/dic/24 (sábado), págs. 28-29 (f), 
págs. 124-125 (T4)
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ser hablado. Y va produciendo eso que es hablado. Y va, a medida 
que va trayendo más Luz… Vean, todo es un mecanismo. Hasta 
que de momento el día es perfecto, y el cuadro se abre, y ya uno 
ve todo.
 Como los cuadros esos que son con… como que tú no ves 
nada de… todo parece igual, y uno se pone… Dicen que uno 
haga así con los dedos para que…, dicen: “Cuando veas la 
habichuelita en el medio (algo así), ahí sacas los dedos, y ahí 
vas a ver lo que hay ahí dentro”6.
 Algo así sería ese misterio del Séptimo Sello: el uno 
quedarse	fijo	mirando	al	blanco,	mirando	a	la	meta;	y	luego,	ahí	
va a ver todo el cuadro.
 ¡Ahí se van a ver ustedes!; porque recuerden que Juan 
dijo que vio su nombre escrito allí. Dice él: [WMB] “Juan vio su 
nombre”7; eso representa muchas cosas, porque lo vio escrito 
allí.
 Cuando usted logre ver eso, o logra ver eso, ya usted está 
seguro de que está dentro del Lugar Santísimo. ¿Cómo usted 
sabe eso? Porque ahora mismo está aquí. Tan sencillo como 
eso, diría el hermano William.
 Porque está aquí, porque usted se ha visto, porque usted 
es un elegido, un escogido; igual todos los que estarán viendo 
esta plática. Porque lo que es la evidencia para cada escogido 
de Dios, es que oye la Voz de Dios, escucha la Voz de Dios, y 
que la recibe y la cree.
 Primero la cree. Que no entienda algunas cosas (como 
decimos), eso más adelante lo van a entender. Y también nos 
dice que si no lo entendemos en este cuerpo lo entendemos en 

6 [El Hno. JBP se refiere a esos juegos de ilusión óptica que aparecen 
en las redes sociales. En Puerto Rico el término “habichuelita” se usa 
para mencionar cualquier elemento con forma de frijol/poroto –Ed.]
7 Los Sellos, pág. 90, párr. 143; pág. 91, párr. 146
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el otro; así que ¡no hay problema!, Dios lo tiene resuelto.
 Que: “No entiendo alguito”. ¡No se preocupe!, entonces en 
el otro lo vamos a entender.
 Peor es que no crea, y que no quiera entender nada ni creer 
nada, ¡y entonces tampoco en el otro!, porque si…; no espere a 
tener el nuevo cuerpo para entonces creer en la Puerta; porque 
primero tiene que creer en la Puerta.
 Si no cree en la Puerta, ¿cómo va a creer en las promesas?
 Porque siempre ha sido así en todos los tiempos.

• Miren… Me informaron que como el primer día del año judío 
cae shabbat; y ese día, que se toca el shofar, este año se toca el 
domingo 2; o sea, el segundo día, o sea que es hoy. De viernes, 
sábado, domingo: segundo día. Porque en shabbat no se puede 
tocar la trompeta.
 O sea que cayó el viernes este año nuevo, en la tarde; es en 
la tarde, porque comienza en la tarde. Pero como cayó shabbat 
no pudo tocar la trompeta. Y este año entonces la tocan hoy 
domingo…, ¡pero mira qué cosa tan hermosa!
 Porque el shofar solo se toca en Rosh Hashaná y en 
Yom Kipur, y es el sonido de trompeta. Y Yom Teruah: Día de 
Trompeta. Y hoy leen Nehemías 4:20.
 Y miren, en Nehemías… estaba, venía era a leerles esto 
nada más, pero… Mira:

 Nehemías 4:20 dice:
 20 En el lugar donde oyereis el sonido de la trompeta, 
reuníos allí con nosotros; nuestro Dios peleará por 
nosotros.
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[JBP] Miren cómo hoy, o sea, en este nuevo año judío, que 
comenzó el viernes en la tarde, esa Escritura es la que tienen 
para este nuevo año.
 Y eso fue lo que hacía José: reunir al sonido de trompeta. Y 
es el que también une los dos palos con el sonido de trompeta.
 Recuerden que hay dos trompetas de plata8.
 Ahora, todo eso es lo que se está llevando a cabo en una 
forma sencilla; porque los dos palos estarán unidos en la mano 
del profeta, dice Ezequiel [Ezequiel 37:15-29].
 Y todo eso se estaría llevando a cabo en el Año 50 de 
Jubileo, en el segundo año 50 de jubileo que tuvo Abraham.
 Miren, tantas cosas que Dios está haciendo en medio de 
nosotros, que en esta media hora de silencio, en la cual se está 
dando a conocer y revelando el misterio del Séptimo Sello, es 
el tiempo en donde el mundo está en oscuridad y en donde el 
mundo no sabe que hay un Ejército de hijos e hijas de Dios 
preparándose para irse de aquí.
 Y durante esta media hora de silencio muchas cosas se 
están llevando a cabo; y usted como individuo está —ahí en su 
alma, en su corazón— siendo preparado para recibir la plenitud. 
Porque ya tenemos las primicias, ya tenemos ese cuerpo 
teofánico allí, que es la representación.
 Si usted no tiene representación de ese Atributo, de ese 
Gran Atributo (porque somos atributos de Dios), pues no puede 
estar dentro de esa media hora de silencio; está en escándalo, 
afuera.
 Si es silencio y quietud, mientras se está preparando, no 
hay escándalo en su corazón; no hay tropiezo, no hay nada que 
lo pueda a usted desviar la atención de lo que se está hablando 
desde el Trono de Dios.

8 [Números 10:1-2] [Estudio “La introducción para la entrada al 
Milenio”, 2022/jul/19 (martes), pág. 25 (f), pág. 229 (T2)]
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 El Trono es un Trono de Juicio, pero hay bendiciones.
 La presencia de un profeta en la Tierra es de juicio, pero trae 
bendiciones también. Y como Él viene por Su Iglesia, porque 
está a punto de ser raptada…; pero también [el mundo] está a 
punto también de recibir los juicios divinos.
 Y ya pronto ese hombre de pecado: el papa, el diablo, estará 
encarnado allí en toda su plenitud; pronto seguirá haciendo toda 
cosa diabólica en contra de los seres humanos; ya todo eso va 
creciendo cada vez más.
 Pero por otro lado Dios está obrando en medio de Su 
Iglesia, también, para darles la plenitud de Su Espíritu; darles 
ese	cuerpo	eterno	y	glorificado	para	sacarnos	de	esta	Tierra;	
que dice el hermano Branham que [WMB] “Dios castigará este 
mundo maldito”9, dice, porque se lo merece; pero no nosotros. 
Nosotros seremos sacados de aquí a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 La promesa es que la Iglesia no pasará por la tribulación; 
por eso es que él dice: [WSS] “Si yo no hubiese regresado, 
ustedes tendrían que pasar por la gran tribulación”10. Ahí nos 
está diciendo ¡tantas cosas!, en esa oración, que luego van 
a saber ahí…; con eso y lo del hospital, ahí van a entender 
muchas cosas, y van a decir: “¡Con razón!”.
 Como Miguel dice: “¿Pero por qué no hubiese puesto ahí 
ya de una vez el nombre ¡y ya nos evitábamos tantas cosas!?”. 
Porque es por revelación.
 Y cualquiera diría: “No, es que yo no veo”. Bueno, pero hay 
muchos que sí ven; porque los entendidos entenderán.
 De un grupo de miles de personas que han pasado por este 
planeta Tierra es una porción pequeña, comparado con miles 

9 Las Edades, pág. 362, párr. 17
10 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
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de creyentes de las edades; y en este tiempo, contando los del 
cristianismo, es un grupo pequeño.
 Por eso hay que tener cuidado cuando dicen: “No, que el 
grupito pequeño”; hay que tener cuidado dónde usted se coloca; 
porque grupo pequeño era Judas: entre 12 había uno (una 
porción pequeña), y eso lo leímos hace poco11.
 Así que tenga cuidado cuando digan “grupito pequeño”; 
porque si es el grupito pequeño que está brazo a brazo con 
el	ministerio	en	este	tiempo	final	para	llegar	y	dar	en	el	blanco	
a la meta de la transformación, pues está bien; pero si es un 
grupito pequeño que está arrancado como una rama afuera, ahí 
ya usted sabe adónde se tiene entonces que colocar.
 Pero son cosas que cada uno como individuo es responsable; 
cada ministro y cada hermano como individuo, es responsable 
por su bendición.
 Y pronto la resurrección ocurrirá; la cual…
 Vean, hay una hermana que me dijo esta mañana que en 
la congregación las damas fueron las primeras que vieron el 
ministerio; me lo dijo como un testimonio; de que cuando fue 
obrando Dios, todas dijeron: “¡Este es!”.
 Y vean, las damas fueron las primeras que reconocieron a 
Jesús12. Y hay una bendición grande para las damas; para…; y 
más las de hoy, representadas allí en María, las cuales en este 
tiempo	final	estarán	brazo	a	brazo	también	con	los	ministerios.
 Por eso: Que Dios bendiga a las damas, y las mantenga 
siempre sanas, fuertes; a mi esposa Sara, y a todas las damas; 
para que sigan mirando el Arca, la Palabra; a todas las damas 
en todo el planeta Tierra creyentes en Su Venida; ¡y las ayude! 
y las mantenga siempre con esa fe viva.

11  [Estudio “La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia y la Novia”, 
2023/abr/08 (sábado), pág. 32 (f) (T2)]
12  Mt. 28:1-10, Mr. 16:1-8, Lc. 24:1-9, Jn. 20:1

El orden de la Tercera Etapa242

de creyentes de las edades; y en este tiempo, contando los del 
cristianismo, es un grupo pequeño.
 Por eso hay que tener cuidado cuando dicen: “No, que el 
grupito pequeño”; hay que tener cuidado dónde usted se coloca; 
porque grupo pequeño era Judas: entre 12 había uno (una 
porción pequeña), y eso lo leímos hace poco11.
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porque si es el grupito pequeño que está brazo a brazo con 
el	ministerio	en	este	tiempo	final	para	llegar	y	dar	en	el	blanco	
a la meta de la transformación, pues está bien; pero si es un 
grupito pequeño que está arrancado como una rama afuera, ahí 
ya usted sabe adónde se tiene entonces que colocar.
 Pero son cosas que cada uno como individuo es responsable; 
cada ministro y cada hermano como individuo, es responsable 
por su bendición.
 Y pronto la resurrección ocurrirá; la cual…
 Vean, hay una hermana que me dijo esta mañana que en 
la congregación las damas fueron las primeras que vieron el 
ministerio; me lo dijo como un testimonio; de que cuando fue 
obrando Dios, todas dijeron: “¡Este es!”.
 Y vean, las damas fueron las primeras que reconocieron a 
Jesús12. Y hay una bendición grande para las damas; para…; y 
más las de hoy, representadas allí en María, las cuales en este 
tiempo	final	estarán	brazo	a	brazo	también	con	los	ministerios.
 Por eso: Que Dios bendiga a las damas, y las mantenga 
siempre sanas, fuertes; a mi esposa Sara, y a todas las damas; 
para que sigan mirando el Arca, la Palabra; a todas las damas 
en todo el planeta Tierra creyentes en Su Venida; ¡y las ayude! 
y las mantenga siempre con esa fe viva.

11  [Estudio “La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia y la Novia”, 
2023/abr/08 (sábado), pág. 32 (f) (T2)]
12  Mt. 28:1-10, Mr. 16:1-8, Lc. 24:1-9, Jn. 20:1
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 Y que sigan siendo de gran ayuda para la Obra de Dios y 
para sus esposos también; y las que no, que no tienen esposo, 
pues para la Obra también, en el ministerio donde están allí 
siendo pastoreadas.
 Que Dios las bendiga, a todas las damas, y las guarde; y 
las mantenga sanas y fuertes. Y que toda dolencia sea quitada 
también de ellas.
 Miren, esa bendición bajó hoy para las damas. Me llegó y lo 
solté.
 Las damas son muy pero que muy importantes en el 
Programa Divino.
 Y no quiero decir que los hombres no; pero hoy le tocó a las 
damas.
 Ah, y ustedes también, hombres, caballeros, ministros, 
jóvenes, niños también: que Dios los bendiga también 
grandemente.
 El tiempo más grande es este, el tiempo más glorioso es 
este; el tiempo en donde tantos desearon estar; y nosotros 
estamos aquí.
 Así que Dios los bendiga, Dios les guarde. Vamos a entrar 
ya, a ir, seguir meditando en todo. Y que Dios hoy nos bendiga 
grandemente por Su Palabra, hasta donde Él nos permita. Y 
que pronto siga cumpliéndose ese orden de la Tercera Etapa; 
porque hay un orden. Y uno no se puede salir de ese orden, ni 
se puede atrasar ni se puede adelantar.
 Y yo creo que ustedes están ya bastante adelantados en 
cuanto a madurez; y ya estamos pronto por entrar a una etapa 
en donde ahí es que hay que andar con más cuidado, porque 
mientras más se acerca ya esa manifestación…
 Miren lo que le pasó a los hijos de Aarón13: Ellos tuvieron 

13  Levítico 10:1-2
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acceso al lugar santísimo; no porque eran familia podían hacer 
lo que quisieran; y entraron allí con fuego extraño y murieron.
 O sea que cada vez que nos acercamos más, más delicado 
es, y más delicado es.
 Que Dios nos ayude a todos: a saber acercarnos. Y no 
acercarnos como se acercaron los guacamayos aquellos que 
hablamos ayer14, que le daban cantazos con sus cerebros al 
cristal. ¡Si lo que tenían que hacer era mirar a donde estaba 
alumbrando y buscar refugio! ¡No era darle a la luz!
 No darle a la Columna de Fuego, no darle a los ministerios, 
no darle al instrumento. Están haciendo mal. Más bien es buscar 
dónde está esa Luz alumbrando.
 Y donde está alumbrando es en medio de los Dos 
Querubines, en el Propiciatorio; ahí es donde hay - donde dice 
Malaquías: “Debajo de Sus Alas”… Salmos dice: “Debajo de Sus 
Alas estarás seguro”, Salmo 91: “Y debajo de Sus Alas estarás 
seguro”. ¿Ve? Debajo de las Alas: debajo de los ministerios de 
Moisés y Elías.
 Y Malaquías 4 dice que “en Sus Alas traerá salvación, 
salud”15.
 “Salud”: Salud es la total.
 Y antes de eso, pues también: creyendo esa Palabra 
hablada, de que usted hable la Palabra, de cualquier dolencia y 
cualquier cosa, y es sano: Eso es poder de Dios en Sus hijos.
 ¡No sea temeroso en sacar la Espada y usarla! ¡Sáquela 
y úsela!
 No es para tenerla ahí de adorno, que se vea bonita�

14  La historia de la Estatua de la Libertad (guacamayos/canarios): 
Estudio “Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy”, 2023/sep/16 (sábado) 
/ 62-0128M “La incredulidad no estorba a Dios”, párrs. 49-50
15  [Malaquías 4:2 - “en sus alas traerá salvación” (RVR-1960), “en sus 
alas traerá salud” (RVR-1909) –Ed.]
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 ¡Abra camino con Ella!, y Dios va a recompensar eso 
que usted habla y cree; pero tiene que usar la Espada�
 No la guarde, ¡sáquela! ¡Manténgala ahí! con esa mano 
poderosa de la fe�
 Que Dios me los bendiga y Dios me los guarde a todos.
 Dios les bendiga. Dios te bendiga. Amén.
 ¡Los amo de corazón!
 [Hnos: ¡Amén! ¡Te amamos!].
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